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Contraportada 

Durante mi proceso, tuve que adaptarme a un sistema del cual pocos logran percibir; mientras 

escribía, letra tras letra, palabra por palabra, no sabía que era lo que estaba a punto de descubrir 

y recordar, cuyos sucesos fueron guardándose en alguna parte de mi cerebro, cosas que, “solo 

salen cuando escribimos”, pero, durante mi aprendizaje y gracias a la ayuda de maestros del 

pasado y lo que se suman al presente que, dejan sus mensajes en escritos, para así, mostrarnos 

nuestra verdadera esencia, la del Ser. 

He vivido en un engaño, dentro de un sistema errado, no sé cómo llegué a tantos 

mundos<personas>, pero lo que sí sé, es que, durante mi proceso, también aprendí a conocer 

al sistema del ego a profundidad. Se dice que, “el cielo y el infierno, están aquí mismo entre 

nosotros”; pero, no de forma visible, sino interna; y yo sí lo creo, puesto que desde niño me 

decían, que el cielo de Dios está en las nubes y el infierno esta debajo de la tierra, quizás sí, 

existan seres viviendo debajo de la tierra que, “pertenecen a seres oscuros o también seres 

viniendo del cielo en naves hechas de nubes”, y que podrían interpretarse de muchas maneras, 

podría ser no. ¿Por qué no bajan?, dicen algunos… o no existe la posibilidad de que Dios esté 

cumpliendo su palabra; le hago una pregunta a usted ¿Cuándo fue la última vez que admiró las 

estrellas durante varios minutos? En mi caso pasaron 11 años para verlas nuevamente y saber 

que aún están ahí.  

Es por eso que le traigo en esta oportunidad la historia de mi vida, donde también mostraré 

sucesos a los que el sistema en el que vivimos no nos muestra y que casi nadie se atreve a hablar 

de estos temas por miedo al qué dirán, ¡claro!... el miedo lo produce, el ego. 

Cada situación, cada segundo de mi vida, existe algo o alguien que me ha estado cuidado desde 

que mi energía nació, no lograba entender nada, pues cada “deseo que pedía, se cumplía”, pero 

cuando participaba mi ego, esos deseos caían como aquellos edificios derrumbados por aquel 

Terremoto suscitado a las 18:58 del día sábado 16 de abril del 2016, en Ecuador, cuyo desastre 

dejó en el camino mucho dolor. 

No sabía que un año más tarde mi vida tomaría un rumbo totalmente “desconocido” para mí y 

que solo había visto dentro de libros o películas de ciencia ficción, pues dejé esos temas en mi 

pasado, pero, había detalles que no eran de mi pasado, si no, de mi presente…. y que por un 

momento lo descuidé, se me había perdido en el camino, y me refiero…. a mi “Ser Interno”, el 

niño al cual dejé por descuido y es ahí cuando tomé la decisión de irlo a buscar…. pasaron 

situaciones que aun no entiendo como llegué a ser tan “tolerante”, cuando en realidad era todo 

lo contrario, sabía que, de no hacerlo, seguiría dentro de un sistema errado, estresante, 

denigrante, unidireccional, compulsivo, reduccionista y materialista en las que nos han puesto 

a vivir los que deciden por nosotros. 

Pues así es amigo lector, con el libro THC-9 “EL MENSAJE OCULTO” y que es, “mi primer libro”, 

que está basado en mis experiencias personales y también de investigaciones hechas por 

personas que han aportado mucho al conocimiento para la comprensión de evolucionar 

conscientemente, había algo que estaba pasando conmigo y me refiero que, antes de que 

despertara conscientemente, empecé a reconocer… un mundo muy familiar. Un mundo donde 

pocas personas transitan. Bienvenido...... 
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A manera de prólogo 

En esta oportunidad quiero traerles en detalles la historia gravitante de mi vida, relatada 

en este texto titulado “El mundo de David” , y que de a poco he venido descubriendo la 

verdadera opción espiritual, la misma que he tenido que defender en ciertas ocasiones 

de aquellos que dicen “tener la razón” y eso que, algunos de estos “secretistas” los 

mezclan con la “profesión titulada”, pues la codicia y el ego… les ciega, y esto pasa 

cuando mezclan la fe con la chequera (como cuando vemos a un abogado defendiendo 

una “mentira sabiendo que es mentira”, o algún economista que, “se le olvida su 

“posición” y de jugar a ser juez, tomando “control” en, quien debe tener y quien no”), 

no digo que yo nunca he errado… ¡ojo…!, sino es que, ¡ahora sé!…. de “cómo funciona 

la Justicia Divina” y del poder sentir al Ser honesto o decir la verdad, y me refiero a esa 

¡VERDAD! en energía de plenitud que, “te hace ser libre y estar en Paz” pero como 

estamos en este mundo, existe ese maremágnum total. Pues tendré que empezar desde 

“el principio”; nací, en Ecuador un sábado 27 de febrero de 1988 a las 06:57:59 am (a 

exageración de mi abuela), en un punto llamado Calceta “la sin par”, cabecera cantonal 

del Cantón Bolívar, Provincia de Manabí. 

En breves resúmenes de mis historias, comentaré sucesos adicionales dentro de este 

libro, pues en “El mundo de David”, he tenido que aprender a reconocer bien a los 

“mundos y asteroides” que gravitaban cerca de mí, pues ahora me enfoco más en 

cuestionar lo positivo y lo negativo de cada situación, pues estas dos opciones fueron 

para mí un aprendizaje más en esta escuela Cósmica, tal como lo han venido diciendo 

nuestros ancestros ya que, como… “todo pasa por algo”, pues ahora entiendo un poco 

más el trabajo de Dios. entonces sin más preámbulos y esperando no extenderme 

demasiado en cada relato, para no aburrir al lector, pues he de ir directo al resumen, ya 

que existen muchas cosas importantes que debería usted saber… con el ánimo de 

investigar por supuesto, pues yo no estoy aquí para convencerlo de nada, pero si 

considero “que esta obra podría servirle”, y que usted pueda sacar conclusiones al 

momento de cuestionar cualquier caso en lo referente al despertar de la consciencia, en 

fin…. en cualquiera de los temas que usted crea conveniente; es más, podríamos hacerlo 

como un “juego de azar o como especie de reto” (con ánimo de “debate” pero también 

refiriéndome a esa muerte del “ego ilusorio”, pues más o menos es lo que podría pasar 

al leer este libro) y conforme vaya recordando mi mente, las historias serán aleatorias. 

Durante los años de mi vida, me hice una pregunta la cual creo yo, que usted podría 

sentirse identificado. ¿Quién soy yo? Respuesta, que muchas veces, es difícil de 

obtenerla, pero, mi curiosidad fue a tal alto extremo, que me llevó por momentos muy 

inestables y otros estables en el diario trajinar de esta vida. 

Pues, “mi historia empieza” desde los tres a cuatro años de edad aproximadamente,  

mientras jugaba frente a mi casa, (bolichas o canicas), en esa oportunidad estaba 

jugando solo, ya que mi hermano apenas pasaba el año de edad; en ese preciso 

momento cuando seguía jugando, “una figura con forma de una señora”, vestida de 

blanco y muy brillante, se acercó y tocó mi nariz, una luz del tamaño como el de una 

semilla de mostaza < es claro que como todo niño a esa edad, si le pica la nariz, se rasca 
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con los ojos cerrados> pues yo hice exactamente lo mismo, ya que al tocarme la nariz, 

produjo una picazón fuerte que me hizo estornudar, pero cuando abrí los ojos ya no 

estaba, había desaparecido, seguí jugando y como no hablaba mucho…. es más, ¡nada!, 

ya que, era apenas un niño, no lloré, entonces…. no me molestó lo que pasó, así que lo  

olvidé por un cierto tiempo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante mi niñez, mi vida fue “normal”, ya saben... palizas de mi madre, problemas 

entre papá y mamá, ahora se les llaman “familias disfuncionales”, pero no estoy aquí 

para juzgar los “problemas” que existieron en mi familia, así que me adelantaré un poco 

en el tiempo para recordar el siguiente acontecimiento. 

Una noche en el año de 1999; ya con 11 años de edad, teníamos la costumbre de que 

mi papá nos llevara a casa de mis abuelos (por parte materna), puesto que nos 

reuníamos con la mayoría de mis primos(as) para jugar un poco; yo era demasiado 

molestoso, juguetón, bromista, el payasito de la familia, bueno…. “hasta ahora”. 

Mientras jugaba con mi hermano y primos, mi papá nos llamó para irnos a casa, ya era 

muy noche, en el camino, aproximadamente a unas cuatro cuadras antes de llegar a 
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nuestro hogar, íbamos montados en una bicicleta tipo montañera, con una parrilla para 

sentar en la parte de atrás, pues ahí iba yo, en el momento que miré al cielo, para ver 

las estrellas, jamás imaginaría ver algo distinto con mi familia, al momento supe que 

vimos una nave OVNI, puesto que mi papá tenía muchos libros sobre los ovnis, entonces 

sabía lo que estaba viendo, proseguí avisar a mi papá para que pueda observar el objeto.  

-papá... ¡Qué pasó David!, (respondió mi padre) 

- ¡papi, mira un platillo volador, mira!... señalando el objeto, de inmediato mi papá hace 

un gesto de molestia y dice: ¡Chuta! no…. ha de ser un avión <sin mirar> 

A mi corta edad, rápidamente procesó mi cerebro una situación que no me quedaba del 

todo claro, (¿avión en Calceta, a esa hora y a una altura muy baja, estática sobre 

nosotros?) ummm pues, no lo veía como un avión. Así que insistí. 

- ¡papá, solo mira…. es verdad, no te estoy mintiendo. Rápidamente le dije también a mi 

hermano, mira.... ¡ñaño...! (Hermano), ¡mira! 

En cuanto mi hermano observa el objeto, le dice con indescriptible emoción. 

- Papi… si míralo, es verdad… es un platillo volador, ¡bacanisimo! 

- A lo que mi papá observa el objeto, por poco y nos caemos de la bicicleta por la 

emoción; tiene que ser, ya que durante toda su vida nunca vió uno, (que yo sepa), a 

pesar que a mi papá le gustan estos temas, pero tener una experiencia tan visible como 

la de esa noche, por mi parte jamás se borró de mi mente. 

Mientras mi papá se entretuvo observando el objeto, a mis 11 años, sentí una emoción 

interna que no podía explicar, vino a mi mente, mientras mi papá expresaba con 

“insultos” su emoción, yo recordaba lo que me pasó a los tres o cuatro años que me hice 

una pregunta que casi todos los días se repetía en mi mente cuando estaba totalmente 

solo, ¿Quién soy yo? Junto a esa aparecían más “preguntas” en mi mente, que nadie 

podía responderme, ya que no sabía cómo hacer una pregunta la cual no sabía ni cómo 

explicarlas, no quería que mi familia pensara que necesitaría ayuda terapéutica o 

psicológica, así pues, se quedaron flotando en mi mente. 

 

Descripción del objeto (ovni) 

Pues para ser honesto no sé con exactitud a que altura estaba el objeto, pero recuerdo 

muy bien que tenía una luz en medio de color amarillo brillante, y entre seis a ocho luces 

de colores a su alrededor, cambiaban de colores, todos en forma circular, incluyendo el 

objeto, el avistamiento duró aproximadamente unos nueve minutos, fue muy 

emocionante, pues recordé que es la segunda experiencia que me ha pasado y que en 

las escuelas no me enseñaron estos temas, ni nadie me lo va a decir, así que me puse a 

ver libros sobre temas de ovnis, pero… a mí no me gustaba mucho la lectura para ser 

honesto. Pues pasaron los días y lo olvidé, pues seguía siendo un niño totalmente 

“normal” jugando con mis amigos, ya que era más divertido para mí en esos tiempos y 
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que si me atrevía a contarles a mis amigos la experiencia de ufo que viví junto con mi 

familia, “pues era lanzarme a las burlas”, así que mejor ni dije nada, juguemos no más. 

Mucha gente se preguntará ¿y por qué no le tomo fotos? Pues le digo, en ese tiempo 

estaban fuera de foco los celulares, las cámaras fotográficas, etc…etc… solo los 

fotógrafos de cámaras de rollos. Pero quiero recalcar, que lo más importante para mí, 

es que lo disfruté y me entusiasmó de alegría, es que fue muy emocionante, al ver un 

aparato suspendido en el aire sin motores ni ruidos (que a cualquiera le volaría la cabeza, 

y muchos se harían pipí en los pantalones, y me dirijo más a los escépticos de la línea 

dura), y que por mucho tiempo personas que han sido honestos en mostrarnos esta 

realidad han sido expuestos al ridículo de la comunidad y es que, también me pregunté 

¿Por qué ocultan esta realidad? 
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Y así trascurrió el tiempo, pues pasaron rápidamente dos años y estando ya, para 

finalizar mis estudios primarios y que pasaría a otra nueva etapa de mi vida, la del 

colegio. (llamada vulgarmente la del “burro”). 

Era un viernes soleado (medio día) habíamos planeado ir a la “finca” (llámese el campo) 

de un compañero de la escuela, fui rápidamente a pedir permiso a mi mamá; (a 

propósito de mi madre, nos daba la mamá de las palizas, cuando nos portábamos “mal” 

y a veces porque le daba la gana, pero ahora recordándolo, solo es eso, RECUERDOS.) 

-mamá... ¿me dejas ir a la finca con mis amigos de la escuela? 

- ¡David! Tu padre no ha llegado del trabajo y tienes que comer, no vas, ¡Y no, es no! 

-pero... mami voy con mis amigos; ¡ya se termina el año, si gusta me llevo la comida y 

en el camino me la voy comiendo, di que sí mami! 

-ya ok.... enseguida te preparo en una tarrina la comida para que vayas llevando, ¿a qué 

hora vas a venir?  

–no sé mami, pero creo que tipo 5 a 6 de la tarde. (17:00 a 18:00) 

-bueno hijo, tome... ahí va una cuchara y el jugo. 

 - ¿Qué es? Pregunté. 

-estofado de gallina, tu abuelito me la dió, bueno en sí, tu papá fue quien la pagó, <entre 

risas>.    

-gracias mami, bueno ya me voy, chao mami, - cuídese hijo, te amo, vaya con Dios y 

cuidado con alguna cosa – ok mami. Adiós. 

Mis compañeros y yo nos encontraríamos todos en un punto para reunirnos e irnos a la 

finca; en cuanto llegaron todos, pregunté ¿y en qué nos vamos? y mis compañeros 

riéndose responden, -pues, a pie… que más toca, además no está tan lejos dijo uno-; 

listo respondí, y fuimos caminando. 

En el trayecto observaba toda la naturaleza en su esplendor y hablo en el sentido 

completo, familias criando sus animales y sembrando la tierra para su alimento, que 

orgullo sentía en esos momentos de haber nacido ahí. En el camino nos detuvimos por 

un momento bajo un árbol, ya que teníamos el sol muy candente esa tarde, estábamos 

a mitad del camino, mientras que algunos avanzaron, uno de mis mejores amigos 

decidió quedarse conmigo un poco más; no había comido aún, y decidí compartirlo con 

mi amigo, al terminar de comer, seguimos caminando para llegar a la finca. 

Llegando a la finca, todo era maravilloso, teníamos para divertirnos; un río, árboles, uno 

más grande que el otro, animales, frutas, tantas cosas que recuerdo que escribiendo 

estas letras se llenan de lágrimas mis ojos, ya que no sé cuándo se dará la oportunidad 

nuevamente, como de aquel día, pero después de una gran jornada de campo con mis 

amigos, ya el sol se ocultaba frente a nosotros, mientras lo veía entre reflejos fijamente, 
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empecé a sentirme un poco débil… como si quisiera dormir y no despertar, me sentía 

muy cansado. 

Llegando a casa, mi mamá me recibe y dice; ¡David, estás ardiendo en fiebre!, y yo le 

dije, -no mami es del sol, estoy quemado nada más-, -no David, tienes alguna infección 

acuéstate en la cama te voy a poner paños húmedos en la cabeza a ver si se te baja esa 

fiebre-, papá llega y mi mamá le dice, -Carlos, anda compra una pastilla (tempra) para el 

niño, está que arde en fiebre, date prisa Carlos.... cuando mi papá llegó con la medicina, 

mi mamá me la dió inmediatamente, también me hizo un Té, y me calmó un poco…. la 

fiebre había cesado. 

Al día siguiente desperté y vi a mi hermano que estaba sentado en una silla cuidándome, 

le pregunté, y mi mamá, ¿dónde está? <En tono muy débil>, y mi hermano me 

respondió: -está donde la vecina, ¿quieres que la llame? preguntó -, susurrando le dije, 

sí… por favor. Justo en ese momento empecé a gritar desesperadamente –mamá, 

mamá… Leonardo, hermano llama a mi mami rápido ¡apresúrate por favor!, ¡mamá! 

grité. De repente dejé de gritar, todo se detuvo por un momento, el silencio invadía 

todos mis sentidos, cuando una luz apareció en el tejado, era... como una especie de luz 

brillante, radiante, muy hermosa y llamativa, quería tocarla, sentía como elevaba “mi 

cuerpo”, me acercaba cada vez más hacia esa luz. Por un momento sentí la necesidad 

de mirar hacia abajo, a lo que miro y me veo a mí mismo, grité tan fuerte que lo único 

que escuche fue el silencio total. Cuando abrí los ojos (desperté), estaba en otra 

habitación, algunos familiares y amigos, me decían... (por casi te mueres David), “el 

médico estaba ahí y me examinó, les dijo a mis familiares que me estoy recuperando 

rápidamente”, esa experiencia me la guardé también por mucho tiempo ya que en varias 

oportunidades, a las personas que les contaba mi experiencia, me tachaban de “loco”, 

así que decidí no contar más mi experiencia, a menos que se hablara de esos temas, 

pero nadie se atreve a hablar de estos, ni de cualquier tema que no sea de, “la lógica 

terrestre”. 
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Y una vez más me pregunté ¿Quién soy yo? Seguido a esta pregunta nacieron otras más, 

¿Por qué siento yo esto, que creo que los demás no? ¿Por qué nadie me puede explicar 

lo que me ha pasado? ¿Por qué si existen libros de ovnis, en las escuelas no enseñan? 

Son preguntas que durante toda mi vida me las hice, y ahora al saber cada una de esas 

respuestas, mi vida cambio por completo. ¿Quién pudo responderme a todas estas 

preguntas? 

¿Quieres saberlo?  

Si decide saberlo pues le diré algo adelantado, debo advertirle que, si usted es escéptico, 

religioso, o se escandaliza por todo, le sugiero no lo lea. Pero si decide seguir pues tengo 

una segunda opción. Un amigo me recomendó que, para evitarme problemas, diga... 

que todo es una fantasía, un cuento para niños. 

Le haré caso…. Esto es un cuento…. 
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Capítulo 1 

Caminando por el mundo, conociendo otros mundos. 

Durante el proceso de mi vida, algo que entendí perfectamente es que somos energía 

consciente viviendo una experiencia humana y que no necesito de intermediarios para 

percibir esa energía Universal, que yo le llamo, Dios. (hablo del Dios UNIVERSAL, y no 

del dios de los judíos como me mal enseñaron) 

Entonces aclarado este punto muy importante, quiero darle la bienvenida a usted señor 

lector a mi mundo, “El Mundo de David” 

A mis 14 años de edad después de lo que me pasó “dejé” a un lado las preguntas para 

conocer el mundo en el que vivía, en pocas palabras mi mundo estaba siendo pisoteada 

por otros mundos y  que  en ellos están plasmados aquellos detalles que conocí en todo 

el trayecto de mi vida, mundos “buenos”… mundos “malos” y así me enredé en muchos 

de ellos, descuidándome poco a poco y alejándome más y más del mundo al cual 

pertenecía, apenas tenía unos cuantos reflejos de algo que creía yo, que era producto 

de mi mente, y las pregunta que incluso llegué a pensar que ya no saldrían, pues 

nuevamente mi mente se invadió de preguntas: ¿quién soy yo? ¿Por qué siento esto yo 

que los demás no? me molestaba escucharlas cada vez más; preguntas que yo no tenía 

respuesta alguna, pues tenía que buscar la manera de calmar esa angustia de no saber 

responderme, esas “simples preguntas que no me dejaban ser normal”, en ese entonces 

estaba muy confundido y en algún momento pregunté a personas mayores, ya que mis 

preguntas salían a la luz, para cuestionar y tener alguna guía, pero las respuestas muchas 

veces no tenían ningún sentido para mí. 

 

El primer día del Colegio. 

Al iniciar mis estudios secundarios, en el Colegio Nacional mixto “13 de octubre”; salía 

de mi casa emocionado, feliz por el primer día de clases, conocer nuevos amigos y 

repetir los bellos momentos de la escuela, a pesar de los “bulling” que me hacían dentro 

de la escuela, en realidad de peleas de niños y planes de reconciliaciones entre amigos 

no pasaba. Les decía, que estaba muy feliz de conocer nuevos amigos y cuando llegué al 

colegio lo que vi, “fue emocionante”, estar entre tantos alumnos de todas las edades, 

en mi mente dije “uhooouuuu... el cielo”. El primer día de clases, “fui un desastre”, no 

le hacía caso a nadie; (dentro de clases) tenía compañeros que ya conocía del barrio, y 

comencé con mis primeras desobediencias, que para mí, eran divertidas; era el payasito 

de la clase, el que los hacía reír, tanto molesté que fui el primer estudiante de la historia 

de ese colegio que batió “record” en que, el primer día (antes de clases, o sea en la 

formación), el primer año lectivo, en visitar el rectorado directamente, para mí fue 

increíble, puesto que los alumnos de otros cursos me alagaban, me sentía como un 

“héroe” (pero eran solo  sus burlas), como mi familia es “conocida” en mi ciudad y 

habían profesores de los cuales algunos eran mis tíos, les llegó las querellas a mi mamá 

y adivinen qué; pues sí, me sacó la… ()¿!. Después de la paliza, en mi mente aparecieron 
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más preguntas, y cuando se las formulaba a una persona adulta (con etiquetas), las 

respuestas eran casi inmediatas. 

 

¿Cómo es la vida? 

“la vida es nacer, crecer, ser profesionales, trabajar, tener esposa, hijos, nietos, 

envejecer y morir”  

“Así es la vida hijo, piensa en tu futuro y cuando usted crezca, haga plata y veras que 

solucionas todo” 

 

¿Cuál religión es mejor? 

“nuestra religión es mejor porque, Dios nos bendice con dinero” 

 

¿A quién tengo que odiar o rechazar por no ser como ellos? 

“esa religión no sigas, por que adoran imágenes” 

“no andes en drogas ni fumes marihuana, que eso solo lo hacen los malandros ladrones” 

 

Estas y muchas preguntas más que fueron respondidas por personas mayores a mí, “que 

sabían lo que decían”, y en gran parte de mi vida siempre estuve rodeado de gente 

mayor, donde aprendí muchas cosas, por ejemplo; que… “el dinero es lo primordial y 

más importante para el ser humano y es lo que te da fuerzas ante cualquier cosa” y yo 

quería tener mucho dinero como ellos… tomaban whisky, cerveza, etc. Yo con 14 años 

quería saber que se sentía tomar licor, esa substancia que les hacía reírse uno del otro y 

terminaban sacándose en cara sus egos etiquetados y peleando prácticamente, me 

gustaba todo… menos las riñas que se armaban en mi casa, “yo era como el árbitro de 

aquella falta ocasionada por una mala jugada del contrincante”, pues así en una ocasión 

tuve que separar a mi papá y a mi mamá, hasta que se calmaran y volviera todo a la 

“normalidad”, las horas trascurrían y con ellas más preguntas llegaban a mi mente, pues 

muchas de las respuestas eran de personas mayores con “experiencias” (etiquetas). 

 

¿Por qué mi papi y mi mami se pelean? 

“porque así es la vida hijo, todas las parejas se pelean, es normal en todas las familias” 

 

¿Qué se siente tomar? 

“Es algo que nunca debes hacer, solo los mayores porque sabemos lo que hacemos”  
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Las respuestas que yo recibía desde muy niño se quedaron en mi mente y procesaba 

“que el dinero es más importante ante todo” ¿así hemos crecido con esas creencias y 

afirmaciones erróneas? 

Regresando a la época del colegio en ese primer año “aprendí mucho sobre la vida de 

como tenía que sobrevivir”, quería dar marcha atrás, pero vaya que mi mente me llevó 

a tantas cosas que ahora que estoy escribiendo estas letras sea ya un libro, (no lo sé), 

solo hago esta labor en honor a mi verdad, pero, cada vez lo disfruto más, ya sabrán el 

por qué más adelante; pero como les decía, mi mente empezó a sentirse complacida 

con muchas cosas que estaba empezando a descubrir. 

En ese primer año un tío pertenecía a la banda de guerra del colegio, puesto que era 

profesor de música. Convencí a mi mamá y a mi papá que me dejen estar en la banda 

de guerra del colegio, como mi familia tenía sus “contactos”, mi ego subía escalones, me 

sentía importante, pero me metí en la boca del lobo, puesto que yo era el único más 

chico de todos; hablo en edad y también en estatura ¿qué creen? pues también batí el 

record de ser el primer estudiante en ingresar a la banda de guerra del colegio en el 

primer año, “mi ego estaba por los cielos” hasta que empezó el bulling…. se burlaban de 

mí y no sabía cómo defenderme y la única forma que yo conocía era el de llorar, era muy 

sensible, luego se acercaron dos chicas y dos chicos, prácticamente “me adoptaron 

como su hijo” y pues me hacían sentir “bien”, también me hacían cantar después de los 

ensayos de la banda de guerra, reíamos full. 

Un día nos dirigimos a una parroquia llamada -Membrillo- (en sus fiestas), la banda de 

guerra fue invitada, y yo era la primera vez que viajaba, para tocar mi redoblante frente 

a tanta gente; una de mis tías es Lic. Maestra, y se estaba quedando en casa de una 

amiga suya, mi mamá le dijo que me quedara con ella. Es la tía más amorosa y cariñosa 

de todas, es para mí una de las profesoras más cariñosas que he conocido, (me desvíe 

un poco de mi historia solo que me emocione un poco al recordar cosas que creí haber 

olvidado), bueno.... les decía que, en horas del pregón o el desfile, después de disfrutar 

de las comparsas de la banda, al terminar el desfile, me fui a cambiar a casa de la amiga 

de mi tía. (“Mi tía me invito al baile de gala de la parroquia esa misma noche y le dije 

que está bien”.) 

Después del desfile como tradición las bandas de guerra se les da una tonga, (la tonga 

lleva, arroz, pollo, maní, maduro, etc. Envuelta en hoja de plátano) en Manabí puedes 

encontrar este plato típico, también leche y miel. 

(A medida que anochecía y miraba como mis compañeros de banda se besaban con las 

cachiporreras (chicas), también estaban tomando un trago hecho a base de caña de 

azúcar, estábamos sentados algunos en el parque, esparcidos hasta que uno de mis 

compañeros de la banda me ofreció tomar, tenía miedo, pero era mi oportunidad de 

saber que se sentía tomar y ¡ándale que me decidí! al tomar ese primer trago, sentí que 

quemaba el pecho y me dijeron, que el primer trago es así, que quema un poco, y se 

reían, ya el segundo trago ni se siente…. me dijo uno de ellos, y yo hecho el valiente; 

tomé otro y así siguieron más y más, tomé otro y otro…. total, que empecé a sentirme 
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un tanto mareado, pero a la vez cariñoso, luego si alguien me molestaba, pues sin 

ninguna razón lo miraba mal, era “gracioso” incluso, me le perdí de vista a mi tía (ella en 

lo suyo ¡claro!) y me fui a caminar solo por ahí… trataba de imitar a los señores que yo 

conocía, incluyendo familiares cercanos, todos aquellos que conocí y que alguna vez los 

vi tomados, pues me parecía divertido todo. Llegué a la casa donde mi tía se había 

hospedado, ella enojada me dijo con nombres y apellidos, ella era la única que me lo 

decía completito, oiga señorito Carlos David Guzmán Chávez, nieto de José Chávez y 

Jacinta Palacios, usted que se ha creído, ¿acaso se manda solo o qué?, a ver quiero oler 

su boca... a lo que soplé en su rostro, dijo “con estas palabras”; (Carlos David Guzmán 

Chávez, mañana su madre se enterará de esto, como va hacer posible venir borrachito, 

vas a cumplir recién 15 años y ya estás tomando, vaya a bañarse). En silencio me fui a 

bañar con la repelada que me dio mi tía, pero duchándome y entre mareado, sonreía, 

sentí una sensación de algo que no sabía qué era, y que no podía explicarme lo que 

sentía. Ya que creí en algún momento haber encontrado lo que se me perdió en el 

camino, mi mundo…… “El Mundo de David”. 

Salí de la ducha riéndome, mi tía con sus manos me dio un golpecito de cariño, pero yo 

me empecé a reír más, le dije que la quería, que me perdone y que no le diga nada a mi 

mamá, tratándola de convencer… ¡déjeme pensarlo señorito, respondió entre sonrisas! 

Al día siguiente, retornando a la ciudad, llegando a casa, mi mamá me preguntó, que 

cómo me fue; al parecer mi tía no le dijo nada, y respondí, ¡” bien mami”! Pues me sentía 

ya grande con apenas 14 años por haber tomado, pero no volví a tomar hasta después 

de un tiempo, quise conocer más este mundo al cual pertenezco y conocer más mundos 

que caminan sobre ella. 

Las épocas de la banda de guerra se terminaron rápidamente ya que cada año solo 

acuden a invitaciones de cantones que cumplan su aniversario, pero yo quería seguir 

haciendo más cosas divertidas y se me presentó la oportunidad del deporte, un nuevo 

mundo para mí, vamos a ver cómo me fue. 

Prácticamente mi libro, vendría siendo un currículum; conocerás cada uno de mis 

procesos de evolución tanto consciente, mental, espiritual y hacia dónde estoy yendo, 

claro obviando algunos sucesos.... que no son de mucha relevancia, pues quiero 

narrarles las que más marcaron mi vida, que de alguna manera logré entender, de que 

las cosas tienen su propio propósito existencial y que pude diferenciar una a una de las 

señales que mi corazón dejó en el camino para poderme reconocer. 

Entonces en horarios de ocio cuando mi mamá me dejaba hacer mis quehaceres de 

“niño maduro”, luego de mentirle a mi mamá que ya hice la tarea, salía a jugar con mi 

hermano y mis amigos del barrio, luego me enteré que estaban entrenando futbol, y fui 

a entrenar, estuve en un par de partidos y me aburrí, luego siguieron más 

entretenimientos, me pasé a entrenar boxeo me dieron un golpe y me fui llorando, luego 

pasé a básquet, ajedrez y por ultimo taekwondo, ahí empieza un nuevo mundo, la del 

luchador. 
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El mundo del deporte 

Mi experiencia con el taekwondo me trajo paz y a la vez muchos problemas, puesto que 

todos querían pelear conmigo, ni sé por qué. Una vez que ingresé a los entrenamientos, 

se inscribieron también mis amigos y juntos empezamos a entrenar, otro amigo mío 

cerca de mi casa y que ya tenía entrenamiento con sus hermanos, me habían hecho esa 

invitación, me gustaba mucho porque con ellos, platicábamos, teníamos un maestro que 

nos inculcaba valores y respeto , en los entrenamientos yo era uno de los que mejoraba 

cada vez más, un día en la ciudad de Portoviejo - Manabí, tenía mi primer torneo 

provincial de taekwondo, estaba un poco asustado al ver tantos jóvenes que tenían 

cinturón negro, rojo, azul y yo apenas tenía el blanco, cuando ingresé a este deporte aún 

tenía 14 años, ese día uno de mis compañeros fue noqueado por un “tramposo”, mis 

ojos se llenaron de coraje y quería pelear con él, me imaginé toda una película mirándolo 

fijamente al que noqueó a mi compañero, pero me hicieron pelear con alguien que tenía 

la pierna lesionada, yo no quería ganarle a alguien que esté lesionado, mientras que el 

maestro se me acercó y dijo: tranquilo David, solo serán dos minuto, es solo para tener 

en tu registro de participación. La pelea empezó y pues cuando lancé mi primera 

“patada”, le viré el protector de su cabeza,  el juez se acerca y me dice: “en la cabeza no 

porque está lesionado”, mientras pasaron esos dos minutos claramente sentí que yo 

ganaría la pelea, por los golpes que conté y fueron cuatro, pero los jueces lo hicieron 

ganar a mi oponente, no entendía esa situación y me fui a llorar del coraje, el maestro 

fue tras de mí y me dijo, tranquilo mira es tu primera pelea, y ya tienes una medalla de 

plata, si... ¡claro!, respondí sarcásticamente, pero de dos participantes de mi categoría, 

no me parece justo, es ¡verdad! dijo el maestro, sí fueron injustos contigo pero, “así es 

la vida, a veces se gana… a veces se pierde”, y me fui con esa frase. 

Una vez regresando a casa le conté a mi mamá de otra manera <mami… mira medalla 

de plata y peleé con seis y quede en segundo lugar, le pinté a mi mamá a “Bruce Lee” 

prácticamente, mi madre emocionada y orgullosa de que su hijo obtuvo su primera 

medalla…. no sé, pero por un momento pensé, ¿con una mentira la hice feliz?, pues 

seguí pensando así, hasta que empezaron las fiestas, las salidas, y así me fui alejando 

poco a poco del taekwondo, llegué a cinturón azul, pero, “peleaba como uno de cinturón 

negro”, gané medallas de, “oro, plata, bronce y diplomas” “les mentía a todos”, de que 

yo peleaba con un montón de oponentes, cuando en realidad solo eran de 3 o 4 hasta, 

así perdiera o ganara igual obtenía medallas, y eso me estaba aburriendo la verdad.  

Una vez que me retiré del deporte, tenía un pasa tiempo que Dios me lo regalo y lo 

usaba cuando era necesario por ejemplo “conquistar”; y es, el de cantar, mi herramienta 

de trabajo, pero antes de contarles esa nueva etapa de mi vida, conocí otros mundos 

fuera del deporte, la diversión juvenil, un mundo el cual me tenía preparado muchas 

cosas tentativas que le dan “gusto a la mente humana” como para desviarlo de su 

verdadero propósito. 
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“Los Panas” (las amistades) ¿las típicas peleas del barrio? 

Con mis amigos del barrio solíamos reunirnos los fines de semana en cualquier punto de 

la ciudad a tomar licor, siempre terminaba en puños prácticamente, “aunque yo era el 

más tranquilo”, pero si inquieto, aún tenía en presente las palabras del maestro de 

taekwondo, en no caer en provocaciones y que por mucho que estuviese mareado 

siempre he tratado de evitar, cosa que en ocasiones funcionaban para mí, hasta que un 

día, luego de regresar nuevamente de una parroquia, ya que la banda de guerra estuvo 

invitada y como yo tomaba en aquel entonces, ese día si me pasé un poquitín, era tipo  

17:00 a 18:00 pm, me senté en uno de los bancos hechos de caña para poder descansar 

un poco, se me quitara el mareo y poder comer también algún caramelo de menta, ya 

que mi madre donde me veía llegar así, “seguro era una paliza”; en ese momento llegó 

un muchacho, con tatuajes en sus brazos, alto y un tanto mareado también… (a unos 

metros vendían licor y jugadas de cartas),  desafiante y con insultos amenazantes me 

dijo, que me va a pegar y sin razón alguna. Yo le dije desde mi posición, tranquilo amigo 

no tienes por qué insultarme, estoy tranquilo, no me moleste, le decía, pues él no dudó 

ni por un segundo en darme un puño en mi rostro, solo me puse de pie y, <aquí pasó 

algo que me pareció no se quizás un tanto familiar esta situación>, yo queriendo evitar 

que nos peliemos, él se quería lanzar hacia mí, al tomar una distancia, pensé en Dios y 

le dije, “Dios o me pega o le pego”, retrocedí un paso y le di un puño en su rostro, que 

cayó como un árbol hacia atrás, lo vi en el piso y le seguí pegando, amigos de él se 

acercaron y dos de ellos quisieron agarrarme, no sé de dónde saqué fuerzas, porque 

también los empujé y se alejaron de mí, al irme de ahí, no busque ir a casa, sino que fui 

a una cancha de jugar futbol-sala del sector, ahí pude respirar un poco, pasaron no más 

de 15 minutos y llegan con la noticia de que, alguien fue a tirar piedras a mi casa, 

llegando a casa efectivamente una de las ventanas estaba rota, uno de mis hermanos 

pudo esquivar una piedra del tamaño de una bola de béisbol, mi mamá enojada 

pregunta ¿David que fue lo que pasó, con quien te has peleado?, en cuanto le expliqué 

lo ocurrido, mi mamá fue con la policía a casa de este sujeto, y llegó con la noticia de 

que lo había yo mandado al hospital y que el rostro lo tenía todo hinchado, mientras 

que personas, amigos y vecinos me halagaban como un héroe, ya que este sujeto era un 

joven que andaba en consumos de drogas, pandillas, alcohol y lo conocían como “el 

loco”, yo no me sentía tan bien ni mucho menos un héroe pues no sé de qué se 

alegraban. Antes de continuar con la siguiente situación en ese problema, no puedo 

dejar pasar mi culminación del colegio. 

Unos meses antes de esa pelea…. estaba a punto de graduarme, después de haber 

perdido el cuarto año en el Colegio Nacional 13 de octubre, mis padres me matricularon 

en el colegio, Carlos Pomerio Zambrano, un colegio de la parroquia Canuto del cantón 

Chone a diez minutos del Cantón Bolívar; en fin, allí aprendí un poco sobre la vida de los 

animales, ya que es un colegio agropecuario. En ese colegio estuve por dos años, y de 

allí me pasaron a un colegio llamado Wilfrido loor Moreira en la parroquia Quiroga del 

Cantón Bolívar, donde yo conocí un poco el sabor de la popularidad, ya que mi papá era 

uno de los profesores de la escuela de la parroquia más respetuosos <ya jubilado>, sus 

enseñanzas con arte hacían de él, uno de los “mejores profesores de su escuela”, mi 
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padre es pintor, músico, compositor, en fin, de, él aprendí el arte de pintar y ser creativo, 

y de mi madre la música y también del carácter, ya saben “la sangre tiene poder”. Como 

les decía conocí un poco esa “fama” de ser el hijo del pintor, ya que, a mi papá lo quieren 

y lo respetan mucho, llegando al primer día de clases, y con “mis experiencias” en otros 

colegios, adopté un nuevo mundo, “la popularidad”, las chicas les gustaba pasar 

conmigo en, platicar, reír, pues hice amigos hasta con los profesores, “pasé uno de mis 

mejores años en ese colegio”, me conecté con la naturaleza, todo era maravilloso sentía 

como que eso era lo mío, plantas, animales, todo…. Naturaleza, rio, era increíble, 

aunque lo del “mundo del licor pude conocerlo un poco más”, tomaba más seguido, con 

mis compañeros, incluso hasta con varios de sus profesores cuando teníamos el tiempo 

y la oportunidad, pero sin duda la mejor etapa fue esa, me divertía mucho, es más, en 

el último examen de grado fui “el único” que sacó la mejor nota sin errores, ya que la 

presión era que, si no estudiaba, no pasaba de año…… y aquí entre nos, ¡fue pan 

comido!, es fácil estudiar. ¿Verdad? 

Dos meses antes de la graduación y tres meses antes de la pelea con el individuo 

apodado “el loco”, la tranquilidad de mis días y creyendo que lo que vivía en esa época 

de mi vida se quedaría para siempre, (pues me fui hundiendo poco a poco). Después de 

graduarme, cada uno de mis compañeros empezamos a buscar nuestros “propios 

rumbos”, ya saben, trabajos, más estudios, etc. Conozco algunos de mis compañeros 

que dijeron en su momento, “voy a ser tal cosa y nunca lo han hecho”, ¿se quedaron 

acaso en el camino sus más grandes anhelados deseos?, pues quise saber que iba hacer 

yo con mi vida, ya que mi papá y mi mamá me decían que ya elija mi carrera con ya 17 

años, pues “ya tenía que pensar en mi futuro”, tan rápido pasó el tiempo y ya para ese 

entonces tenía cuatro hermanos viéndolos crecer poco a poco. Trascurría el tiempo me 

iba alejando más y más de mi familia y no sé por qué lo hacía <en ese momento>, 

después de la graduación, había una última tocada con la banda de guerra, pero esta 

vez la del colegio en él que estaba, varias horas después del viaje, llegué un poco tomado 

a un lugar cerca de casa. 

Mi madre al día siguiente de la pelea, tomó la decisión de enviarme a casa de una de mis 

dos tías que viven en la ciudad de Guayaquil- Ecuador, pues tuve que ir, ya que mi mamá 

me dijo que supuestamente una de mis tías que tiene su empresa de “maderera” me 

daría un trabajo, pasaron apenas dos semanas y me llegó el rumor por mensaje, 

(usábamos Messenger, y me comentaban que el sujeto con el cual yo peleé, apodado 

(el loco) me buscaba para (“matarme”), sin pensarlo me regresé) a mi tierra y fui en 

busca de él, quería saber por qué quería mandar a matarme, uno de sus amigos cuando 

me lo encontré me dijo, (mejor escóndete), llegando a casa me entero por uno de sus 

amigos que se acercó, sorprendido, me dijo…. que su amigo decidió ingresarse a un 

“centro de rehabilitación”, y estrechando mi mano dijo, “hermano eres el primero en 

hacerle entender a ese loco; le has dado una lección de vida, mis respetos para ti”, llegué 

a casa y solo me puse a “llorar” …… no entendía lo que pasó, luego me enteré por fuentes 

cercanas a él, que la vida de ese joven no ha sido tan fácil, pues luego de enterarse del 

“asesinato a su padre” (no quise preguntar nada a cerca de él). Un año más tarde el 

mismo sujeto de la pelea, se acercó a mí, mientras jugaba cartas, tomaba y fumaba 
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cigarrillos, me mandó a llamar con unos de sus amigos, en mi mente me dije, (otra vez 

quiere pelear conmigo), en cuanto me acerqué, me estrecha su mano y dice, “un tanto 

tomado”, ¿tu sabías que te iba a mandar a matar?, pues sí, él mismo se respondió, lo iba 

hacer, pero.... no sé... “nunca nadie me había golpeado así”, y solo quiero decirte que 

tienes mis respetos, solo quiero pedirte algo, quiero que tú seas el que me lleve a la 

“clínica de recuperación”, pues mírame recaí y quiero ir a encerrarme o empiezo armar 

relajo, y yo le respondí, ok…. Dejé de hacer lo que estaba haciendo, y me retiré del juego 

de cartas, para irlo a dejar en la “clínica de recuperación” con uno de los que estaba 

jugando que tenía un vehículo. 

Ahora, veamos en donde me quedé un año antes de que pasara esta situación, faltando 

un mes para las matrículas de la Universidad, tenía que pensar en qué carrera de estudio 

me gustaría estar, cuál se apegaba más a mí, y pues mi mente me guió donde había más 

chicas mujeres y amigos (típica de los jóvenes) pues así es, pasé a un mundo más, “el 

mundo de la Universidad”, una nueva etapa de mi vida…. que cada decisión que tomaba, 

era importante, pues caminar sobre minas cuando sales de la universidad son 

tentadoras y explosivas (aunque muchos se aferren al no), drogas, farras, dinero y 

mentiras, era el boom de la emoción de un joven que tenía 17 años entrando a los 18 la 

tan “anhelada mayoría de edad”. 

Durante el comienzo de mis estudios Universitarios en la Escuela Superior Politécnica de 

Manabí (ESPAM), empecé con buenas notas “era muy aplicado”, pasé el primer ciclo con 

total normalidad, con mis compañeros nos divertíamos mucho, pero a la vez hacíamos 

las tareas de la materia que veíamos, la Universidad está ubicado en medio del campo y 

se respiraba aire puro, en aquel entonces, no sé ahora, después de tanta contaminación 

ya no sabes que respiras en este mundo que, compartimos tu y yo. Les decía que esta 

etapa fue “chévere” pero entre más mundos conocía, más me alejaba de mi esencia, 

hasta que un día después de los 18 años empezó un mundo obscuro para mí que me 

mantuvo por 11 años atrapado. (y que ya he explicado eso un poco en mi primer libro, 

con motivos de investigación Titulado THC-9 “el mensaje oculto”) 

 

“Onda dentro de mí, el Ser cantarín” 

Desde que nací ya tenía en mí, el talento de cantar, no importa cuántos años tenga mi 

SER, pero lo que, si sé, es que me ha mostrado momentos inolvidables y que fueron 

importantes para mí comprensión. 

Desde muy chico me ha gustado el arte de Cantar, junto con este arte, va de la mano 

otros que también me llamaban la atención, como pintura, dibujo, actuación, y también, 

aunque a pesar de que lleve crueldad pues tenía una flecha, resortera o como le conozca 

mejor, con la que me iba de casería con mis amigos al campo.  

A medida que iba creciendo, empecé a cantar en reuniones familiares, lo hacía solo o en 

ocasiones con mi hermano, mi mamá y papá, pues el arte unía a toda la familia, en cada 

oportunidad que yo tenía cantaba. Dentro de la ciudad existían concursos de dibujo, 



 
19 

canto, etc. Yo participaba en las de mi categoría, dibujo, pintura, y música. Viajaba a 

lugares cercanos a la ciudad de Calceta, me apodaban “el rancherito de Manabí”, 

participaba cantando en programas de radio. Mientras el tiempo trascurría yo me 

dedicaba a ensayar, a pesar que solo las empezaba a ensayar dentro de mi habitación, 

tenía entre 8, 9 y 10 años de edad cuando quería ser famoso y llegar lejos, un deseo que 

se lo pedía a Dios con muchas fuerzas, pero no sabía si me estaba escuchando…. hasta 

que cumplí los 16 años y retomé la música nuevamente en un concurso Radial de la 

Universidad ESPAM, durante todo el proceso de eliminaciones uno de mis hermanos 

también había participado, pero solo yo llegué a la gran Final, el programa se llamaba 

“yo quiero ser Cantante”, y como nunca me sentía nervioso, pero por no haber hecho 

caso a uno de los consejos de mi mamá, tuve como merecido el tercer lugar, años más 

tarde participó el tercero de mis hermanos y quedó en primer lugar, el sí hizo caso.  

Cuando cumplí 19 años, trabajé en un restaurante de una “tía” quizás no de sangre, pero 

es como si lo fuese, el restaurante está ubicado en Cayambe (Quito), ahí aprendí muchas 

cosas ya que también tengo un toque de talento para la cocina, pero tenía que aprender 

a tratar a los clientes, limpiar, y ganar muchas propinas… no sé…. Pero cuando era 

momento de retirar los platos de la mesa (como mesero), los clientes veían en mí, algo 

que les hacía dejarme “buena propina”, en una ocasión mientras veía la televisión, vi 

que estaban por dar un reality de Canto y de Baile en un Canal de tv conocido, llamado 

“Fama o Drama”, desde que miré el programa, quería hacer el casting, pero ya habían 

pasado las audiciones; durante los dos meses que trabajé en el restaurante de mi tía, 

salía en televisión una nueva oportunidad de casting, pusieron las fechas y rápidamente 

las anoté, mi mamá justo había llegado de viaje a visitarme y le dije que quería irme, 

renuncie y me fui. (Mi madre se quedó en Cayambe mientras yo regresé a Manabí). 

Uno de los Casting fue hecho en la Ciudad de Manta, en donde acudí. Había ensayado 

lo suficiente, nadie de mi familia ni amigos sabían que yo iba hacer casting de canto, 

estaba totalmente nervioso, había mucha gente, chicos que cantaban espectacular, la 

primera fase (filtro, etapa) la pasé sin problemas, he hizo que entre más en confianza, 

llegando a casa no le dije nada a nadie hasta que llegó mi mamá y le comenté los 

pormenores, nos pusimos a ensayar con el entusiasmo que requería, mientras ella me 

mostraba el arte de la inspiración y de la pasión por cantar, no dejaba de pensar en estar 

en TV Nacional, al día siguiente llegando al teatro junto con mi mamá, donde se procedía 

a dar el último casting, esta vez contaban con más cámaras y los jueces del programa 

estaban también presentes, yo emocionado de verlos en persona, recordaba cada 

palabra que le pedí a Dios durante mi niñez y que le prometí también tantas cosas que 

algunas no se las terminaba cumpliendo incluyendo dejar las drogas, que para ese 

entonces ya conocía ese mundo, a pesar que Dios me ha cumplido todos aquellos deseos 

conscientes que le pedí. 

Dentro del casting hice varios amigos y mientras que todos ya habíamos cantado, otros 

bailado, los jurados empezaron a elegir primero a los de baile y los que salían 

favorecidos, para ir directo al reality a competir, salían con lágrimas en sus rostros de 

saber que sus sueños se estaban cumpliendo, al verlos emocionados, yo le pedía a Dios 
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que me cumpla ese sueño de ser uno de los seleccionados, hasta que les tocó el turno a 

los de categoría canto, antes de nombrar a los primeros seleccionados dijeron que 

elegirían un suplente en cada categoría, y al parecer aún no era mi oportunidad de 

ingresar al programa televisivo, porque yo fui el suplente en esa oportunidad. 

Saliendo del teatro, tenía dos sensaciones que trataba de asimilar: la una, de coraje… de 

no haber pasado directo, y la otra sensación, el de satisfacción…. de haber llegado lejos, 

me quedé orgullosamente con la segunda sensación, al acercarme a una de las jueces le 

dije, que no me rendiría jamás, que en la próxima oportunidad que yo tenga, entraría al 

programa. Mi mamá me felicitó y me dijo que no me rinda. 

Regresando a calceta, (yo) tenía un empleo, trabajaba en unas cabinas telefónicas cerca 

de mi casa, no quitaba de mi mente ese momento mágico de cantar en televisión 

nacional y hacerme conocer y que la gente me escuchara. Un día un primo, que también 

es “músico”, “con más experiencia que yo”, me le acerqué y le comenté sobre el casting 

que hice, del cual quedé suplente del programa televisivo, en cuanto a su sonrisa 

“sarcástica y nerviosa” me dijo con estas palabras. (primo usted no canta para nada, 

usted solo sirve para ser payasito, nada más… ahí hace harta plata, que le parece si se 

mete a la actuación ahí le va mejor hasta yo lo apoyo, esa es su esencia) (DEBO 

ACLARAR QUE MIENTRAS YO ESTABA EN CONSUMO DE SUBSTANCIAS CONSIDERADAS 

DROGAS, JUNTO CON FAMILIARES CERCANOS Y “AMIGOS” “TIENEN ALGO DE 

CONOCIMIENTOS DEL PROGRAMA (N.A.) NARCOTICOS ANONIMOS, ASI QUE YO 

AGACHABA LA CABEZA, EN AQUEL ENTONCES”) pero este es otro asunto de otro libro 

que por ahora no toparemos para no desviarnos del contexto, así es pues luego de 

escuchar sus palabras, experimenté algo que no tenía respuestas para mí, me había 

quedado mudo sin poder defenderme ante algo que jamás me lo esperaba, pensé que 

se alegraría por mí. Pero su sentir fue diferente. 

Mientras trascurría el tiempo esas palabras dentro de mí se revolvían, pues quería saber 

por qué me dijo toda esas palabras; pasaron los meses y el programa televisivo no hizo 

más casting… hasta después de casi un año más tarde, y cuando empezó el casting de 

una nueva temporada, me preparé durante todo ese tiempo, ensayando casi todos los 

días, me propuse un reto, ir hacer el casting, en la ciudad principal donde se emitía el 

programa –(Guayaquil)- cuando llegué al teatro Fedenador de la ciudad de Guayaquil, 

habían aproximadamente de “4.000 a 5.000 personas”, artistas de todas partes del 

Ecuador y parte de Latinoamérica, me sentí tan pequeño… pequeño. Guardé la calma y 

esperé emocionado mi momento, ese casting era con más filtros, de hecho, tres filtros 

(etapas), como tenía confianza en mí, de que llegaría al casting final, saludé a una de las 

jueces preguntándole si se acordaba de mí, pero ella estaba ocupada, dijo que me 

atendería después. 

Llegando a la etapa final del casting, por más de 4.000 personas, quedé entre los 15 

mejores, y nuevamente estaba con el miedo de saber si esta vez pasaría al programa. A 

medida que iban nombrando a los que salían favorecidos eligieron a la gran mayoría 

menos a mí. Una de las jueces y productoras musicales del programa se acercó a mí y 

me dijo que no me rindiera, pues que canto bien; agradeciéndole le dije, que me 
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prepararía y que no me iba a rendir tan fácilmente, y que estaría dentro del programa. 

Nos despedimos y regresé a mi tierra natal, pero esta vez no conté nada, tenía vergüenza 

de regresar a casa sin una noticia que les haga sentir bien, así que preferí callar. 

Creí que ya no iba a ver más casting del programa, que las oportunidades de hacerme 

conocer por mi talento se escapaban; mientras veía el programa, hice amistades con 

algunos de los que estaban dentro del programa y me sentía orgulloso de ser amigo de 

alguien que salía en tv, hasta que me comentaron; adelantándome que iban a hacer otro 

casting, la 5ta temporada de fama o drama, comencé a ganarme un apodo entre varios 

participantes que me decían “Calceta” “calcetín” como la tierra que me vio nacer, pues 

yo siempre nombraba de donde venía, prácticamente  sentía ese orgullo de tu pueblo 

natal, y así pasaban los días… me preparaba y le hablaba a Dios en silencio, pedía que 

me cumpla ese sueño tan anhelado. Llegando el día del casting y esta vez fue en la 

Provincia de Manabí en Manta de la cual fue elegida para el masivo casting, pero esta 

vez sin decirle a nadie, el primer filtro lo pasé sin ningún inconveniente, al día siguiente, 

(creí haber despertado con el pie izquierdo), pues se me había hecho tarde y el trayecto 

era de casi dos horas hasta Manta, llegando al teatro, no había nadie en la parte de 

afuera, me asusté… creí que se habían ido, luego le pregunté a un guardia del lugar que 

si allí era el casting de fama o drama y me respondió que sí,  me hizo pasar ya que 

estaban casi por terminar, a lo que llego, el último de los participantes estaba 

terminando de cantar, llegué un poco agitado, y una de las jueces dijo, ¿ya no hay nadie 

más?, y grite…  no… esperen... ¡Falto yo!, es que recién llego de viaje, ¿y la puntualidad 

que pasó?,(me preguntaron) les respondí: lo siento ¿puedo hacer el casting?, adelante 

con el casting. 

En esos momentos cruciales, traté de pensar en lo que mi mamá me enseñó, pero 

también pensé en las palabras de varias personas que dijeron, que yo no servía para 

nada, agarré fuerzas y le pedí a Dios que me inspire, que me dé la oportunidad de hacer 

que mi voz se escuche. (Para ese entonces le cumplí a Dios varias promesas que le hice.) 

Luego del casting mientras conversaba con algunos de los chicos con los que hice 

amistad, pasaron más o menos unos 30 minutos, cuando nos llamaron a todos a subir al 

escenario, dijeron que solo tenían cupos para dos bailarines y tres cantantes, habíamos 

aproximadamente unos cincuenta participantes, perdía mis esperanzas y creí que se iba 

a repetir la misma historia una vez más. Una de las jueces y productora musicales del 

programa, la que me vio desde el primer casting y que también me dijo que no me 

rindiera, la productora de aquel programa, empezó a llamar por números a los 

seleccionados, primero fue un bailarín y después una bailarina, mientras que ellos se 

emocionaban y se abrazaban, yo estaba estático sin poder moverme, le tocó el turno a 

los cantantes, llamaron primero a dos de ellos, una mujer y un hombre, antes de que 

enumeraran al último seleccionado, hizo una pausa la productora musical, y dijo estas 

palabras, “durante mi vida no había conocido a un chico como él, perseverante y 

luchador, tanto que quiero felicitar a ti número #….” , en cuanto nombró el número, 

miré mi número y creí que era un sueño, me tire al piso arrodillado emocionado de estar 

cumpliendo uno de mi más anhelados sueños, no podía creer que estaría en televisión 
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Nacional, en cuanto la productora musical se acerca a mí, me da un abrazo y me dice en 

al oído, lo lograste, te felicito, no cambies, sigue así, pues no sabía que se estaba 

despidiendo de mí, ya que ese era su último día de trabajo dentro del programa, porque 

iba a pasar a otra etapa de su vida. “Después el productor general del programa, me 

tomaron los datos y me dijeron que tenía que firmar un contrato para que no me falte 

nada de lo necesario.” 

llegando a Calceta, la noticia empezó a llegar a los oídos de mis familiares y amigos, mi 

primo, el cual me dijo que, “yo no cantaba”, las palabras que dije cuando lo encontré 

fue “gracias por decirme esas palabras, ya que eso me ayudo a superarme”, mi familia 

estaba muy feliz, pero en ese tiempo tenía una novia de la cual yo estaba muy ilusionado, 

y para ese entonces tenía un año sin consumir ni alcohol ni drogas, y a la chica no la 

nombraré por respeto, de todos modos ella fue “mi príncipa” así le decía yo de cariño, 

pero una noche antes de irme a Guayaquil para estar en el programa, ella no estaba de 

acuerdo de que yo fuera a Guayaquil para participar en el programa, y me puso a elegir 

entre el reality o ella, pero yo le pregunté, mi amor ¿pero porque?, si es mi sueño, 

deberías estar feliz, en cuanto ella me dijo, David, en esos Realitys, hay muchas cosas 

malas y también eres capaz de fallarme, “jamás”…. respondí, mi vida, yo no soy así, ella 

me miró a los ojos y me preguntó nuevamente ¿el reality o yo?, con lágrimas en nuestros 

ojos me fui de su casa, con una fuerte lluvia a cántaros, llegué empapado a mi hogar y 

le dije a mi mamá que mi novia y yo habíamos terminado.  

Esa fue la última noche que pasé en Calceta como una persona “desconocida” por 

muchos, al día siguiente antes de irme de viaje, la reconciliación con la “príncipa” por 

llamada telefónica no se hizo esperar. 

Viajando a Guayaquil, en mi mente vinieron muchas cosas, como ¿que se sentirá ser 

“famoso”? y por supuesto, las preguntas de siempre regresaron a mí y con más fuerza, 

¿quién soy yo? ¿Por qué se cumplen mis deseos?, ¿por qué cuando dicto algo termino 

cumpliéndolo?, no entendía ninguna de las preguntas, ya que nadie me podía ayudar a 

responderlas. Llegando a Guayaquil, los productores del programa y los organizadores 

se portaron de una manera muy amable, creí que la vida se me arregló  y que encontré 

mi mundo “nuevamente”, sentí que eso era lo mío y le dediqué mi corazón al programa, 

es obvio que también le seguí “el juego al programa”, ya que muchos saben bien que 

dentro de los “Realitys” en muchas ocasiones solo necesitan exprimirte, sacan tu talento 

a relucir, te queman rápidamente y si vendes físicamente te usan, te dan todas las 

comodidades para luego darte la espalda, y bueno eso viví yo, que por ahora no pienso 

juzgar dichos programas porque mi motivo de lo que escribo, es para darles a conocer 

“mi mundo”. Un camino el cual me tenía preparado una vida ilusoria, pues conocí al 

“sistema del ego” en su “máximo esplendor”, (ahora lo reconozco, pero antes no tenía 

la menor idea de quien era ese extraño personaje) ya que apenas lo estaba conociendo; 

y que, antes de darme cuenta, del abrir los ojos del despertar y saber que he estado en 

un engaño durante tantos años, pues no me quedó de otra… así que, me dediqué a 

estudiarlo para saber su propósito “el ego, el sistema del ego y sus muchas formas”. 
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Pues conocí tanto ese mundo de la “popularidad”, que ahora entiendo para qué me he 

preparado, las preguntas que en algún momento se tornaron molestas para mí, fueron 

la razón también de lo mágico que fue mi trascender por mecanismos que solo podría 

explicarlo en base a una película de ciencia ficción o tantos libros como sea posible para 

llegar, así sea de minimizar un poco la información, pero se me hace prácticamente 

imposible explicarles en este contexto de este libro, así que en varias oportunidades y 

ya para finalizar, en este libro les doy detalles de los autores y de los libros que me he 

leído, porque hay mucho que hacer para este sistema y que corrija diferentes fallas al 

derredor de este diminuto planeta, que gravita en un cosmos lleno de vida la verdad. 

 

“CHOQUES FRONTALES” 

Siendo que ya el título de mi libro THC-9 “EL MESNAJE OCULTO” por sí mismo muchas 

personas se preguntan de qué se tratará y creo que debo dar explicaciones a aquellos 

que, de una manera recurrente, me han preguntado sobre el contenido y que por qué 

de la marihuana, por qué no otra cosa o que me siga dedicando a la música, y que se 

escandalizan y otro se maravillan por lo que “escribí”, pues aclaro no soy escritor de 

profesión… ¡para nada!... lo que pasa es – con el trascurso del tiempo- voy acumulando 

ideas y pensamientos en referencia a este sistema aberrante, compulsivo, materialista, 

unidireccional y reduccionista en las que nos han puesto a vivir los que deciden por 

nosotros, quienes han inventado una sarta de mentiras con las que han establecido los 

pilares de su accionar y nos quieren meter a todos en su “colada”, su clímax en ciertas 

ocasiones, y que es lo que me motiva a escribir…… al menos no de los conocidos como 

“ilustres literatos”. 

Es por eso que decidí escribir el libro THC-9 “el mensaje oculto” un libro de investigación, 

donde doy detalles específicos de este extraño personaje que me alejó de mi familia, en 

un sistema en el cual caminamos todos, ya que… ¡ahora! después de escribir tanto, pude 

encontrar mi esencia del SER; y que desde niño quería mostrarlo, pero por miedo a que 

me tachen de loco no lo hice, y ahora con una sonrisa en mis rostro y sentir la paz dentro 

de mi corazón, pude encontrar al niño, ese niño que dejé y que todos tenemos dentro y 

que lo debemos rescatar; ahora lo traje conmigo para no dejarlo ir, porque él me ha 

enseñado a vivir, él me ha mostrado el camino a casa, y es hora de empezar una nueva 

historia, pero no ha sido nada fácil ya que he tenido que pasar por duros y extraños 

sucesos que poco a poco fui comprendiendo. 

Un buen amigo un día en una de sus entrevistas dijo que, a él “le gustan los choques 

frontales”, (experiencias fuertes, háblese positivamente con trascender y ascender) 

Voy hacerle caso, pero le advierto a usted amigo lector, lo que podría considerar, ser la 

confusión más extensa que haya tenido o sentido usted jamás, es probable que en 

algunos casos los síntomas de su mente se activen automáticamente, y que su cuerpo 

empiece con hormigueos o nauseas, es “normal” … son energías emitidas por las 

palabras al leer una información que no sea del agrado para el ego. 
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Entonces, para ser honesto, sí llegué a pensar que estaba loco en realidad, pero después 

de tantas “pruebas y señales” tuve que aceptar la energía qué onda dentro de mí, ahora, 

después de tantos años, desde muy niño, haciéndome la misma pregunta de…. ¿quién 

soy yo? Y que para poder entender quien realmente soy, la respuesta a mi pregunta por 

tantos años, me haya sido respondida de la manera más extraña y exageradamente 

cuestionable, y que no tengo la menor duda de cada una de las investigaciones que he 

realizado, para poder tener pruebas, “con esta gente necia”, que tienen el ego por 

encima de ellos mismos (incluyendo al mío, y que más adelante se los mostraré sin 

ningún problema) pero seré claro, no estoy retando a nadie, pero, sí debo ser honesto 

con Dios, y es que, debo colaborar y trazar una misión como todo ser humano para darle 

a nuestro mundo la paz que requiere y merece, para, LA EVOLUCÍON CONSCIENTE DEL 

SER HUMANO. 

A nuestro amigo Ufólogo Jaime Rodríguez Tanguay, a quien por cierto admiro mucho 

por su labor con el Cosmos y su aporte tan magistral, con muchísima relevancia en sus 

caminos, desde muy niño veía sus programas, en realidad pues, era al único en nuestro 

medio para comentarle mis experiencias de las cuales no podía contárselos a nadie, ya 

saben el común de la gente (“este está loco”) aunque con mi papá siempre fui honesto 

con mis experiencias, ya que, él siempre ha creído en el mundo de la ufología y los 

grandes enigmas de nuestra Humanidad, más aún haber vivido experiencias conmigo y 

que una de ellas, se los comenté al inicio de este libro. 

 

“BUSCANDO EL CAMINO” 

En un día de tantos me acerqué a la casa del ufólogo, para comentarle acerca de mi vida 

y de mis experiencias, pues no estaba pasando por un buen momento, en mi mente 

tenia repeticiones de…. “ya estoy cansado de mi vida” las preguntas que rondaban 

dentro de mi cabeza (mente) se hicieran más intensas, me preguntaba también ¿Por qué 

me pasa esto a mí? y ¿Quién soy yo? mientras caminaba buscando la dirección del ing. 

Jaime Rodríguez (ufólogo). Al llegar… me recibió con total amabilidad…. con decirles 

que, al relatar un poco mi historia y de aquellas preguntas la cuales no tenía la respuesta 

como de, ¿Quién soy yo?; De pronto se retiró diciendo, “siga hablando estimado David, 

yo lo escucho” y después de unos segundos trajo consigo un libro, que incluso yo le dije 

que no tenía en ese momento dinero, pero él respondió diciendo, que lo tome no más, 

pues me regaló uno de sus libros titulado “MI REINO NO ES DE ESTE MUNDO” luego de 

explicarme también varios puntos importantes, proseguí a retirarme no sin antes 

reiterarle mi agradecimiento y la admiración que tengo desde muy niño y que al igual 

que mi Padre, nos gusta mucho su trabajo.  

Desde que llegué al apartamento en la ciudad de (Guayaquil) donde me quedé por un 

periodo de tiempo, no sabía que en ese momento el rumbo de mi vida cambiaba 

drásticamente, y con más libros en camino por leer, pues lo único que han hecho es, 

direccionarme, como para cuando me enterara de, ¿quién soy yo? Y que de alguna 

manera pude esquivar situaciones que solo las veía en películas de ciencia ficción, pero 
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ahora entiendo, que los limites a estas cuestiones las pone ese torrente incesante de 

pensamientos que tiene la mente (el Ego), y así, pasó el tiempo y los detalles de cada 

trascender eran espectaculares, pues muchos también podrían considerarlo “una 

revelación”. 
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Capítulo 2 

¿Dios acudió a mi llamado? 

Una noche le reclamé a Dios preguntándole, ¿por qué me tenía sufriendo? (claro que 

ahora entiendo que era el ego quien hablaba) y pues así, echándole la culpa y a la vez 

suplicándole a Dios, mi ego, se desbordó de “sufrimientos y recuerdos”, pues pocos días 

después, quise buscar ayuda profesional, y que al “único” que se me ocurrió fue al 

Ufólogo Jaime Rodríguez, a quien acudí. 

Luego de seguir ciertos consejos y en secuencias de recomendaciones muy puntuales 

que tuve que cumplir y que, para no desviarme del contexto, obviaré de manifestar 

ciertos detalles, que se lo “escribí” en oportunidades al ufólogo Jaime Rodríguez. 

Podemos considerar que “debemos llegar a ser como un niño”, como así lo han sugerido 

muchos maestros y que también, al relatar o escribir situaciones como esta diga, “es un 

cuento” y es que, le haré caso a ese amigo que sugirió decir: “es un cuento”, entonces 

ya sabe lo repito, “ESTO ES UN CUENTO” 

 

¿Ego o Conciencia? “LA REVELACION” 

Un día de enero del 2020 ya sabiendo quien realmente, “Yo Soy”. Y que han pasado tres 

años para demostrarme a mí mismo que, no soy quien creo que soy (ego), pero entre 

más me quería alejar de tan semejante respuesta del Universo, del Cosmos, de Dios o 

como desee usted llamarlo, me mostraba cada vez más y más pruebas, empezando 

desde mi segundo nombre, David. Luego pasé a más y más pruebas que lo único que 

hacía, era atormentar mi mente dentro del proceso, y tratar de calmar todo ese 

“sufrimiento” y del pensar que me estaba volviendo loco, mientras más respuestas y 

pruebas obtenía, salían ¡más preguntas! por ejemplo, ¿ me estoy volviendo loco?, pero 

llegaba a un punto de esa “Iluminación” que llegaba a mí, calmaba todo, en ocasiones 

me desplomaba arrodillado a pedir perdón, de alguna manera sentía que eso era lo más 

normal, una energía única que trasformaba cada vez más a una mente que estaba al 

borde del precipicio, y que para hoy tratando de hacer un libro, no como los grandes 

literatos de la historia como ya lo he mencionado, si no con intención de investigar y que 

de hacerle una revelación a usted y a la “vida” me presentaría de la siguiente manera. 

 

“la confesión”  

“Dirigido a todos aquellos que les gusta galopar, con el ego, muy por lo alto, pues aquí 

vengo yo…. con mi galope, que en un breve resumen…. Y que también doy fe de cada 

una de “las teorías” las cuales están a disposición …digo no, todo tiene su explicación”  

Para llegar al borde de mi honestidad y no saber qué mismo escribiré o que “disparate” 

se le ocurrirá a mi (ego), sin temor en descubrir “mis miedos”, y llegar al punto de 

preguntarme, ¿existe realmente la reencarnación o la transmigración de energía viva? 
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Respuesta que llegó el día en que yo menos lo esperaba. Y por supuesto respuesta que 

me guió a descubrir mi propia identidad. (Gracias a Maestros del pasado que arriesgaron 

sus vidas, para darnos paso, a la evolución consciente del Ser Humano) 

“El cuerpo en el que estoy” (seria pues, nuevo de esta época) aunque no negaré el 

descuido que he tenido durante los 29 años, que no sabía quién realmente era, hasta 

que entendí, que el ego disfraza la identidad del Ser, con falsos yoes.  

Entonces los dos últimos años que trascurrieron a raíz de mi despertar, pues me he 

dedicado a: experimentar, descubrir, investigar, cuestionar, analizar y poner balanzas en 

mi vida, como para poder entender ¿de qué se trataba todo esto?  

Aunque sepa quién soy, y que no tengo la menor duda al sospechar que, Dios me guía 

hacer estas confesiones, de lo contrario estaría justo a esta hora que son las 3:56 de la 

madrugada del 18/12/2019: durmiendo, farreando, o que se yo, no sé, quizás “como 

una persona normal y no escribiendo como un loco”. 

Luego de que se me presentara la oportunidad de poder observar lo que mi maestro me 

dijo y al poner atención, llegué a la conclusión de que (YO SOY EL REY DAVID DE ISRAEL) 

un reencarnado o un viajero más, pues estamos dentro de un sistema que no nos ha 

explicado mucho del todo al parecer, pues en ocasiones el gran maestro Jesús el Cristo 

en su paso por este planeta, pues en una de sus tantas parábolas que se refiere a algo 

que si usted gusta puede cuestionar o investigar, pues todo es de interpretación. 

 ¿Cómo puede un hombre nacer siendo viejo? ... le preguntaron  

 En cuanto Él respondió - No te maravilles de que te dije: Os es necesario nacer 

de nuevo. .... Además, Jesús dijo de él que era "maestro de Israel" (Jn 3:10). ... 

¿existe la posibilidad de que un hombre viejo volviera a entrar en el vientre de 

su madre para volver a nacer nuevamente? 

Usted se preguntará: 

¿Cómo puede este demostrar que realmente es el reencarnado del Rey David? 

Aunque este tema no debería ser ni controversial ni aludido. Pues existe evolución y no 

involución. Pues la pregunta que me hice por años, me fue respondida, y a continuación 

no pierda detalles. 
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“Como se siente ser el Mesías” (el engaño ilusorio de la mente) 

En esta parte de la historia, realmente sí podría considerar que estaba “loco de remate, 

con algo de coherencias” y que las situaciones que pasaron en el camino tenían su razón 

del momento, pues yo disfrutaba y a la vez no comprendía porque la gente se portó 

conmigo de la manera en como actuaron, que más adelante les comentaré varios 

sucesos que, al sentirme identificado con una voz latente resonando en mi mente, unas 

palabras de aquel maestro que dijo “Dios perdónalos porque no saben lo que hacen” es 

más, dentro de este proceso que me duró un tiempo bastante largo y que ya varios de 

los libros que me he leído, manifiestan las advertencias ante las reacciones del ego y que 

podrían ser reflejadas al exterior, pues tuve que ingeniármelas para que el sistema al 

cual me estaba enfrentando no pudiera “irritarme mucho”, ya que el sistema 

acostumbra a hacerlo en ocasiones, para que no puedas “pensar conscientemente” y yo 

quería seguir escuchando esa voz interior que me calmaba y me decía que guarde la 

calma, también que me explicaría de muchas maneras lo que estaba sucediendo 

conmigo paso a paso, y qué hacer si existiese “alguna presión por parte del sistema”.  

Antes de comprender todo lo que viví, pues era una trasformación para encontrarme a 

mí mismo y que en este camino estrecho, mi mente alucinaba  con cosas que le parecían 

mágicas, pues no usé droga alguna que alterara mi mente dentro de este proceso, pues 

sentirse “el Mesías” era una forma elegante de ver las cosas, la rectitud de palabras a 

las cuales eran como una orden, tenía ya bases de no dejarme engañar por la mente (el 

ego) esa voz torrente incesante que te vinculan con el pasado y el futuro no te hace vivir 

el presente. 

No voy a negar la magia que experimenté cuando tenía esa sensación de ser (el salvador 

del mundo, “el Mesías”), antes de tener esta sensación y que duraría por un periodo 

considerable, tras un encierro totalmente planeado con engaños y de anti 

profesionalismo, pues de la manera en cómo se ha manejado el sistema, y repito… sé 

que todo tiene su razón y todo lo que vivía lo cuestionaba. Después de cada situación 

tenia explicaciones por medio de pláticas con personas que gravitaban a mi alrededor, 

pues al ver sus rostros quietos como estatuas, me sorprendía yo mismo de las palabras, 

explicaciones y frases que salían de mi boca, palabras tan profundas que, dentro de un 

proceso que yo investigué, me puso los pelos de punta, pues el conocimiento de este 

“Mesías” me catapultó para saber… quién realmente era yo y que no es que la tuve tan 

fácil, pues de no ser por mi creador al escribir mi propia historia y me refiero al Dios del 

cual ya he mencionado en varias oportunidades, pues al creer ser el “Mesías” tenía que 

investigar sobre el pueblo, los cuales han esperado por tanto tiempo a su “Mesías”, pero 

que me parecía no solo a mí, sino a muchos en el ámbito investigativo, pues es raro el 

actuar del dios de los judíos y cuando me dispuse a revelarme en contra de ese dios pasó 

lo siguiente. 

CUESTIONANDO TODO (“el dios” que tuvo oportunidad de tenerme y no pudo) 

Cuando me enteré de mi “verdadera esencia” fue cuando derroté en mi mente al “dios 

de Ios judíos”, claro que otros ya lo han derrotado incluso desde el pasado, ¿no me cree? 
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a continuación le daré unos detalles de cómo actúa este dios llamado (Yahvé) pues yo 

no iba hacerle caso a un dios tan egocéntrico como él; ¡manipulador tal cual como el 

mismo sistema! 

Horas antes de la tan planeada captura del “Mesías” para qué, si los familiares al no 

saber actuar ante mi “prepotencia” y aunque tuviéramos la razón, pues buscaron “ayuda 

profesional” y decidieron por ellos, ingresarme a una clínica de rehabilitación. Así pues, 

durante en el trayecto junto con mi mamá viajando de Manabí hacia la ciudad de 

Guayaquil, en donde una de mis tías se dispuso irnos a ver al Terminal terrestre 

(Guayaquil), mientras yo “esperaba”, supuestamente fueron a comprar algo, me quede 

pensando en lo maravilloso que es Dios para mí, ver aves y pensar solo positivamente. 

Al irnos y al yo conocer muchos rincones de esa Ciudad, de repente ingresamos a un 

lugar muy “particular”, en cuanto vi el “logo” de N.A (Narcóticos Anónimos), sentado en 

un rincón y platicando con unos chicos les dije, “esta gente no sabe contra quien se van 

enfrentar”, desde un principio marqué mi propio territorio con la verdad que sentía en 

el momento. Cuando tuve oportunidad le dije a mi mamá ¿acaso me engañaste tú y mi 

tía?, respondiendo me dijo, que ese lugar es el consultorio de la Doctora a la cual 

visitamos hace una semana a una psiquiatra de algún Hospital de Neurociencias, pues 

una doctora que ponía sus etiquetas de cuanto cobraba ella por sus consultas, y lo decía 

abiertamente en entrevistas de radio y televisión de debates sobre asuntos drogas y 

adicciones. Cuando nos tocó el turno por una ventana grande frente a mí, se veía el 

portón de salida para el carro y mi tía a lo que salía del parqueadero, pregunté ¿acaso 

piensan encerrarme? Y la doctora respondió con otra pregunta ¿quisieras quedarte una 

semana? Aquí empezó mi reacción del ego. 

La doctora mira a mi mamá y afirmando con su cabeza da su “señal militar” “déjemelo 

al chico yo se lo entrego curadito”, ella ya sabía de los Realitys en los que yo estuve, 

tratándome como a un “loco”, se dispuso, llamar a su esposo y 4 de sus “pacientes 

clínicos” pues las reacciones que yo iba a tener en ese momento era para que el sistema 

se agarre y que su “profesional” con argumentos tan absurdos, pues considero que 

debería ella tener mucha ayuda terapéutica, porque el carácter que se maneja, creo y 

estoy seguro que la medicina del cannabis puede dominar al “demonio de su cabeza” y 

el de cualquiera. Yo defendiendo enérgicamente a una planta considerada “droga” para 

pocos, más la estúpida confusión de mi mente creyendo ser “el Mesías”, el 

enfrentamiento era inevitable (siete contra uno) proseguí a mirar fijamente a los ojos 

desafiantes de cada uno de ellos, pues mi ego con su voz desafiante sonó, bueno ok… 

¡me van a encerrar! pues déjenme decirles: “hagan lo que hagan, no van a poder 

detenerme, pues defenderé una medicina que salvó mi vida y la defendería hasta el día 

de mi muerte”. Al Terminar mi frase, la doctora dió orden para que me inyecten y me 

dieran unas pastilla recuerdo solo una de ellas, (SINOGAN), mi mamá en llanto sin decir 

una sola palabra, firma un papel que le dio la doctora, pues yo seguí desafiante y al 

querer llamar a la policía con mi celular, los 5 tipos procedieron a “capturar” (como le 

llaman ellos) pues uno de ellos al agarrarme por el cuello, golpeé mi cabeza contra una 

de la paredes del consultorio, me tiraron contra el piso, me estaban ahogando no podía 

respirar, me inyectaron, me dieron pastillas, me sedaron, me pasaron a otra habitación, 
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tenía una furia…. por dentro inimaginable, mi mente en una confusión terrible, hasta 

que mi voz interior la escuché y me dijo: “disfrutemos de este nuevo proceso”. Creo que 

si hubiese existido un mejor conocimiento para el trato de estos temas tan confusos, 

pues estoy dando la versión de mis hechos para ver si con mi información le sirve a usted 

o aquel que desee investigar por sus propios medios, pues estas palabras en honor a la 

verdad, conozco muy bien la mentira, pues decir mentiras ya no me hacía sentir tan 

bien, así pues, viví dentro de un sistema errado, para mí, pues los dos meses sin contacto 

del exterior y un mes para adaptarme a las redes y comunicación inalámbrica y que eso 

es lo que menos me interesaba, pues me interesaba investigar, el ¿por qué? actuaron 

conmigo así, ¿por qué? si al decir que era “el Mesías” me tachaban de loco, ¿por qué?, 

al creer en OVNIS, REENCARNACION, y todo aquel tema que el sistema se reúsa a 

aceptar, y que nos cataloga “locos”, y que más temprano que tarde muchos de estos 

temas pasarán de lo especulativo a una información oficial. 

El programa de N.A, ¿funciona?, diría que, “si funciona”, lo que no funciona son sus 

“guías” de altos mandos que creen que por tener dinero, fama, etiquetas y un orgullo al 

decir soy terapista y especialista en adicciones de N.A. estás prácticamente diciendo que 

eres un enfermo patológico (los programas recomiendan, anonimato y es lo que menos 

hacen, pues lo divulgan como si eso fuese una solución real, que prácticamente vendría 

siendo militar y como dice un amigo en una de sus entrevistas… “digo… que para pensar 

en hacerme, político, militar y (aumento yo la “psicología terrenal”), podría considerar 

realmente tener una descompensación química en el cerebro como para tener “dichas 

profesiones”). ¿Quién querrá vivir repitiéndose que es un enfermo todos los días de su 

vida hasta que mueras?… o ¿tendría la oportunidad de recuperar mi vida “educarla” 

para tener una vida como ser humano “NORMAL” como el caso de la doctora? Y ¿se 

podría considerar “normal”, estas actitudes de etiquetas impuestas por el ego? pues 

solo el ego se puede identificar con estas etiquetas que se desapegan o mejor dicho 

encierran la verdadera esencia del ser humano, pues nos han querido meter a su 

“licuadora para hacer un revuelto”, pues me dediqué a cuestionar el programa de N.A.  

de cómo trabajan y vaya que encontré cosas a las cuales, (con razón terminan 

perdiéndose nuevamente en las drogas una vez que salen a la calle…) pues dentro del 

libro de N.A. (Narcóticos Anónimos) dice en la pág. 5 “ la verdad era que no podíamos 

consumir con éxito ninguna sustancia que alterara la mente o el estado de ánimo, 

incluyendo la marihuana y el alcohol” lo dejo a discreción del lector pues quisiera 

recordar también que en “la Biblia” dice en “ (génesis 2-3) señalando claramente dos 

árboles: “el árbol de la vida y el árbol del conocimiento del bien y del mal”) (para los 

amantes de la lectura, también a los amantes a los códigos y señales de diferentes 

dimensiones de comprensión, aquí les dejo estas dos cuestiones, pues la intención de 

mi libro no tratará de “la Biblia” si no de interpretaciones, pues las cosas que descubrí 

son realmente asombrosas, pues también entiendo que fue en base a la biblia que 

hicieron el programa de N.A. y que existen conocimientos que vinculan al ego pero no 

en su forma completa si no a medias y únicamente les dejo a disposición lo que para 

mí lógica, lo entendería más rápido).  
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En una, por no decir en varias oportunidades…. que se me presentaron, muchos de los 

que han pasado toda su vida dentro de este programa llamado narcóticos anónimos, los 

considerados “clínicos” que para ellos ese libro de N.A era su propia biblia y que gracias 

a ese programa les salvó la vida, y ¡no lo dudo! pero existían detalles los cuales no me 

parecían correctos como para que un ser humano viva en paz, desde ese momento caí 

en cuenta, que el engaño del  sistema es manipular la información pues, separan a la 

Marihuana como a una “droga”, y que fueron tantos temas… los cuales se acumularon 

en mi cabeza y que tenía un desorden total, pues con mis propios ojos y oídos bien 

atentos, a los que dicen tener “más experiencia”, me estaba dando cuenta en la gran 

mentira en la que nos han hecho creer, dejé que el programa hiciera lo suyo hasta estar 

“más seguro”, relajado, en paz con mi mente y pueda pensar de una mejor manera, pues 

el lugar donde pasé los dos primeros meses me hizo pensar un poco más que yo era “el 

Mesías” pues existía mucha naturaleza y las situaciones que pasaron con varios 

pacientes de la clínica, más cambios nuevos que se estaban dando dentro de mí cada 

día, pues mis teorías estaban dando frutos, mientras buscaba el sistema la forma  (la 

Doctora) de querer hacer cambiar mis pensamientos “desinformando” y dándome 

noticias “falsas” (incluyendo los dioses que algunos veneraban ) y de una medicina que 

ya está más que comprobado y que dentro de la clínica me permitían fumar cigarrillos y 

que yo lo hacía sin parar “los profesionales dicen que es para la ansiedad” NO SABEN LO 

QUE DICEN) (pues semanas después de haber salido de la clínica, al darme cuenta de un 

trabajo Universitario que hizo una de mis hermanas junto con sus compañeros de la 

UNIVERSIDAD, acerca del Cigarrillo, las lágrimas se me salían de la inconciencia del 

sistema al manipularnos tanto de esta manera reduccionista y que sin duda alguna al 

darme cuenta de la ayuda terapéutica de la Marihuana y del poder que tiene y digo 

PODER porque uno de sus componente tiene de nombre como, DELTA-9 averígüese en 

internet que significa DELTA. Regresando a la clínica, algunos de los chicos, cuando me 

escuchaban en conversaciones en darles algunas de “mis lógicas”, lo que pude hacer en 

ese momento era recopilar de ellos toda información, pues “¿quién más que ellos que 

conocen las drogas en su esplendor egotista?”, algunos de los pacientes se sorprendían 

de la información que yo tenía hasta en ese momento, pero cada vez más salía de 

muchas dudas y que al ver los rostros de admiración de informaciones que de alguna 

manera llegaba a mi mente, que también estudié, que ya han sido estudiadas y 

comprobadas por muchos profesionales, supuse que sí, “que yo era el Mesías” y mi ego 

subía cada vez más al ver “señales por doquier” y mensajes que se pueden considerar 

“subliminales” que solo el “Ser” reconoce, y me refiero al camino propio. 

En una ocasión la doctora como es de su costumbre llegaba contra la noche a darnos sus 

charlas al estilo “terapia” y yo con ese espíritu inquieto, quise hacerle una pregunta la 

cual fue considerada muy importante para mí, pues le he tenido recelo al trago (licor), 

lo tomo, pero lo uso como dilatador (en ocasiones) pues no he tenido buenas 

experiencias con el trago, “tuve un gran ejemplo de alcoholismo” pues provengo de una 

familia que ahora le llamamos “disfuncional”. Entonces la pregunta que le hice a la 

doctora, hizo que respondiera de una forma la cual… recibirlo de una persona que ha 

estudiado, “psiquiatría, psicología, y no sé qué otras cosas más” pues su consultorio 
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estaba lleno de diplomas Nacionales e Internacionales, pensé y supuse que sabía más 

que yo, y le hice una pregunta que en frente de muchos “pacientes” fueron testigos de 

su respuesta. (Ella ya sabía que en una ocasión le aclaré, que yo no tenía esos 

problemas de alcoholismo y que las drogas que consumía las curé con una medicina 

NATURAL incluyen información de investigaciones la cuales yo se las expliqué y que 

me ayudaron a salir del hueco en el que yo estaba. Pero no me escuchó al parecer) 

Pregunté: ¿Doctora, según médicos y muchos profesionales, aseguran que tomar una 

copa de vino en el día… especialmente en ayuno, en verdad que es bueno para la 

circulación de la sangre y la dilatación de varios sentidos y órganos incluyendo al 

corazón?  

Y ella respondió con tono similar al de una señora enérgica, mandona y de tener siempre 

la razón (“yo sí puedo tomar, ustedes no… porque son enfermos, loquitos buenos para 

nada”) y entre risas todos me miraron y me tacharon de “loco” por esta singular 

pregunta. (Saque sus propias conclusiones). El resto de los días preferí disfrutar cada 

momento, y así fueron transcurriendo los días. En una ocasión me prometieron darme 

el celular pues mi comportamiento fue de lo más tranquilo un tanto flojo sí, pero tenía 

música a las cuales escuchaba para disfrutar del paisaje de una mañana, tarde o noche 

cualquiera, pues por cuatro ocasiones les mostré a esos chicos la energía del Dios al cual 

yo conozco. (pues sus experiencias personales y que apenas les pude guiar con unas 

cuantas palabras, caminaron solos, desbordando sus lágrimas en quizás recuerdos o 

sentidos que yo jamás lo sabré, pero tengo la plena seguridad de que ellos pudieron 

sentir su presencia), pues uno de ellos disfruto de una experiencia que sin duda no 

olvidaría y sin miedo me dijeron Gracias David, ya de a poco bajaba ese ego del “Mesías” 

estaba reconociendo mi verdadera esencia pues no he querido ser más que nadie, sino 

ser yo mismo. 

Cuando tenía el celular, aún me sentía “el Mesías” y que esa ilusión se fue enterrando 

de a poco con actitudes de seguidores de ese dios de los judíos llamado Yahvé, al cual 

por ser “el Mesías” ¿tenía que adorarlo o idolatrarlo? Pues en una ocasión me 

comuniqué con un “rabí” “sacerdote” no sé qué mismo desempeñaba este señor, pero 

hablamos por más de una hora por teléfono, haciéndome preguntas, tan básicas y a la 

vez tan confusas que le seguí el son… pues no sabía, que iba yo a descubrir con esta 

plática, pues duró casi por más de dos semanas esta comunicación. Y a todas sus 

preguntas le respondería que ya no me siento ahora “el Mesías” me siento como yo 

mismo, por lo que realmente soy y porque me reconozco, YO SOY DAVID. Tantas vueltas 

di, para saber que tenía el mismo nombre, de ahora y de siempre, pues ahora sé que 

significa mi nombre y esa sería mi etiqueta para presentármele al sistema, que vendría 

siendo el sello de mi Ego. “al ego se lo encierra para educarlo conscientemente” pues 

cada vez se me fue la idea de ser el Mesías y no por qué no lo sea sino porque Cristo 

está en nuestra conciencia más pura, ¿Quién quisiera morir crucificado en la Cruz como 

aquel maestro por decir ser el hijo de Dios y estar en contra de leyes políticas y de las 

leyes de este dios que adoran los Judíos?, me tenía confundido ese dios al cual tenía yo 

que “hacerle caso” según la fuente de este “rabí” con el que hablé por unas dos semanas 

y que también hice visitas a un lugar donde se reunían prácticamente “Judíos”, y de ser 
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así de una se lo voy diciendo nuevamente, YO NO SOY EL MESIAS. YO SOY DAVID. Pues 

no me gustan las leyes a las que el pueblo judío se tuvo que someter de un “dios” 

egocéntrico y que data de la actitud de un Dios Universal, que para mí que el Mesías fue 

y será siempre Jesús el Cristo, y que fueron ellos mismos que lo mataron y el maestro 

fue claro en decir esta parábola, y que es muy fácil de interpretar así que no tengo yo 

por que explicar, y dijo con ejemplo en mano: “Denle a César lo que es de César y Denle 

a Dios lo que es de Dios”. 

A continuación, un extracto de informaciones con motivos de investigación sobre el 

ORIGEN y la historia de Israel. Y que, por alguna razón, el dios llamado “Yahvé” actúa de 

una manera muy extraña como para ser el Dios del Universo. 

 

LA GRAN MANIPULACIÓN 

Con humildad, pero también con audacia, y siendo un espíritu inquieto como soy, me 

haré la pregunta más fundamental que se hacen los libres pensadores desde hace 

mucho tiempo atrás: 

“¿POR QUÉ MIS PADRES, MIS ABUELOS Y SUS ANTEPASADOS ACEPTARON AL DIOS DE 

LOS JUDIOS COMO SU DIOS…?” 

Trataré de responderme este y muchos otros cuestionamientos, aprovechando que 

“gracias a Dios” ya no existe la posibilidad de caer en el acoso de “La Santa Inquisición”, 

y que un análisis contemporáneo de una parte de la historia de nuestra Humanidad nos 

permitirá aclarar nuestro pensamiento al respecto. 

 

¿Quién es Dios? 

¿Qué es lo que los hombres han llamado siempre Dios? 

Si uno echa una mirada por la historia de la Humanidad objetivamente y con ánimos de 

investigar se encontrará con este extraño personaje por todas partes. Cada cultura tiene 

su origen, y su historia está redactada en sus libros en los que siempre, invariablemente, 

encontraremos a los señores de las estrellas viniendo del espacio exterior, generalmente 

liderados por un “ser” al que los mismos habitantes han deificado, ya sea para que estos 

“astronautas” así se han auto proclamado, o porque simplemente los primeros 

habitantes de “X” punto geográfico lo han nombrado “dios”. y cada época también ha 

tenido su dios; y como ha habido muchas culturas y ha pasado mucho tiempo desde que 

el inquieto y desamparado animal llamado hombre apareció sobre la faz de la tierra 

(7’000.000 de años aproximadamente), nos encontramos con cientos de dioses, 

haciéndose la guerra los unos a los otros, diciendo cosas contradictorias, imponiendo 

mandamientos distintos y explicándonos nuestro origen y nuestro destino de maneras 

muy diferentes. 
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A Jesús lo mataron los sabios de la época, los miembros del Sanedrín.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Manipularon la verdad, y así lo aceptó el Smithsonian. 
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Los “científicos” le rinden culto a la materia y se olvidan del ser humano. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los religiosos han infundido el “Sacrilegio del Pensamiento” 
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Debemos tener presente que el punto geográfico en el que las personas han nacido ha 

sido determinante para adquirir su propio concepto de dios. Así pues, una persona que 

nazca en el seno de un hogar musulmán, a “juro” tendrá que ser musulmán, pues ni 

siquiera podrá tener la oportunidad de observar el “menú”, por así llamarlo, de la 

diversa gama de religiones que se pueden encontrar sobre este planeta (47 RELIGIONES 

CON HISTORIA Y 7.357 SECTAS O FRACCIONES) para poder aceptar la doctrina que calce 

de acuerdo a su pensamiento con los requisitos que demanden su opción espiritual. 

Es así como la historia en síntesis de la América del Sur y en especial del país en donde 

nací, llamado Ecuador, por ocupar el punto central del meridiano geográfico fue (como 

todo el Tahuantinsuyo) invadido por los españoles hace ya más de cinco siglos, época en 

la que vinieron a matar a nuestros indios, a violar a sus mujeres y a robarse todo el oro 

que pudieron (185.000 kilos de oro y 16’000.000 de kilos de plata desde 1.503 hasta 

1.660, según consta en el Archivo de Indias en San Lucar de Barrameda, papel sobre 

papel, firma sobre firma, recibo sobre recibo), con la venida de la “Santa Madre Iglesia” 

para lo que trajeron el pentateuco Hebreo y sus Agregados como pretexto y mecanismo 

de opresión pues bien sabemos hoy en día que el objetivo era el oro y el pretexto la 

religión. LA RELIGION HA SIDO UTILIZADA POR LOS MERCADERES DE LA FE COMO 

INSTRUMENTO DE SOMETIMIENTO FISICO Y PSIQUICO. 

Somos pues víctimas de una herencia cultural, lo que no cabe la menor duda, así como 

lo son los propios “judíos” quienes redactan su historia el Pentateuco Hebreo, el mismo 

que deja demasiadas dudas de que los seres provenientes del espacio exterior que los 

manipulan, sean dioses, (ni jehovás, ni Yahvés), alguien jugó con ellos y los dejó, por así 

decirlo de la manera más gentil: “seducidos y abandonados”, confundidos y martirizados 

hasta el día de hoy por la enigmática personalidad de este extraño Yahvé. Cuatro mil 

años es un lapso más que suficiente para caer en cuenta de si su “protección” por un 

lado y la fidelidad a él por otro, han sido beneficiosas o perjudiciales para todos los hijos 

de Noé. 

Y al que nos diga que nosotros no podemos endosar el problema a este dios y que el 

mismo puede dar las órdenes que él quiera (aunque a nosotros nos parezca ilógicas), lo 

primero que diremos es que dudamos mucho que Yahvé sea Dios y después le 

preguntaremos que por qué Yahvé nos ha dado esta cabeza que razona necesariamente 

de tal manera que no tiene más remedio que pensar mal de él. Y si Yahvé nos pide que 

renunciemos a nuestra cabeza, entonces nos convierte en meros animales irracionales 

y sobran todos los Pentateucos. 

Visto con ojos críticos y con mente desapasionada, el pacto de Yahvé con el pueblo 

hebreo le ha traído más sinsabores, sufrimiento y calamidades que “bendiciones”, y allí 

está la historia para probarlo. Pocos pueblos han sido tan perseguidos, tan humillados, 

tan vilipendiados, tan despreciados y tan martirizados como el pueblo hebreo. Surge 

entonces la natural pregunta: 

¿DONDE ESTABA EL DIOS DE LOS HERBREOS MIENTRAS ELLOS SUFRÍAN Y SIGUEN 

SUFRIENDO LAS CAUSAS DE SUS ORÍGENES? 
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Pondré aquí de una manera sucinta las principales persecuciones más trascendentes e 

injusticias de las que han sido víctimas los judíos solamente en los últimos 1.900 años, 

sin contar la gran manipulación el largo peregrinaje de su pueblo en la antigüedad. 

 

- 115 D.C.  Expulsión de los Judíos de Chipre 

- 640 – 721 – 873 D.C. los judíos en el imperio Bizantino son forzados a convertirse 

al cristianismo. 

- 1096 D.C. Los cruzados alemanes exterminan a todos los judíos que encuentran 

en su camino. 

- 1099 D.C. La comunidad judía en Jerusalén es víctima de matanzas por parte de 

los cruzados. 

- 1290 D.C. Expulsión de los judíos de Inglaterra. 

- 1306 D.C. Expulsión de los judíos de Francia. 

- 1355 D.C 12.000 judíos son acribillados por el populacho en Toledo España. 

- 1349 – 1360 D.C. Los judíos son expulsados de Hungría. 

- 1391 D.C. Los judíos en España son forzados a convertirse al cristianismo. 

- 1420 D.C. Aniquilación de la comunidad judía de Tolosa. 

- 1421 D.C. Los judíos son expulsados de Austria. 

- 1492 D.C expulsan a 180.000 judíos de España. 

- 1495 D.C. Los judíos son expulsados de Lituania. 

- 1497 D.C. Expulsan a los judíos de Sicilia, Cerdeña y también Portugal. 

- 1502 D.C. Todos los judíos de Rodas son forzados a convertirse y son tomados 

como esclavos. 

- 1541 D.C. Los judíos son expulsados de reino de Nápoles. 

- 1648 – 1656 D.C. 100.000 judíos son asesinados en Chmielnicki en Polonia. 

- 1727 – 1747 D.C. Los judíos son Expulsados de Rusia. 

- 1838 D.C. La comunidad judía de Meshed, Persia, es forzada en su totalidad a 

convertirse al islam. 

- 1882 – 1890 D.C. 750.000 judíos que viven en Rusia son obligados al hacimiento. 

- 1891 D.C. Los judíos son expulsados de Moscú y San Petersburgo. 

- 1871 – 1921 D.C. Nuevamente son acribillados en Rusia. 

- 1939 – 1945 D.C. El Holocausto: matanza de 6´000.000 de judíos perpetrada por 

los nazis alemanes y sus cómplices. 

- 1941 D.C. La comunidad judía de Bagdad es acribillada por el populacho. 

- 1948 - …. D.C. Persecución contra las comunidades judías en los países árabes: 

expulsiones en masa. Hasta que por fin la O.N.U. termina por darles la “tierra 

prometida” que nunca se las pudo dar su “dios”. 

Los hechos hablan por sí solos y huelga cualquier comentario. Persecuciones y matanzas 

de pueblos y gentes ha habido muchas en el trascurso de la historia, pero a la larga han 

sido circunstanciales y pasajeras; no así las persecuciones contra el pueblo de Israel: se 

le maltrataba y se les perseguía dondequiera que estuviese por ser precisamente el 

pueblo de Israel (el pueblo elegido…. Elegido…. ¿para qué?) 
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Y a pesar de las humanas claudicaciones no se puede negar que en el pueblo de Israel 

ha habido siempre un gran núcleo que le ha sido, a lo largo de los milenios, fiel a Yahvé, 

pero: 

¿QUE SE HA HECHO YAHVÉ?, ¿TAN GRANDES ERAN LOS PECADOS DE ISRAEL Y TAN 

ENOJADO ESTABA YAHVÉ CONTRA ELLOS QUE NO SE LE CONMOVIERON LAS 

ENTRAÑAS CUANDO POR MILLARES ERAN INCINERADOS EN LOS HORNOS DE HITLER? 

Los judíos entraban en las cámaras de gas invocando a su protector, pero su protector 

estaba completamente mudo desde hacía bastantes siglos. 

¿hay cosa más triste que ver un hebreo creyente, lamentarse delante de la muralla de 

Jerusalén? 

Que un hombre invoque a otro hombre, aunque este sea su padre y que este falle es 

cosa perfectamente explicable, dada la flaqueza humana, pero que todo un pueblo, año 

tras año, siglo tras siglo, invoque con lágrimas a su padre Dios y que este no solo no se 

presente, sino que dé positivas señales del quemeinportismo, es algo que no se puede 

comprender. 

Las preguntas fluyen en torrente a la mente: 

¿Es que no oye? 

¿Es que no quiere oír?  

¿Es que se ha cansado? 

¿Es que no tiene corazón?  

¿Es que se goza en hacer sufrir? 

 

La verdad: NO SABEMOS. Lo cierto es que Yahvé da la impresión de estar muerto. ¡Y si 

solo hubiese un Yahvé! pero lo malo es que hay cientos de Yahvés, pues todos los libros 

nos narran el ORIGEN de culturas y civilizaciones (muchos de ellos más antiguos que el 

Pentateuco hebreo) en algún acápite nos hacen referencia a dioses viniendo de las 

estrellas a mezclarse con nuestra Humanidad y en varios casos a crear sus nuevas razas. 

Así pues, cada cultura y cada época tienen su Yahvé. Y todos sin excepción dan la 

impresión de martirizar las mentes de sus “protegidos”. Por todas partes miles de 

hombres mirando el cielo o, desde lo profundo de sus corazones, tratando de entrar en 

contacto con el Dios de sus padres; y el dios de sus padres ¡ESTÁ MUDO! o si habla dice 

cosas que no tienen mucha lógica o que son contrarias a lo que dicen los dioses de otros 

hombres. 

Paradójicamente estos diferentes dioses han logrado crear la red de terror más grande 

de la Humanidad haya podido ser testigo, pues la Humanidad ha estado siempre sumida 

en un caos gracias a los “mercaderes de la Fe”, arquitectos de todos los grupos y 

fracciones religiosas que han elaborado miles de mandamientos, miles de preceptos, 
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miles de pecados, miles de ritos, miles de plegarias, miles de promesas y miles de 

amenazas provenientes de miles de dioses, pero… ¿Quiénes son esos dioses?... Para la 

mayor parte de los hombres el dios de su niñez, el dios que le enseñaron sus padres es 

el “Dios verdadero”; pocos son los que logran zafarse del profundo amarre de este dios 

de la niñez. La mente humana es demasiado débil para atreverse a incursionar sola por 

el mundo de lo trascendente y por eso prefiere quedarse quieta allí donde la colocaron 

en la infancia. Prefiere creer a pensar, prefiere esperar a avanzar sola, prefiere la 

seguridad del rebaño a la incertidumbre de adentrarse por su propio esfuerzo en los 

abismos del más allá. Por eso a todos los religiosos les es tan cara la palabra “grey” y por 

eso los que dirigen las consciencias, gustan tanto de llamar a los fieles por el nombre de 

“ovejas” …, la oveja no se subleva – y esto es bueno para el “pastor” – y la oveja no tiene 

que arriesgarse a buscar sola su alimento – y esto es bueno para las ovejas- pero a fin 

de cuentas la oveja siempre será degollada por el jefe del “pastor”. Pues en cuestiones 

políticas, los hombres tienen miles de opciones y las defienden tenazmente, pero en 

cuestiones religiosas prefieren que otros sean los que les digan lo que hay que pensar 

sin siquiera preguntarse ¿qué religión ha sido creada por Dios?  ... entonces enseguida 

buscamos un “maestro”, un “gurú”, un “swuami”, un “confesor”, un “rabí”, un 

“médium” y los buscamos en este mundo o en otros mundos en forma de “espíritus 

guías”, de “extraterrestres” o de “dioses”, lo importante es creer en algo para que 

nuestro psiquismo se tranquilice y para no incurrir en las maldiciones, en los castigos o 

en los infiernos en los que tan generosos son todos los profetas y todas las religiones. 

YAHVÉ  

Con este recuento somero de la protohistoria de Israel, reflexionemos un poco sobre la 

enigmática personalidad de este extraño personaje que la biblia llama Yahvé, y a quien 

presenta no solo como líder sobrenatural de los judíos, sino al “Dios único del Universo”. 

En realidad, para ser el único Dios del Universo, actúa de una manera bastante extraña. 

Si se nos presentase como el dios particular de los hebreos, algo así como un espíritu 

superior a cuyo cargo estuviese al guiar al pueblo israelita en su peligrosa jornada por el 

desierto, no tendríamos mayor dificultad en admitirlo, aunque para ello tuviésemos que 

perdonarle ciertos defectos bastante chocantes en un espíritu superior; pero no solo es 

eso sino que se nos quiere presentar como el Dios de todo el Cosmos de cuyo poder 

creador salieron todas las Galaxias y bajo cuyo gobierno está toda la infinidad del 

Universo, entonces ciertamente la inteligencia humana se resiste violentamente a 

admitirlo. 

No nos podemos imaginar a un Dios enterrando a un hombre que por muy importante 

que haya sido para el pueblo de Israel, es sin embargo una insignificancia si se compara 

con la millonada de hombres y mujeres que han constituido a lo largo de los milenios las 

diferentes razas de esta Humanidad. Tampoco imaginamos a un Dios del Universo 

dándose de espadazos con Jacob en el monte de Pinel, etc., etc. … 

Yahvé significa “el que es”, y es un nombre que él mismo se dió a sí mismo cuando 

Moisés le preguntó (Ex. 3,14) como se llamaba. Es una respuesta que está muy de 
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acuerdo con las respuestas superficiales y en cierta manera displicentes que los 

“extraterrestres” de hoy les dan a los contactados. 

Por muchos años en vez de Yahvé (Yahvé o Yahweh) se usó el nombre de Jehová, debido 

a que los hebreos de ordinario no escriben más que las consonantes omitiendo las 

vocales, y esto dio pie a cometer el error de creer que el nombre era Jehová en vez de 

decir YHVH o JHVH; al desconocerse cuales eran las vocales que habían de poner entre 

estas consonantes, porque los hebreos evitaban pronunciar el nombre de su dios, 

llegando a perderse cuál era su verdadera fonía; cuando se intentó hacerlo se cometió 

el error de poner vocales E,O,A, que dieron origen al nombre de Jehová, pero en realidad 

no correspondían al nombre con el que su dios se había llamado así mismo. 

A pesar de estas razones, admitidas ya hoy en día por los estudiosos de la Biblia, alguna 

secta religiosa sigue usando el nombre de Jehová aduciendo para ellos unas razones que 

son válidas como algunas creencias típicas de la secta; esta y en aquellas se pueden ver 

claramente confirmada gran parte de la tesis de este libro. Pues si los testigos de Jehová 

estudiasen con ánimo imparcial la historia de los adventistas, probablemente 

descubrirían cual es la verdadera raíz de sus propias creencias y lo mismo podemos decir 

de un sinnúmero de religiones, seudo-religiones y sectas. Pero el fervor religioso no es 

precisamente un gran alentador del recto uso de la razón. 

 

¿y ahora por dónde voy empezar? 

No por haber confesado mi identidad, yo vengo a quitarle algo o traerle malas noticias 

ni nada por el estilo, pero lo que si daré, son detalles para tener las riendas bien puestas 

para cuando me toque “enfrentarme a los mercaderes de la fe”, al sistema en sí, o todo 

aquel que no creyó en él, pues el gran maestro Jesús el Cristo lo advirtió, pues si no fuese 

por ese ser que no tengo la menor duda de que vino de la constelación de Orión y que 

muchos investigadores afirman esta teoría, aunque Él mismo lo dijo en uno de sus 

pasajes, pero claro… como muchos, aún “no entendemos” sus parábolas, me dediqué a 

estudiar… ya que todo lo que pasé durante los 11 años prácticamente destruyendo mi 

vida de una manera inimaginable y que gracias al conocimiento que he recibido de parte 

de grandes maestros, pues me puse manos a la obra y dejé que me mostraran un camino 

que fue hecho exclusivamente para todos y que mi tarea es mostrarle a usted, un camino 

cuestionado por muchos y que entiendo que Él dejó todos los caminos libres inclusive el 

de la muerte, si no desea creer, está bien no pasa nada, solo me recordaría, que en la 

época de Noé, tampoco le creyeron, tomaban mujer o marido, se divertían hacían 

fiestas, etc., hasta que llegó el diluvio y los arrastró a todos.  
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Cáñamo 

Cáñamo o cáñamo industrial es el nombre que reciben las variedades de la 
planta Cannabis y el nombre de la fibra que se obtiene de ellas, que tiene, 
entre otros, usos textiles 

Algunos profesionales de diferentes partes del mundo, reconocen que este puede ser 
de gran utilidad. La industria de la construcción no es la excepción y ha reconocido que 
las fibras de cannabis son altamente resistentes, térmicas y ecológicas, lo que la hace 
ideal para la construcción de paneles para muros.   

El uso del cáñamo en la construcción no es tampoco algo nuevo. Ya a principios de los 
90 se comenzaron a levantar edificios con materiales derivados de esta planta en 
Francia, donde no había ningún tipo de prohibición. 

Se puede hablar de la utilidad del cáñamo, entre sus usos encontramos: 

1. Fibras textiles (estopa) y cordajes, de gran resistencia. Fácil y ligero de llevar. 

2. Semillas y aceites ricos en grasas (incluyendo omega 3) y proteínas (un 34 % 
aproximadamente). 

3. Combustibles ecológicos (biocombustibles), lubricantes y bioplásticos  

4. Materiales de bioconstrucción de gran resistencia. 

5. Celulosa para papel. 

6. Aplicaciones medicinales y cosméticas de los aceites. 

7. Materiales aislantes, piezas plásticas y textiles para automóviles de la 
marca Audi y BMW, entre otras. 

8. Marihuana; su producción y consumo es legal en algunos países. 

https://es.wikipedia.org/wiki/Fibras_textiles
https://es.wikipedia.org/wiki/Estopa_(material)
https://es.wikipedia.org/wiki/%C3%81cido_graso_omega_3
https://es.wikipedia.org/wiki/Prote%C3%ADna
https://es.wikipedia.org/wiki/Biocombustibles
https://es.wikipedia.org/wiki/Bioconstrucci%C3%B3n
https://es.wikipedia.org/wiki/Celulosa
https://es.wikipedia.org/wiki/Papel
https://es.wikipedia.org/wiki/Audi
https://es.wikipedia.org/wiki/BMW
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El cannabis tiene la capacidad de influir en el funcionamiento del sistema 

inmunológico. ... El efecto del cannabis sobre el sistema inmunológico es de 

particular interés. Los Cannabinoides son conocidos por ser 

inmunomoduladores, lo que significa que ayudan a regular e influir en la función 

del sistema inmune. 
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¿Qué es el sistema endocannabinoides? 
Sistema endocannabinoides. Los receptores Cannabinoides son proteínas de 
membrana celular que actúan como la cerradura de los endocannabinoides, ligando 
endógenos de naturaleza lipídica producidos por las distintas células corporales, que 
actúan como una llave perfecta que se une a los receptores. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

¿Qué son los receptores cb1 y cb2? 
Los receptores Cannabinoides CB1 y CB2 forman parte del sistema endocannabinoides 
endógeno (SCE) que es un sistema de señalización implicado en numerosos procesos 
como el dolor, el apetito, el movimiento y el cáncer entre otros. ... Nuestro objetivo es 
desarrollar Cannabinoides alostéricos con estructuras novedosas. 
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Gastronomía: 
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Este restaurante de lujo Green House Kitchen es el mejor ejemplo de la cultura 

de malezas emergente en los Países Bajos: alta cocina para los amantes del 

cannabis 
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¡Yo lo viví, nadie me lo contó! 

Desde el momento que perdí el rumbo de mi vida, caí en uno de los mundos más 

complejos de salir, quizás muchos dirán, yo sí pude salir del mundo de las drogas 

(Enfermedad, patológica, el ego en todo su esplendor), déjame decirte con seguridad en 

la mentira en la que estás, pues yo te daría detalles con mucha seguridad de que existe 

alguien que te hace entender y asimilar de una manera fluida y es “la sensación del 

CRISTO”, y pues de todo lo que he aprendido, ahora sé muy bien para que servían ciertas 

medicinas que el sistema se encargaba de manipularlas y hacerse dueña de las cosas 

cuando estas medicinas naturales obraban por si solas ya que es su natural misión en el 

mundo que gravitamos todos (la naturaleza tiene todos los misterios). Un ejemplo 

clarísimo el mensaje que nos trajo el extraterrestre que vino hace 2020 años y que 

prácticamente lo terminaron matando, y si viniera ahora, de seguro lo matan más 

rápido, que con lujos de detalles te contaría lo que hizo por mí y de qué manera se ha 

comunicado conmigo en estos años de aprendizaje y de detallarme cada situación que 

pasaría, me advertía y cada vez que le hacía caso pues me lo demostraba con hechos, 

tenía ya la seguridad de que no estoy loco, pues antes de conocer la fuente cristalina de 

mi Ser, y si le estoy afirmando esto, es porque del mundo del cual me sacó, no creí poder 

tener una salida. 

 

CON LUJOS DE DETALLES. El mundo de las drogas y el infierno que se vive. 

Todo empezó cuando tenía 18 años cumplidos, un primo llegaba de España después de 

muchos años de trabajo se dispuso regresar al Ecuador para quedarse y como teníamos 

ya la costumbre de tomar, me invitó a salir con amigos y un par de primos más, en esa 

época estudiaba en la Universidad la ESPAM (Escuela superior Politécnica de Manabí) 

hotelería y turismo, (carrera que no culminé, motivo…. Realitys de Canto en Televisión 

Nacional Ecuatoriana). Entonces como les decía, aceptando la invitación fui al lugar 

donde estaban reunidos para recibir al primo que llegaba de España, los tragos no 

faltaron en esa noche, hasta que llegó la madrugada y estando un poco en estado de 

ebriedad, llegó un amigo en una moto que traía consigo una substancia blanca (polvo, 

crack, piedra, triqui, tirado para atrás, base de cocaína, etc.) estos son nombres de los 

cuales en varios países le conocen. Y así ingresé a ese mundo del cual nada ni nadie 

cambiaba mi forma de pensar, hasta que la vida dio justo en el blanco. 

Sin lamentarme, estoy realmente feliz y en paz de observar mi vida desde otra 

perspectiva, dentro de esos 11 años, los cuales llegué a pensar que Dios ya ni existía 

para mí, que no sabía ni para que vine si yo no decidí nacer, pero tuvieron que pasar 

estos años para entender bien a que vine. Y ahora sé para que vine.  

“El cuestionamiento más raro del mundo” 

la pregunta del millón fue, ¿y ahora… como demostrar lo que estoy diciendo? 

No tenía más opciones, tenía que devolverle a Dios y a la vida, lo que hizo por mí, así 

que me dejé guiar.  
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Sabía bien que en el camino se presentarían obstáculos diseñados por el sistema, para 

querer ir tras un individuo libre de pensar y de saber que sería una amenaza para el 

sistema, (lo pensé varias veces) pues descubrí tantas mentiras dentro este mecanismo 

de tomar por “locos” a los que se oponen a situaciones que posiblemente podrían 

tomarlo como ciencia ficción, pues empezare mostrándoles el trabajo de como llegué a 

cuestionar, he ir directamente a la fuente. 

El tema controversial del momento para la comunidad de la Medicina es, ¿Cómo puede 

una plata salvarle la vida a un ser humano? Y me refiero a la controversial planta de la 

Marihuana o Cannabis sativa, pero yo no investigué lo que ya se sabe de la planta 

(aunque tuve que estudiar casos reales, para su respectiva comparación con lo que yo 

sentía), pero yo quería saber cómo pudo ayudarme a mí… a salir de ese infierno en el 

que vivía, pues me concentré en su principal componente “psicoactivo” el THC, quería 

saber cuál era su fuente de conexión energética y créanme la ciencia jamás lo iba a 

reconocer puesto que todo le parecen fantasías de la mente y no imaginan del gran 

conocimiento que nos estamos perdiendo. Tanto que nosotros tenemos un sistema 

similar al de la planta y que sus componentes sirven como llaves para abrir candados 

cerrados por la mente, ya que se ubica en las estructuras de la glándula pineal y pituitaria 

o hipófisis, que unos sirven como emisor y otros como receptor, el THC o delta-9 

(TetraHidroCannabinol) es un componente estudiado por la ciencia. ¿Cómo es su 

manera de operar? y yo fui tras esa respuesta y que ahora sé muy bien para qué sirve la 

planta, sea el uso que sea la planta es 100% legendaria. Y es que no puede ser más “loco” 

que, esta planta contenga una conexión directa con el todo y que más aun te demuestre 

su amor a través de su sana medicina. 

A continuación, les daré detalles de varias de las pruebas que convergen a la planta y 

todo aquel enigma que el sistema se ha encargado de manipular y de no mostrarlo al 

común de las personas y que tomen sus propias decisiones. Le voy a recomendar que 

toparé temas que podrían ser un shock frontal, y me refiero a sus creencias y todo lo 

demás, y que en varias ocasiones he dicho que tengo bien claro, en que somos energía 

consciente de vida viviendo una etapa humana. Y que por alguna razón del cosmos 

debemos evolucionar sí o sí. 

Entonces cual sería mi aporte con la humanidad, es de dar mis cuestiones a médicos, 

psicólogos, psiquiatras, neurólogos, patólogos y todo aquel “LOGOS” que desee 

cuestionar las investigaciones que yo he hecho en base a teorías ya ejecutadas en el 

pasado, comprobadas científicamente en la actualidad, pues tenemos la oportunidad de 

llevar a este mundo a otros niveles. 

Durante siglos, se ha venido cuestionando esta Planta llamada, “MARIHUANA” o 

Cannabis Sativa, lo raro de esta planta, es que, si hablas delante de las personas sobre 

la Marihuana, éstas se asustan, te critican o simplemente huyen. Pero.... ¿Por qué se 

asustan? ¿Porque la criminalizan tanto? Sí… solo es una planta que crece naturalmente 

de la ¡Tierra! 
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Esta y muchas preguntas más, que a lo largo de este libro nos iremos cuestionando de a 

poco. Para poder discernirlas y llegar a comprender ese gran “MENSAJE” del cual nos 

quiere mostrar. 

Al escribir este libro, pensé…. que, de hacerlo, podría repercutir en mi vida y tomar 

riesgos, ya que Científicos, Filósofos, Políticos y todo aquel que desee llevar la “verdad” 

al “MUNDO”, en un mensaje de esperanza a la Humanidad; pues en algunos casos han 

muerto por razones “misteriosas”. Y que, durante 11 años de mi vida, le hice Caso a mi 

Mente (ego) y que todo ese tiempo, estuve atrapado dentro de su Sistema errado.... 

decidí escribir y desenmascarar al “Sistema” 

Durante un tiempo, me he estado preparando para mostrarle a usted, algo 

trascendental; y es en este camino estrecho que vamos a redescubrir la “verdad” sobre 

la tan cuestionada y criminalizada planta de la marihuana. 

Existe un par de frases de un gran amigo, conocido por muchos, que dice: “Mientras 

más consciente seamos…. Más cerca de DIOS estaremos” y “No me crea… investíguelo 

usted mismo” <y eso fue lo que hice.  

Dentro del mismo, les iré dando detalles profundos de la Marihuana, y qué la hace tan 

especial para millones de seres humanos que la usan.  

Aclaro.... este libro, a pesar de la información Científica ya obtenida en estudios 

realizados, sea para usos Medicinales, Terapéuticos, Recreativos, etc. En sí, va más allá, 

con un propósito totalmente diferente. Que su conciencia sea el único guía que lo 

conduzca al despertar tan esperado, que tanto usted como yo y toda la Humanidad, 

somos importantes para el cosmos. 

Existieron invitaciones a las cuales rechazaba, y pues como era de esperarse, mi tema 

era muy controversial, pero llegué un momento a pensar ¿y ahora qué digo? si estas 

personas se enteran que encontré al “Cristo interno” ¿me matarían?, ¿Dios como haré 

para explicar a estas personas, todas las cosas que ahora sé? pues tuve que 

ingeniármelas y me puse a editar un currículo para que antes de que me hagan 

preguntas conozcan bien a quien se las van a hacer, porque sé a lo que estoy expuesto 

a las miradas desafiantes cuando alguien descubre algo, pues la información que he 

recibido durante mi proceso ha sido de suma relevancia en mi vida y que ha hecho que 

me defienda de esas miradas desafiantes y preguntas incomodas que no datan de una 

actitud consciente, pues el disfraz que tienen estas personas han hecho que sus egos 

vuelen más altos que ellos mismos y tuve que usar mi ego para estar a “su altura” de los 

grandes “titulados del sistema, y los grandes guías terapéuticos en adicciones” que al 

parecer ya tenían sus sospechas de este “caballo blanco”, pues dijo el gran maestro, 

“Dios perdónalos porque no saben lo que hacen” pues tiene razón, y en pleno siglo XXI  

“sabemos lo que hacemos”, ¿no es así?. A continuación, una adaptación de lo que puse 

en aquel día que me invitaron para mostrar mi primer libro, cosa que no quería, pero 

dentro de la acción investigativa que estaba haciendo en ese momento tuve que 

aceptar, y para estar “a la altura” de varios egos (a los que yo ya me conocía) y que con 

ellos me he estado entrenando, pues quise jugar un poco, ya que ellos decidieron hacer 
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lo mismo; a pues, y ¿cómo lo sé?, ya se lo comentaré más adelante, para no desviarnos 

mucho de la “jugada”. 

(En este “comunicado de prensa” lo hice únicamente para defenderme un poco del 

sistema y a la vez de personas que tienen el ego por encima de ellos mismos, ya que se 

han preguntado, ¿de dónde saca tanta información?, y como sé, que la prensa se 

inventa cada cosa, que también se manejan un ego más alto que el de su propia 

esencia, eso los hace esclavos del sistema, pues les obligan a mentir y digo les obligan 

porque los periodistas no son libres en decir la verdad.) 

C 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Y así podría mostrarles más y más pruebas en cuanto a lo que hice musicalmente. 
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Aquí en un canal de televisión Nacional de Ecuador; Ecuavisa – En Contacto, y sus 

presentadores luego de promocionar uno de mis temas musicales.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aquí con la Dra. Julieta Sagñay, junto con su esposo Mauricio…. En un punto conocido 

de la ciudad de Guayaquil, luego de yo haber brindado un show musical: ella... es 

Doctora en medicina y Cirugía, Especialista en Psiquiatría, Salud Mental y Adiccionología, 

Médico tratante de consulta externa en un instituto de Neurociencias. 
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“COMUNICADO DE PRENSA” 

David Guzmán Chávez 

David Guzmán Chávez, es un artista Nacional con proyección Internacional, durante su vida ha participado en 

programas locales de Radios, llegando también a la Televisión Nacional e Internacional, teniendo una 

participación muy importante llegando así en cada uno de estos concursos a sus instancias finales. 

Realitys - Concursos Realizados  

Desde muy niño lo “apodaron” el rancherito de Manabí, participando en su primer programa radial trasmitido 

por Radio Carrizal, años más adelante, participa en otro programa radial trasmitido por Radio Politécnica de 

Manabí, llegando a la gran final. 

A sus 20 años de edad hace un casting nacional en el programa Fama o Drama, trasmitido por el Canal TC 

televisión, por el cual, las propuestas y oportunidades crecieron, llegando así a dos programas televisivos más: 

Cántalo de Canal Uno. Y… el tercer programa…. que, dentro del mismo, participo en 2 temporadas, Yo Me Llamo 

segunda temporada, y “Yo Me Llamo la Revancha” trasmitido por Teleamazonas, teniendo la oportunidad de 

imitar al Puerto Riqueño Luis fonsi, llegando así a las instancias finales de cada uno de dichos Realitys. 

Logros y Trabajos Realizados 

David, ha tenido la oportunidad de grabar un disco original con 4 Canciones, el nombre del disco es “la vida es 

corta” es el nombre que usó para el álbum. Con la planificación del disco, existen cursos y estudios realizados, 

desempeñándose en: 

Producción y Dirección audiovisual, director Escénico, Actuación, Producción y dirección Musical, Canto. 

Analista de arte.  Todos estos métodos los aprendió en incentivo con “profesionales” en la materia dando así 

una evolución en corto tiempo, como músico y director. 

Nuevas metas 

Seguido a esto, actualmente David se dedica a la investigación de diferentes sistemas de teorías Científicas, y 

de evolución consciente del ser humano, teniendo consigo su primer trabajo escrito y de investigaciones 

realizadas por profesionales, que prestaron sus conocimientos como lo es, el Ingeniero, psicólogo, ufólogo 

Jaime Rodríguez Tanguay. Pues el trabajo de David, se trata de un libro titulado THC-9 “el mensaje oculto”, es un 

libro que explica del ¿por qué? se ha prohibido la Marihuana o Cannabis Sativa, pero que también lleva consigo 

explicaciones de investigaciones realizadas por profesionales, que dan detalles de cómo podríamos identificar 

al (Ego) en su nivel más patológico, este trabajo de David… es “reconocido por profesionales” con 30 y más 

años de investigación. 

David claramente en una de sus entrevistas explica que, adoptó sistemas que le ayudaron en sus 

investigaciones para poder liberarse del sistema mediático, compulsivo, materialista, unidireccional y 

denigrante en las que nos han puesto a vivir “los que deciden por nosotros”. Y que en muchas oportunidades las 

investigaciones con teorías conspirativas, ufológicas o cualquier tema que no sea de la “LOGICA TERRESTRE” 

pues son temas que, muchas veces han sido ridiculizadas, por aquellos que dicen tener la verdad, pero muchos 

ya sabemos bien, que estos temas ya están pasando de lo especulativo a una información oficial. 
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          THC químico Natural del cerebro            Delta-9 THC químico natural del Cannabis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estamos frente a una de las formulas perfectas para sanar las naciones, nuestros 

enfermos de Cáncer que tanto lo necesitan. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mamá cultiva es una fundación sin fines de lucro que tienen por objeto agrupar a 

madres que tengan niños con epilepsia refractaria, cáncer y otras patologías, y 

que no han encontrado una mejoría con la medicina tradicional; buscando 

impulsar el uso de cannabis medicinal, atendiendo a los maravillosos 

resultados que esta terapia ha logrado. Mamá Cultiva está vinculada 

a Fundación Daya en una sinergia colaborativa que intenta entregar apoyo a 

todas las familias que lo requieran.  

 

Nuestros pilares fundamentales: 

1. Auto cultivo 

2. Cultivos comunitarios 

3. Fitofármacos de bajo costo 

 

 

http://www.fundaciondaya.org/
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¿Cuándo los “profesionales” nos empiezan a hablar de la glándula pineal o hipófisis? 

Ya que es la puerta de entrada al espacio espiritual. 

La glándula pineal, del tamaño de una lenteja, se encuentra ubicada en el 

centro del cerebro y cumple funciones biológicas muy importantes, ya que es 

responsable de la producción de la melatonina, que afecta a la 

modulación de los patrones del sueño, tanto a los ritmos circadianos como 

estacionales. 
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Capítulo 3 

Empezaré a explicarles de la siguiente manera: “Tengo pruebas de todo lo que digo” 

(aunque usted desearía que fueran pruebas explicitas y directas o sea “ver para creer” 

la situación no va por allí) dichas pruebas son tan sutiles y tan intrínsecas que vienen del 

“Ser”, les indico algunas: la “sensación el Cristo”, temas que sin duda y que por alguna 

razón también encajaba en mi vida, reencarnación, muerte del ego, ufo, telepatía 

(transmisión del pensamiento) se imagina tener que explicar tantas teorías y no saber 

cómo empezar o como llevarle a usted, una información que por muchos años fue 

negada, solo piénselo por un momento. 

 “la sensación de ser Cristo” 

Según esta teoría refleja diferentes dimensiones mentales, para comprender mensajes 

considerados “parábolas” y que tan solo con una llave se pueden abrir ciertos candados 

de nuestro cerebro y poder tener acceso limitado por el momento (gracias a la pecera 

del sistema y sus intenciones) y con aprendizajes del ser, y sé también que existe una 

guía automática dentro de nuestro cerebro, es claro que va en ascenso, así que sería 

una especie de guía espiritual personal. Sin la necesidad de intervenciones. 

A continuación, le traeré ejemplos y detalles de varios puntos clave y de, ¿qué tiene que 

ver la planta del Cannabis o mundialmente conocida como marihuana, con Jesús el 

Cristo? (puede ser que esta pregunta le escandalice). Pues la investigación que hice sin 

parar, fue por una simple pregunta, ¿cómo pudo una planta salvarme la vida? Y así 

empezó todo, tan solo con esa pregunta descubrí caminos muy familiares. 

Para llegar al borde de mi honestidad, (no me gustaba mucho, ni leer, ni escribir.) pero 

jamás imagine escribir un libro que lleve consigo uno de los mensajes más reveladores 

de mi vida con la inquietud de buscar y encontrar respuestas las cuales hicieron que 

investigara tanto y que una de ellas era el de, “encontrar el mensaje oculto dentro de la 

Marihuana”, pues en el camino nos encontraremos con puntos claves para poder 

discernir dicha información, la cual pone a sufrir a las grandes empresas, que son los 

principales vendedores de la “Muerte lenta” 

Pero... ¿Qué tiene de especial esta planta que es tan controversial? ¿Cuál es el motivo 

de criminalizarla tanto?  ¿Por qué las élites mundiales le temen a una planta? 

Nos iremos profundizando de a poco, en este “misterioso” componente que contiene la 

Marihuana el THC, Delta-9 (TetraHidroCannabinol), y que lleva consigo un mensaje 

profundo y trascendental.  

Llegué a un punto de la investigación, que ya no había marcha atrás, lo que encontré 

dentro de ella, era como ponerme a armar un rompecabezas de 17’000.000 de piezas;< 

tenía que armarlo, no había marcha atrás>, pero ya sabía muy bien que, de no hacerlo, 

se alejaba la posibilidad de encontrar las respuestas a varias preguntas que aún para 

entonces no las tenía. 

- ¿Cómo una planta puede salvar vidas? 
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- ¿Cómo podría ser un peligro para el sistema o personas? 

- ¿de qué la acusan y por qué?  

- ¿Será, que el THC-9 en verdad es un peligro para la salud del ser humano? 

Mientras hacía estas preguntas, recordaba mis primeras experiencias con la Marihuana, 

pero justo en ese momento, vino a mi mente un par de preguntas más, las cuales fueron 

la razón de mis investigaciones. 

Quería saber.... ¿cómo lo hizo? 

¿Cómo pudo una planta “salvarme la vida”? 

Los días transcurrían, y uno de mis primeros libros en leer durante el proceso, fue acerca 

del (ego), desde el momento en que empecé a leer dicho libro y al ingresar a sus 

primeras páginas, algo muy fuerte paralizo mi cuerpo, era como una especie de 

sensación de escalofríos por todo mi cuerpo, pero jamás había sentido algo igual 

antes<No sabía, que desde ese momento mi vida cambiaría radicalmente>. Tomé en 

serio y a profundidad este tema; y otros que llamaron mi atención refiriéndose a ciertos 

“sistemas” como, el (Ego) la mente y La Consciencia. 

Investigaba temas de; Ufología, Filosofía, Numerologías, Historia etc. Usé todos los 

mecanismos posibles, incluso… observé videos de testimonios reales de niños, jóvenes, 

madres, padres y adultos mayores, que con lágrimas en sus ojos; <contagiándome a la 

vez>, demostraban.... la felicidad que expresaban en sus rostros al curarse de 

enfermedades prácticamente mortales. Y todas esas situaciones despertó más en mí, 

las ganas de seguir investigando, pues nadie merece estar enfermo, más aún si se trata 

de niños; eso fortaleció más mi alma y mis pensamientos, para ir en busca de la verdad 

y poder obtener las respuestas que necesitaba, y que de cierto les digo, Dios me las 

respondería... pero con el interés, esfuerzo y perseverar en las investigaciones y así 

hallar la verdadera esencia de la vida espiritual. 

Debo seguir aclarando, que no tengo preferencias religiosas y que no estoy para 

convencerlo de nada, pero.... sí creo en esos grandes maestros que han surgido durante 

la historia de la Humanidad y uno de ellos el más revelador, Jesús el Cristo. 

En los comienzos de mis cuestiones, < y como todo estudio requiere de muchas horas 

de trabajo>, empecé a investigar sobre su historia y fechas importantes; como el 

conocido “420 La Leyenda”, fue un método para reforzar lo que ya sabía de la 

Marihuana. Poco tiempo después de investigar un poco su historia, llegué a puntos 

donde encontré algunos de los principales obstáculos de esta curiosa planta. 

Estas son algunas de las muchas: “élites o Carteles” que se oponen a que el Cannabis se 

legalice. 

-Farmacéuticas             

-Narco-Políticos      
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-industrias del cigarrillo 

-industrias Petroleras 

-Religiones (los famosos mercaderes de la fe) etc. 

Quise analizar a profundidad que tienen en común estas Elites. Que curiosamente, le 

temen a una planta...... Conozcamos varios aspectos que tienen en común estas 

Industrias afloradas de (ego) muy arraigados con el “poder y la fama”: 

- Puestos y cargos Mundiales 

- Control mental (a través de emociones negativas) 

- (y el “Dinero”) el famoso y denigrante dinero, etc.   

¿Cuál sería el aporte positivo de la Marihuana, hacia el ser Humano? 

Aunque suene un tanto exagerada la respuesta que daré y para ahora, todo le parezca 

un escándalo, pues una de las razones, que para mí sería… la nueva ERA de la evolución 

y sabiduría del ser humano, es más, estoy seguro que estamos en ese cambio, y lo único 

que quiere hacer la planta de la Marihuana es direccionarnos rumbo al despertar de la 

Consciencia. Sería gran parte del equilibrio del Planeta. (también me advirtió, que 

muchos se escandalizarán en su nombre.) 

Póngase a ver a los Médicos y todo aquel que busque la “cura contra el cáncer” u otras 

patologías; mirándolo desde el sistema mental tercermundista, pues es probable que 

ellos aún no estén despiertos Conscientemente.... ya que su mente está guiada en 

descubrir sintéticamente una “cura para combatir el cáncer”; pero ellos no necesitan 

encontrar una cura, necesitan algo que puedan mantener a los seres humanos dentro 

de su sistema errado. Puesto que también nos desinforman desviándonos de la verdad. 

Saque sus propias conclusiones; Imagine usted... lo que nuestros “médicos” podrían 

encontrar.... si abren paso a la investigación profunda <sin obstáculos en todos los 

países>, todo lo que se podría hacer con la Marihuana, a favor de la humanidad....... 

pues se encontrarían con sorpresas que por cierto darán: asombro y escalofríos. 

Un ejemplo... sin exagerar; la Marihuana combatiría fácilmente el cáncer: durante años 

se ha tratado de salvar a muchas vidas por medio del mecanismo del “Sistema” y por 

culpa de “ellos” siguen muriendo estas vidas humanas a causa de sus enfermedades, 

¡creadas!... 

Por otro lado, detendría.... totalmente con la tala de nuestros árboles, imagínese tener 

que esperar cien años para que nuestros arboles crezcan nuevamente, y que las 

industrias del mercadeo, sigan destruyendo el planeta queriéndose apoderar de algo 

que no le pertenece. O bien podemos dar paso, no solo a una sino a todas las variedades 

de la Marihuana, “el Cáñamo” por ejemplo; es más útil de lo que nos podemos 

imaginar…. Podría ser la solución para muchas funciones; Desintoxicaría el ¡planeta! La 

Marihuana es tan variada, tanto…. como el de nuestras frutas: y dijo Dios “come y vive 

para siempre” 
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El gran negocio de los Carteles Farmacéuticos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Datos de muertes, y que curiosamente la Marihuana no tiene muertes 
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Las mafias políticas que tampoco quieren curar a las Naciones. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LO QUE MATA ES LA IGNORANCIA. 
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Un golpe de fe. 

(esta historia tiene detalles que quizás usted no comprendería jamás a menos que 

conozca bien las drogas.) 

Yo era parte del colectivo que decía, “la Marihuana es otra droga más, solo es para 

vagos, ladrones y millones de estupideces que llegué a pensar”. Pero la vida me dió un 

giro ¡inesperado!  Ya que me respondió de la manera más impresionante y detallada 

que un ser humano haya experimentado. ¡Algo que jamás imaginé! 

A continuación, relataré un extracto de la historia de mi vida para que vaya en secuencia 

con lo que estoy por explicar. 

“Es jueves 20 de abril del año 2006”. Solía salir de la universidad, puesto que estudiaba 

hotelería y turismo; carrera que jamás terminé…. ya que fui también un “pésimo 

estudiante”. Un primo llegó desde España, y pues… me invitaron a tomar unos tragos, 

terminé aceptando. Mientras trascurrían las horas, un “sujeto” amigo de un primo; llegó 

en una moto, se acercó y trajo consigo una substancia blanca que se colocaba dentro 

del cigarrillo, para poder fumarla. Desde ese momento, que probé dicha substancia, mi 

vida se tornó una pesadilla. Durante 11 años probando dicha droga.... intentaba salir, 

busqué ayuda en grupos de recuperación, nada podía pararme…. lo mucho que estuve 

sin consumir fue de un año con siete meses, y cuando recaía lo hacía con mucha más 

intensidad, <estaba imparable>, mi vida; solo eran las mujeres, drogas, alcohol, 

negocios, fama, lujos, viajes, el tiempo trascurría y esas fantasías se iban diluyendo y lo 

perdía todo, poco a poco…. todo se fue desmoronando, las “amistades” pues ya no 

estaban, “habían desaparecido” pero al parecer la pesadilla no terminaba aún. 

Para “mi suerte”, me tocó vivir en casa de un amigo colega de canto, que también le 

gustaba la misma ¡substancia! Solo de imaginarme…me pregunto ¿cómo pude sobreviví 

a esos meses?  

En los dos primeros meses, <fue un encierro total> ya que la familia de mi amigo no vivía 

allí. El infierno era de todos los días, consumíamos sin parar y mientras mi “amigo 

dormía” …. Pues yo, seguía consumiendo; eran tantas horas de consumo que mis únicos 

pensamientos eran seguir consumiendo, hacer dinero aparentar una vida la cual el 

sistema se encargó de dibujarme como “una figura famosa de Realitys” ...pues casi no 

comía nada, la vida no me interesaba en lo absoluto, es más; llegué a “PENSAR” que 

“Dios me había abandonado y que no existía para mi” pues creía que no existía nada en 

este mundo que parara con mi consumo. Pero, como Dios nos tiene preparado el camino 

para cada uno, pues si le estoy mostrando el “Mundo de David” no pierda detalle. 

Un día cualquiera mi amigo “dejó por accidente” una funda de Marihuana en el mesón 

de su cocina, yo ya sabía que eso tenía que entregarlo en su “trabajo”, puesto que él no 

consumía marihuana, pero mi mente creía que si la vendía... podría obtener dinero para 

la “substancia química”. La guardé en mi mochila y la olvidé, ya que después conseguí 

dinero de otra manera (vendiendo cualquier baratija). 
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Cuando me mudé sólo a un apartamento que pude conseguir, ya que hice algo de dinero 

por medio de un contrato para Cantar en uno de los eventos a los que iba yo a dar mi 

show, lo usé para pagar en aquel apartamento donde me hospedé en (Guayaquil) y que 

una parte de “mis experiencias más fuertes, fueron allí, en aquel apartamento” y con un 

ser muy cercano a mí. 

Pues al principio mi idea, era estar en un lugar que nadie me perturbe y pueda consumir 

“mi droga predilecta” (“la pistola, polvo, triqui, tirado para tras, base de cocaína” etc.) 

todos estos nombres conocidos para muchos. Una substancia que me mantuvo por 11 

años <sabía que me estaba matando. Pero la vida me empezó a dar un giro diferente>. 

(Recordando una de esas noches oscuras para mí. Cuando vivía con mi amigo, le pedí a 

Dios con todas las fuerzas de mi alma, que por favor me sacase de ese mundo de las 

drogas, que no soportaba más dolor, que quería estar con mi Familia, ver a mi abuelo 

nuevamente, estaba destrozado definitivamente, experimentando la muerte del 

sufrimiento; podía sentir como moría lentamente, tenía meses que no derramaba ni una 

lágrima, mi corazón apagado, pero fue tanta mi súplica que me desahogué esa noche 

sin parar. Nombrándolo a Dios toda la noche y madrugada, invocándolo... sin saber si 

me escuchaba más el torrencial aguacero y las goteras que golpeaban la cama donde yo 

dormía) 

Cuando tenía el apartamento, mis consumos eran más seguidos, estaba desesperado 

por conseguir más Droga... 

Días antes de navidad, unos “amigos” me invitaron a una fiesta; para ese entonces ya 

había experimentado un poco la Marihuana; en compañía, ¡claro! en esos días…. pero 

no me gustaba para nada... ya que la Marihuana, me dormía; mientras que mis amigos 

reían, se divertían viendo películas, jugando y cuestionando, yo no entendía, por qué yo 

me quedaba dormido, <no estaba acostumbrado>. 

Me escapaba de las fiestas solo para ir a encerrarme y consumir mi droga predilecta, 

pues era lo único que me importaba; “solo: vivía para consumir y consumía para vivir”, 

pero una tarde; “un tanto nublado”, revisando…. mi mochila, a ver...; si encontraba algo 

dinero dentro de ella, para poder comprar más “substancias químicas”, pero entre las 

cosas pequeñas que tenía, encontré la funda de Marihuana que “le robé a mi amigo”. 

 

Aquí empezó todo… Ya que ahora…pasaremos a “la otra cara de la moneda” 

Sosteniendo en mi mano, la funda de Marihuana, mi mente; por alguna razón tenía 

miedo de querer hacerlo; es más, no le gustaba la idea, pero una voz susurrante interior 

sutil dijo, “dale.... solo te relajará” 

Me dirigí...a la cocina para encontrar algo con el que se pueda hacer una “pipa”; Pues 

para mi “suerte” encontré un limón un poco deteriorado que, por cierto, justo donde 

tenía dañado el limón, le hice un hueco para darle la forma de una pipa; no era tan 

experto, pero al final salió la pipa para poder “fumar” la tan famosa y controversial 
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Marihuana. (Es consumo individual, pues se usa de muchas maneras no solo fumando, 

la planta se adapta a todo, aunque yo la use de la manera que sea, ya que mis pulmones 

se han acostumbrado al humo de la toxicidad del cigarrillo y de las drogas, pues como 

ya sé que la planta tiene un mecanismo de dilatación broncopulmonar, pues cambié 

todos los malos hábitos inconscientes aceptados y creados por el mismo sistema, por el 

de fumar marihuana, aunque en aceite lo he usado ya en varias oportunidades, y en 

comidas también: “es como dejar de comer carnes, y hacerse vegano”) 

“Luego de fumar un poco” al fin me relajé…. Y lo siguiente que hice, fue ir a la tienda a 

comprar una papa (para hacer una pipa). Fue un poco extraño al principio… era..., como 

no tener control de mí; hacía todo lo contrario a lo que yo era. 

Salí a la terraza del apartamento y me dejé llevar por el “efecto”, pues causaba en mí 

una sensación que no podría describirles; en este momento, ya que podríamos estar en 

situaciones diferentes, pero puede ser, que la marihuana actúe de igual forma con todos 

en general, ¡bueno! lo iremos descubriendo en el camino. 

Durante horas admiré el cielo, ya que no recordaba cuándo fue la última vez que admiré 

su belleza, pensé que me estaba volviendo “loco”, pero recordé un libro que hablaba 

sobre, el (ego)…. aunque repito, fue uno de los “primeros libros” en leer y que pude 

comprender, de cosas que en realidad no sabía. 

Después de leer dicho libro que trataba sobre el (ego), el día en que gracias a Dios y con 

su medicina natural me permitió abrir mis ojos, y poder intentar reparar mi vida; 

Proseguí a recostarme en la cama y escuchar ciertas músicas: Mi cuerpo se relajó tanto 

que sentía una corriente de energía por todo mi cuerpo, dejé que esa energía fluyera a 

su gusto; no recuerdo nada más de ese momento. 

Al trascurrir los días y mientras seguía leyendo, tenía que ir cuestionando cada palabra 

en líneas que me mostraban los libros; pues el rumbo de mi vida cambiaba cada vez más, 

me preguntaba; ¿qué es lo que me estaba pasando? Ya que, durante 11 años en un 

mundo hostil y denigrante donde nadie podía sacarme <solo Dios>; hasta que gracias 

también a la “planta milagrosa”, “así le llaman muchos en el mundo” cuando se refieren 

a la Marihuana y que no soy el único caso en el mundo con estas historias, pero mi labor 

es en descubrir de, ¿cómo pudo una planta considerada por el sistema una “droga 

peligrosa”, en a verme ayudado también a salir del mundo oscuro de las drogas?  

¿peligrosa? Para el (ego) pero. 

No se puede imaginar usted, lo saqué de mi mente cuando me tocó escribir a mano 

durante días y horas; solo imagine usted: cuadernos, dibujos con diseños raros, signos y 

demás, montón de cosas que tuve que quemar y volver a empezar, para ir resumiendo 

y eliminar tantos egos de mi mente como sea posible, en el pasado a estas “locuras” le 

decían que eran “demonios”, los “profesionales les dicen enfermedades patológicas” 

pues dentro de un programa existe un paso a seguir y así adopté por hacerlo. Dice en el 

“cuarto paso del libro de N.A.” pues depende de las interpretaciones y en qué punto 

geográfico hemos nacido. 
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De alguna manera quería devolverle a Dios y a la vida lo que hizo por mí. Era el momento 

y la oportunidad de corregir ¡mi vida!  

Rápidamente recordé las sabias palabras de un ufólogo y amigo, conocido por muchos 

que dice:  

“no me crea, ni tampoco lo niegue… investíguelo usted mismo”. Y eso hice. 
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Israel uno de los países con más producciones de Marihuana y ya exportando actualmente 

medicina a diferentes partes del mundo. 
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Uruguay, fue el primer país en el Mundo en legalizar la Marihuana completamente. 

La legalidad del cannabis o regulación legal del cannabis en Uruguay refiere al estatus 

legal de la planta cannabis en ese país. 

El 10 de diciembre de 2013 se aprobó una ley que regula el mercado de esta planta, la 
producción (que será controlada por el Estado), la comercialización, la tenencia y los 
usos recreativos y medicinales de la marihuana, así como también las utilizaciones 
con fines industriales. Con esta ley, Uruguay se convirtió en el primer país del mundo en 
legalizar la venta y el cultivo de marihuana plenamente. 
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Capítulo 4 

El árbol de la Vida (interpretación) 

Aquí pues, es cuando empiezo a cambiarle de nombre a la Marihuana o también 

conocida científicamente como Cannabis Sativa por, “el Árbol de la vida” (a medida de 

interpretación personal) 

Luego de narrarles mi historia un tanto “resumida”, de, “cómo conocí a la Marihuana” y 

cómo podría demostrar que: la Marihuana me despertó o que me salvara la vida. La 

respuesta para mí tiene el mismo significado. 

Le pedí a Dios con todo mi SER, que guie e ilumine mis pensamientos y que el (ego) no 

se entrometa en mis cuestiones. 

Recordando varios libros que me estudiaba y cuestionaba en temas muy profundos de 

sistemas internos de Consciencia.... y otros teniendo conocimientos de numerologías, 

“códigos” y como identificar, al (ego), pues proseguí a leer, uno de los “libros” más 

cuestionados del mundo, “La Biblia” 

Supe que, si iría “más a fondo”, tendría que brindarle todo el tiempo y la atención 

correspondiente, pues estaba frente a algo revelador, no dudé en mi decisión en la 

investigación que estaba realizando. 

Me parecía “increíble” que iba a leer y cuestionar las “palabras sagradas de la Biblia”, el 

cual siempre rechacé cada vez que me lo ofrecían; no porque no quería, sino porque 

siempre he pensado, que en “La Biblia”, hay manos del hombre que se atrevieron a 

“corregir” quitar y poner aspectos para su conveniencia, y desviando el verdadero 

mensaje.  (Ellos, los mercaderes de la fe, pertenecientes al sistema del (ego) han estado 

jugando a ser Dios. 

 

 

(Durante todo este proceso; estas, fueron algunas de las Músicas que suelo escuchar en 

ocasiones, pero mientras leía, escribía, cuestionaba, investigaba y obviamente fumaba 

Marihuana, y que cada una de ellas, mantenían mi mente (ego) “ocupada”, 

cuestionando cada letra. Teniendo una sensación de felicidad y paz: 

-Gondwana – Verde, amarillo y rojo, y Sentimiento Original -Diego Torres – Color 

Esperanza -interestelar – Sinfónica -Richard Cleyderman – Sinfónica – Titánic -Vitas – 

7th Element -Vitas – Opera 2 -Fifth Element – Diva Song -Non Blondes – what’up) 
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En “La Biblia” nos habla de “el árbol de la Vida” 

¿Será... que se está refiriendo a la “Marihuana”? 

 

Esta investigación, me fue direccionando hasta el comienzo de los tiempos…. “el Edén, 

según la Biblia”. 

Estamos en la “ERA” de la Consciencia y de la evolución (llámese también el despertar). 

A continuación, los pasajes referentes a su planta, “el árbol de la vida”, y pues haremos 

las respectivas comparaciones con nuestro árbol de la “Marihuana” y digo NUESTRO, 

porque ¿de quién será entonces? 

Honestamente, estamos frente a algo que podría ser la solución de la Espiritualidad, que 

a muchos en el camino se nos perdió; es más, estoy seguro de que sería una gran 

solución para la mente humana. 

 

En el antiguo testamento, tenemos. La creación de Dios. 

 

El Edén 

(Génesis 1:11,12) 

Durante la creación de Dios dijo; 

“Produzca la tierra hierba verde que de semilla y árboles que den fruto según su 

género con su semilla en ellos, y así sucedió” 

“Y la tierra produjo hierba verde que da semilla según su naturaleza, y árboles 

frutales, con la semilla en su fruto; según su género y vio Dios que era bueno” 

 

>Dejé, por un momento “la Biblia” pues era la primera vez que me propuse a leerla y 

sacar toda la información que necesitaba para encontrar pasajes referentes a este 

curioso árbol. 

 

(Génesis 1:29) 

“Y Dios dijo” 

“os doy toda planta que, dé semilla, y que está sobre la tierra, y todo árbol que lleva 

fruto y da semilla. Eso será vuestro alimento” 

Y más adelante dice en: 
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(Génesis 2:8,9) 

Dios el Señor había plantado un jardín en el edén, al oriente, y allí puso al hombre 

que había formado. 

“Dios el Señor había hecho nacer de la tierra toda clase de árboles hermosos y 

buenos para comer. También el árbol de la vida en medio del jardín, y el árbol del 

conocimiento del bien y del mal” 

 

Sentí por un momento, una singular energía que me paralizó por completo; ya que justo 

en ese momento cuando leía los primeros pasajes de la “Biblia” .... estaba en 

reproducción una canción que se refería “al Árbol de la vida” no podía creer lo que 

estaba pasando. 

Dejé de investigar por un momento, y me fuí a “medicar”…, aunque quise decir meditar; 

Bueno en fin da lo mismo, fuí a fumar un poco de Marihuana (hierba) o de “hierba verde 

que dá semilla” <reía... pero estaba un poco emocionado y nervioso a la vez> al recordar 

que la Biblia nos habla de dos árboles en medio del Jardín del Edén, me puso los pelos 

de punta; luego pasé a escuchar otra Canción más, y pues me dejé llevar por la música, 

sus melodías, instrumentos y letras, para así paso a paso poder comprender tal mensaje. 

<La primera canción que escuché mientras fumaba Marihuana, fue sentimiento original> 

Mientras reproducía, una y otra vez cada canción, muchas preguntas pasaban por mi 

cabeza, pero había una en especial, ya que durante 11 años fuí acabando con mi vida a 

causa de mi (ego). Mientras que el sistema me atrapó con sus “drogas químicas” 

tratando de acabar con mi vida, y al ir investigando su parte medicinal, pues también 

me estaba enterando su proceso de broncodilatación, en sí es una (broncodilatadora 

pulmonar).   

Para seguir cuestionando e ir haciendo comparaciones entre, el Árbol de la vida y la tan 

controversial planta de la Marihuana o Cannabis Sativa; Veamos a continuación este 

pasaje que dice: 

 

“produzca la tierra hierba verde que dé semilla según su género” 

“os doy toda planta que dé semilla y esto será vuestro alimento” 

 

Las “organizaciones Cannábicas” en el Mundo, usan la Marihuana como alimento; Y es 

que, la Marihuana, a pesar que existen muchas personas que le dan uso medicinal o 

Recreativo <y no es malo como piensan muchos> también se usa para productos 

comestibles en toda la variedad de alimentos que existen en el planeta, pues, aunque 

no lo crea incluso es amigable con el medio ambiente, aunque el cerebro de muchos 
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este entrenado a rechazar el aroma inigualable e inconfundible incluso ni por accidente, 

pues su singular aroma es de una caña aromática, no lo crea…. investíguelo. 

Hay algo que tengo claro, y es que siento que esta singular planta nos quiere mostrar 

quizás un camino por donde transite la armonía y podamos vivir en paz. 

Decidí salir a la calle para hacer un par de preguntas a persona alguna que hayan leído, 

“la Biblia” o que tenga una preferencia “religiosa”, pues... quería saber su opinión sobre 

“el árbol de la vida”, y así... poder poner la balanza sobre la mesa. 

Les diré eso más adelante una vez que revisemos el siguiente pasaje:  

 

(Génesis 2.16, 17) 

Dios el señor mandó al hombre: “puedes comer de todo árbol del huerto, pero del 

árbol del conocimiento del bien y del mal no comerás. El día que comas de él, de 

cierto morirás” 

 

Aquí, hago una pausa para comentarle.... lo que me respondió una persona “religiosa” 

esta historia tiene adaptaciones. 

En una mañana cualquiera, me encontré con una señora “conocida”, vivía cerca de mi 

apartamento y pensé.... < “ella es la indicada para hacerle preguntas, quizás pueda 

ayudarme” > pues dicha señora “predicaba la palabra”, y quise preguntarle, 

específicamente acerca del tema que estaba investigando. 

 

Julieta (-) y David (>) 

>Buenos días Señora Julieta! disculpe la molestia ¿se acuerda de mí? soy David... el chico 

que Canta… ¿se recuerda? 

- ¡claro! .... hijo, pues claro que me acuerdo de tí, ¿Cómo estás? ¿Dónde estás viviendo? 

¿Estás trabajando, estudiando, que haces cuéntame? 

>En ¡sí!… solo quiero hacerle un par de preguntas acerca de “la biblia” 

 

Julieta, se puso emocionada, al ver que un joven se le acerque y le pregunte sobre la 

Biblia, para los ojos de ella, era como una especie de “milagro”. 

 

- ¡claro hijo, dime… ¿cuál es tu pregunta?! 

> ¡Ok señora Julieta! En la Biblia se habla, del árbol de la vida. ¡Explíqueme! ¿Por qué 

para mí, se puede estar refiriendo a la Marihuana? 
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En cuanto Julieta escuchaba mi pregunta, empezó a salir... una risa de burla y sarcasmo 

de parte de ella…. 

(-ja ja.... ay, ay... hijo lindo..., no sabes lo que dices, “te sugiero que leas bien la “Biblia”, 
hay cosas más importantes que hacer, en vez de pensar en esas cochinadas… o esa droga 
que tiene a los jóvenes enfermos metidos en la “adicción”, ¡uiii noooo! “¡Dios me libre!” 
La marihuana lo único que hace es volver loca a la gente, busque a Dios hijo, le doy ese 
consejo ya, ¿me está escuchando lo que le digo? vea que yo soy una mujer de fe, pediré 
por usted hijo y “dios nuestro señor “jehová” “nos cuida por medio de nuestra iglesia”) 

“Ante su respuesta tan “sabia”, en mi mente pensé de, que no ha respondió a mi 

pregunta, ¿por qué me dice todo esto? Le interrumpí y dije: 

>pero…. Explíqueme señora Julieta, es que no sé cómo usted entiende el mensaje. 

-está bien hijo, discúlpame, tienes razón… quizás Dios me puso en tu camino para 

guiarte; Pues te comento.... “el árbol de la vida, es el árbol que hizo Dios y que la 

serpiente subiera a ese árbol y engañara a Eva; y esta, comiera de su fruto prohibido” y 

“así empezó el pecado original”. 

 

“Confundido ante su respuesta, llena de codificaciones extremadamente complejas de 

entender” hubo un silencio por varios segundos, que se me hicieron eternos” sentí por 

un momento “la vida eterna” pero tenía una pregunta más. Y estaba tan confundido que 

no sabía si hacer o no otra pregunta. Pero tenía que salir de esta situación un tanto 

jocosa. (Todo, pasa por algo) 

 

> ¡Resoné! He…. eeee…. Señora Julieta…. será que le puedo hacer una última pregunta, 

¿puedo? 

- ¡claro! Dígame, niño David. 

>” La Biblia, nos habla de dos árboles” uno es “el árbol de la vida”: que usted ya me 

“Explicó” entonces… ¿Cuál es el árbol del conocimiento del bien y del mal? 

En cuanto terminé de hacer la pregunta, respondió de una forma enérgica y muy 

“convincente” de ella misma. 

 “Ay niño, no sabes cómo hallar la forma de tener en mente esa droga, le explico niño: 

la “Biblia” nos muestra un árbol que es el de manzanas, Eva fue quien pecó y luego Adán, 

en conclusión, la respuesta es clara hijo, es más que obvio.... es el mismo árbol. Si lo que 

quiere es ir a “fumar” es cosa suya, ya que esa cosa es del “diablo”, vaya, no lo detengo, 

si gusta acuda a mi “iglesia”, lo invito, para que vea que soy una buena persona, tome…. 

aquí le dejo un folleto y léalo; una vez que lo lea vaya a la “iglesia” pregunte por nuestro 

“pastor”, que allá lo vamos a guiar al camino de la salvación, por lo “correcto”, le 

recomiendo que se ponga hacer algo productivo, es un consejo de una madre, ya que 
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yo tengo un hijo casi de su edad y conoce a Dios, te puede ayudar, podrían ser buenos 

amigos………) >señora, señora, señora…< la interrumpí>. 

>muchas gracias por su “ayuda” me tengo que ir. 

>Camino a casa, una profunda confusión en mi cabeza y me pregunté. ¿Será que ella 

tiene la razón o soy yo quién se está volviendo loco? 

Me puse en una situación muy “difícil”, o era ir a la iglesia para estudiar la “Biblia” y 

“cambiar mi vida siendo religioso” o seguir investigando. 

Sin dar respuesta, llegando a puntos claves de los pasajes Bíblicos, había una decisión 

de Dios que me puso a pensar. 

 

 (Génesis 3.22) 

“ahora el hombre es como uno de nosotros, conocedor del bien y del mal. Así, 

evitemos que alargue su mano, y tome también del árbol de la vida. Y coma y viva 

para siempre” 

(Génesis 3.24) 

Después de expulsar al hombre, Dios puso al oriente del jardín del Edén querubines y 

una espada encendida que se revolvía por todos lados, para guardar el camino al 

árbol de la vida. 

 

Lo explicaré de la manera en cómo yó… lo comprendo. 

Hablemos de Adán y Eva, al probar la “manzana” y cometer el “pecado original”; se 

refiere al árbol del conocimiento del bien y del mal, ya que en la situación del engaño…. 

se produce algo que yo le llamo “desprendimiento emocional” de una nueva sensación 

dentro de su mente. “la interpretación viene por escalas y dimensiones” 

Esto, se ve muy seguido en situaciones con niños, póngase a ver a un par de niños, 

observe y déjelos por un momento en una habitación con un chocolate donde se le diga, 

“no tocar”, a pesar de las muchas advertencias que se les puedan dar, en la inocencia 

de un niño, pensará en comérselo; puede ser que lo coma, o puede ser que no…. y 

termine obedeciendo. 

Solo basta que uno de los niños, tenga la sensación de la “duda” de querer comerlo; <y 

eso es (Ego>), suena un tanto exagerado ¡verdad...! Pero esa fue la duda que colocó la 

Serpiente < “el Diablo”> dentro de la mente de Eva, al decirle una verdad engañosa. 

Prácticamente, Eva fue usada para engañar también a Adán. 
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“ahora el hombre es como uno de nosotros, conocedor del bien y del mal. Así, 

evitemos que alargue su mano, y tome también del árbol de la vida. Y coma y viva 

para siempre” 

 

¿Qué quiso decir Dios con estas sabias palabras? 

“Adán y Eva, al probar la manzana se desprendió, una gama de sensaciones de 

energías... (Ego). Para Eva era algo nuevo; La energía se desarrolló rápidamente en la 

mente de Adán y Eva. Una de esas sensaciones es el “Miedo”.  Para la mente de los 2 es 

pensar en (ego) y creer…< “Que Dios los castigaría” > que obviamente, tendrían sus 

consecuencias, pero no como las personas “piensan”. 

Dios, al enterarse de la desobediencia de Adán y Eva, <mientras ellos se escondían>, 

pero ante los ojos de Dios, nadie se puede ocultar. Entonces es cuando Dios dijo lo 

siguiente, que, de verlo bien, existe mucha lógica. 

 

“ahora el hombre es como uno de nosotros, conocedor del bien y del mal. Así, 

evitemos que alargue su mano, y tome también del árbol de la vida. Y coma y viva 

para siempre” 

 

Al decir Dios; <mientras Adán y Eva se escondían>, “Así, evitemos que alargue su mano, 

y tome también del árbol de la vida. Y coma y viva para siempre”. 

“Entonces, hay una parte donde la “serpiente” replicó a la mujer y le dijo, en (génesis 3. 

4) “no es cierto, no moriréis”; ¡claro! Dios dijo que morirían... si comían del fruto 

prohibido, “pero no dijo cuándo” ...Solo les advirtió que conocerían la muerte en 

cualquier momento; Ya que fueron creados a “imagen y semejanza”, pues eran 

prácticamente como niños <pero inmortales> jugando en el jardín de su patio, hasta que 

llegó el (Ego) y les ofreció “dulces”. 

Pero lo que hizo Dios, para mí... es realmente digno de admirar, ya que al darles la 

oportunidad de corregir el sistema de evolución;<no del “pecado original” cometido, 

sino>, de corregir al (ego) que está en la mente de Adán y Eva.  

Si hubiesen tomado del árbol de la vida, así como lo hicieron al comer la “manzana” se 

hubiese corregido todo el sistema,>pero no pasó, ¡claro está! < pero Dios sabía lo que 

pasaría, así que dejó una señal al principio y al final. 

Es como que, si Dios dijera en nuestra actualidad, en pleno siglo XXI… solo imagínenlo 

diciéndole a Adán y Eva de la siguiente manera: 

 

Dios habló: Adán, Eva… tranquilos hijos salgan.... Miren... junto al árbol del que ustedes 

comieron, les dejé una planta que les da la vida eterna, que tal si extienden también su 
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mano, tomen del árbol de la vida, coman y vivan para siempre. Como se la extendiste a 

la serpiente; y lo corriges. Pero como ya es obvio estos necios, por miedo no probaron 

de ese árbol, así que al parecer Dios tuvo que guardarla. 

Así pues, el miedo(ego) invadía la mente de Adán y Eva. “Dios se vio obligado a 

expulsarlos del Edén ya que estaban “contaminados de (ego) “y no podrían estar dentro 

del jardín.” 

También cuestionemos este pasaje donde nos habla claramente del libre albedrío. 

 

 “ahora el hombre es como uno de nosotros, conocedor del bien y del mal”  

 

A mi comprensión y llegar a un punto donde podría decir, que todo esto, es más real de 

lo que pude imaginarme sencillamente me he convencido de que la Marihuana… es el 

“Árbol de la vida”, y que Dios dejó en cuidados de “Querubines”, < ¿usted entiende 

parábolas? >, para que liberemos al árbol de la vida, de las “elites” que le hacen guerra 

a un árbol que nace naturalmente de la tierra. Pero siento también que Dios tiene un 

“As” bajo la manga. Es dejar codificaciones con numerologías, símbolos, letras y 

métodos para saber definitivamente que tenemos frente a nuestros ojos la planta que 

cambiaría para bien en todo el “Sistema” como lo conocemos, pero siento decirles que 

no todo es color de rosas, ya que le mostraré el mecanismo de como “operan” estas 

“elites mundiales”  

 

(Génesis 3.24) 

Después de expulsar al hombre, Dios puso al oriente del jardín del Edén querubines y 

una espada encendida que se revolvía por todos lados, para guardar el camino al 

árbol de la vida. 

 

Este pasaje es importante para nuestro rompecabezas, en sí, aquí nos habla claramente, 

que Dios pone a seres en forma de “querubines”, en la defensa de este árbol. ¿Que 

oculta más allá el árbol de la vida de la Biblia? ¿Acaso tiene códigos en sus componentes? 

o también será que, la mayoría de querubines están despertando para abrir paso al 

camino, hacia la vida eterna por medio del “árbol de la vida”, lo averiguaremos. 

Ahora, intentaremos completar el rompecabezas gracias a los libros que me he leído 

hasta el momento, para poder darles mis cuestiones completas, existe un ser increíble.... 

su nombre es Jesús el Cristo; sin duda de otro planeta (incluso Él mismo lo dijo), mientras 

que ese gran maestro nos vino a mostrar un mensaje de paz, de amor y esperanza, los 

mercaderes de la fe desviando su historia, su mensaje y que estos “guías del sanedrín” 

lo asesinaran cruelmente. (ahora entiendo que es “espada” en la parábola) pues 
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claramente dijo en sus muchas parábolas “yo no vengo a traer la paz, yo vengo a traer 

la espada”; pues la paz está entre nosotros, ya depende de uno mismo estar en paz. 

¿acaso Dios, nos está dando la oportunidad de corregir este sistema? 

En este proceso me pregunté, ¿Dios todo poderoso, por qué, tu hijo Cristo tuvo que venir 

a morir por nosotros a sus 33 años y resucitar al 3er día, si prácticamente lo que vino a 

mostrarnos fue un mensaje de amor y de esperanza para la Humanidad, y guiarnos a un 

camino hacia ese tan anhelado despertar de la consciencia? Esta pregunta la he 

escuchado en varias oportunidades en los cultos religiosos y al hacerme la misma 

pregunta, caí en cuenta que fue para mí una pieza clave para el rompecabezas. (de la 

investigación). 

Y teniendo en mente una pregunta más que también fue algo que no podía dejar pasar. 

¿Por qué Dios hizo el “árbol de la vida”, en que o en quien se basaría para su inspiración? 

-Definitivamente saberlo, es muy difícil, pero si le pones la magia de la inspiración, nada 

es imposible, cuando se usa conscientemente. 

 

(Lo que va leer a continuación puede causar un shock emocional, le pido 

encarecidamente, tome las cosas con calma, ya que va a conocer la fuente de cómo 

opera el “sistema” y el ego) 

 

El “sistema” y el ego 

El sistema vendría siendo también una fuente de energía negativa donde operan familias 

muy “poderosas”, que su único objetivo es tener poder, dinero, control mundial, a 

través del control mental. 

Pues la Marihuana afecta al sistema definitivamente por doquier. Puesto que el sistema 

cuenta con elites mundiales, banqueros, médicos, políticos, medios de información y un 

millar de etcéteras, pero ¿cuáles son sus principales armas del sistema? 

El alcohol, el cigarrillo, la cocaína etc. estos son tres de los muchos productos de 

consumos tóxicos del sistema, además, el sistema promueve mentiras especialmente 

a través de los grandes y pequeños medios de información masivos, donde una 

mentira expuesta todos los días en el consciente de las personas, se vuelve esta una 

verdad para ellos mismos, pues su única estrategia que tienen estas industrias del 

mercadeo es de, que, se afianzan en el miedo y la ira. 

¡Ahora!... veamos, el (Ego) también es una fuente de energía que podría decir que es el 

creador de las guerras, (“paranoia bélica”), es como el hijo del diablo, pues la gente que 

tiene sus “poderes”, hacen pactos con él (Ego), como decir vulgarmente, vender el alma 

al “diablo”. 
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“EL sistema y el ego” sin duda “trabajan” juntos; por un lado, el (ego) tiene la astucia de 

disfrazarse de todo tipo de dolor o angustia dentro de la mente de las personas, pero 

hay algo que no lograría superar, aún, y es llegar a ser, un Ser Consciente ya que vibra 

en una frecuencia muy baja y una de sus armas más letales del sistema del (ego) es la 

muerte lenta.... el cáncer por ejemplo y es que se aprovecha de esa situación, ya que 

ellos manejan el “cartel Farmacéutico”. 

Entonces tenemos tres en el escenario como para tener ejemplos: 

-por un lado, tenemos al (ego), que es el creador exclusivo del (Cáncer), culpable por 

muertes de millones de vidas humanas.  

-por otro lado, tenemos, “al sistema”, este es el creador de la pobreza en el mundo, 

materialista y es parte de las guerras, dueños de las grandes farmacéuticas, y que siguen 

tratando de meternos en su colada, manipulan la información, pues ya muchos han sido 

manipulados con enfermedades prácticamente creadas por ellos mismos, para sus 

pruebas secretas de rigor con animales y muchas veces también con seres humanos y 

que no se me pasaría por alto sus mafias de drogas con los “famosos” narco-políticos. 

-Y en el tercer puesto para ir equilibrando el ejemplo, tenemos a la Marihuana o el “árbol 

de la vida”, una planta muy controversial en el mundo, en su “lógica terrestre”; para 

unos recreativa, para otros medicinal e inspiradora, para “el sistema” lo peor y para el 

“ego” una pesadilla. 

Que hace el sistema con el (Ego) forman negocios espeluznantes y macabros. 

El (ego) por un lado enferma a las personas de (Cáncer), ya que este se alimenta del 

sufrimiento mental, “paranoia colectiva” y sufrimiento del dolor, para el (ego) esto 

podría llegar a aburrirle, ya que para su mejor arma es de que la gente muera 

lentamente, a causa de su macabra obra; el cáncer. “El (ego) necesita un aliado que le 

ayude a solucionar su problema” y pues acude al “sistema farmacéutico” le propone, 

que si mantiene con vida a sus enfermos de (Cáncer) lo haría muy “poderoso”, tendría 

un control del “mundo” ;<Para el sistema, obviamente le favorece> y termina 

aceptando. 

Entonces es aquí cuando el horror llega a las familias enviando el (Cáncer) a todos los 

rincones del planeta; acaso quieren acabar con la especie humana; a continuación, le 

mostraré una “historia ficticia”, solo quiero mostrarle a usted de cómo operan estas 

elites, y si usted es muy sensible le recomiendo no lo lea. 

Historia (ejemplo) 

-Pues llega el terror a una familia en Ecuador, una joven de 24 años de edad, le 

diagnostican cáncer. Para la familia y para la joven pues es vivir en una pesadilla, ya que 

el dolor invadió sus corazones, amigos, vecinos, todos con angustias, fue como una 

especie de una primera “bomba” que afectó a todo su alrededor, pero, existe una 

segunda posible “bomba” que debería ser extraída con mucho cuidado y bajo milagros, 
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ya que la misión del cáncer es destruir la vida, pues es la única orden que tiene en su 

“memoria”. 

-Esta situación, es divertida para el (ego), y es porque se alimenta a través del 

sufrimiento y del dolor; <y me refiero en energía por supuesto>, y lo que hace, es quitar 

la energía del SER, esa es su única misión hacerse más “poderoso y morir”, por medio del 

sufrimiento de los seres humanos, por así decirlo, pues ahí es donde se alimenta más. 

-Cuando ya el sistema entra para hacer su trabajo, envía sus “médicos” pero, “los 

médicos no saben nada del sistema, ni del (ego)”, entonces es probable que actúen por 

instinto de supervivencia. 

-los padres al no tener otra alternativa, deciden internarla en un hospital para hacerle 

los estudios respectivos y “prontos tratamientos”. 

-Mientras el tiempo transcurría, esperando resultados, los médicos llegan, <tendrían 

que darles las malas noticias a los padres de la joven y <Que solo le quedan seis meses 

de vida>> el cáncer ya está muy avanzado y solo un “milagro” podría salvarla.  

-Los padres desesperados por querer salvar la vida de su hija le preguntan al médico   

<con lágrimas>... ¿existe, algo que podamos hacer para salvarle la vida?, y respondiendo 

dice <sí… existen métodos, pero cuestan mucho dinero> 

-Al sistema, le gusta esta situación, ya que ellos se manejan también con sus porcentajes 

farmacéuticos los conocidos “medicamentos” inalcanzables, pues se consideran los 

dueños de la “SALUD”, ellos crean una “cura” para alguna enfermedad y para qué, para 

poder negociar con los Gobiernos. ¿acaso les importamos? 

Mientras los pacientes luchan por sus vidas, el sistema y el (ego) se alimentan del dolor 

de todos los conocidos de la paciente; es un plan malévolo. “O sea con energía negativa 

acumulada” 

-La familia está dispuesta a todo... por salvar la vida de su hija. Pero están gastando una 

fortuna en tratamientos dolorosos de quimioterapias y tras eso muchas medicinas con 

valores extremadamente altos, y así muchos obstáculos más. 

Aquí las cosas empiezan a aclararse un poco... a dar luz de Esperanza. Pues no pierda 

detalle ¡Ponga mucha atención! 

-se acerca un médico amigo de la familia. Decide platicarle; acerca del uso terapéutico 

de la Marihuana <saliéndose de sus principios como doctor de no recetar Marihuana, 

porque está criminalizada> pero el doctor se revela contra el sistema y se da cuenta que 

la familia de esa joven está devastada y decide hablar. 

-Una vez que el doctor le pronuncia a la familia, sobre el uso de la marihuana, la madre 

le pregunta al doctor <pero doctor, ¿eso acaso no es malo para la salud? ante el médico 

responde y dice, no.... en realidad existen estudios ya realizados que determinan que las 

células cancerígenas, cuando el THC y el CBD ingresan al cuerpo, éstas se disparan para 
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accionar dentro de la estructura del cerebro, pues hay estudios que determinan que las 

células cancerígenas se suicidan con los componentes de la Marihuana. 

 

Aquí es cuando al sistema no le gusta, y mucho menos al (ego), es cuando empiezan a 

tener conflictos internos, necesitan solucionar este problema de inmediato: Crean 2 

ideas claramente egotistas. 

-El sistema “crearía una cura” para el “cáncer” artificialmente, y que su costo sea casi 

inalcanzable <” el que quiere vivir, que pague más...”> pero aquí el sistema deja de lado 

al (ego), ya que el trato de ellos es…que sufran y mueran, lentamente, pues no hay 

coordinación en ellos. 

El otro punto es; que los dos tengan algo en común, podría ser quizás; crear campañas y 

guerras contra el narcotráfico criminalizando a la Marihuana, ya que hay médicos, 

noticieros, y un montón de industrias que en este momento no tiene caso nombrarlos, 

pero todos ellos tienen en común lo siguiente: se venden y dan testimonios (falsos) 

tratando de desviar la verdad y la razón de la Marihuana con tal misión, así como lo 

hicieron con Jesús el Cristo. 

Han colocado a la Marihuana en el top mundial de las drogas más peligrosas teniendo 

como lugar en la “tabla” debajo de la (cocaína) como muy peligrosa. Me pregunto ¿en 

qué carajos estaban pensando esta gente? ¿acaso se les fundió el cerebro al no saber 

cómo funciona? ¿Cómo podría ayudar una planta, que han criminalizado tanto y que 

miles de personas les ayude a curarse de enfermedades que el sistema consideraba 

incurables? 

En primer lugar, debo decir con franqueza que la diferencia entre la cocaína y la 

marihuana para ser breve es que la (cocaína) te altera la mente (ilusión de adrenalina) y 

la consciencia (“Placer”) en cambio la marihuana, te calma la mente, cuerpo y espíritu, 

pues la consciencia se direcciona al punto de partida de una vibración más elevada que 

no puede lograr reconocer con facilidad, sino hasta un cierto periodo de tiempo, para 

su análisis interno, <carajo> son dos cosas totalmente opuestas.  Por amor a Dios 

tenemos frente a nuestras narices, al “árbol de la vida” de acuerdo a la interpretación, 

y que fue Dios, quien la dejó para nosotros y en cuidado de sus “querubines”, podría ser, 

no lo sé... 

Recordando lo que viví durante los 11 años, atrapado en ese mundo oscuro, siento 

honestamente muy en el fondo de mi ser que Dios nos dejó esta gran obra para poder 

ayudarnos, ya que su modo en curar a las personas, en darles paz interior, de hablar 

“locuras” que en realidad suenan sabias, quizás por eso es que muchos no 

comprendíamos los mensajes del gran maestro Jesús. Cuantas cosas positivas hablaría 

de Jesús y de la Marihuana a la vez, es que tienen tanto en común para mí; que 

fácilmente podría decir, que Dios se inspiró en el Cristo. 

Adicional a esto, mientras investigaba dentro del sistema por mí mismo, me topé con 

extraños sucesos a los cuales entendí, por así decirlo, gracias a recomendaciones de 
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amigos profesionales que prestaron sus teorías y seguir navegando en este mar de 

conocimientos y que también podría aumentar en investigar ese mundo “cuántico” y los 

mundos “dimensionales”. Pues daré un ejemplo, espero saberme explicar con la 

situación que daré a continuación. 

Existen dentro del sistema… al ser personas que, sabiendo la verdad, se hacen de la vista 

gorda cuando les conviene, pero ¿actúan para bien o para mal?, pues pondré detalles 

que algunas personas al ser engañadas por el ego, optan por actitudes impuestas por, 

sus “conocidas etiquetas diseñadas por el sistema, pues negocian esas “transacciones” 

de información. Ponga mucha atención, veamos los siguientes detalles, la teoría que yo 

doy sobre el Cristo, se puede lograr de muchas formas, pues no solo con el cannabis 

puede sentirse esa sensación, aunque con la diferencia de esta, es verdad y no mentira. 

Estos falsos “Cannábicos” en sí, se los ve mucho en el micro-tráfico y personal de 

consumo de drogas, pues cuentan con ayuda del sistema y que les compensan con 

drogas de todo tipo y una de sus preferidas es la cocaína “sintética”, que, al reconocer 

sus “capacidades sensoriales”, lo usa a su conveniencia y no para un bien común. Pues 

con esta substancia también se ha encontrado que dilata la glándula pineal y pituitaria, 

y disfraza al ego, por uno que se consideraría “único”, pues les gusta hacer escándalos y 

tratan de llamar la atención pues esto le genera ingresos. 

Y así se trasforma el conocido dicho que dice, “soy jefe de mi propia empresa”, pues que 

más errado que esto; ya que, al conocer el sabor del éxito del dinero, de drogas “finas”, 

buenos lujos y mucho dinero de por medio, consideran a la marihuana como su negocio 

de trayecto. Y al creer en Dios todo Poderoso, pues su palabra me enseña, sobre el 

“árbol de la vida” pues asa misma es vista desde cualquier punto geográfico de este 

planeta y que estos “millonarios” e inteligentes de paso, al saber la conexión directa que 

tiene con el poder superior de cada ser humano de este planeta, pues han llegado a la 

osadía de dañar la integridad de esta maravillosa planta como lo es el Cannabis sativa, 

si considera usted ser un espíritu inquieto con el ánimo de investigar, solo dese la vuelta 

por el internet de su plataforma digital, chequee la historia y el origen de esta planta y 

para que se usaba. 

En cuanto al sistema, muchos ya saben y actúan como si nada, siguen haciéndose 

“millonarios” a costillas de las personas enfermas que necesitan de esta medicina, pues 

lo único que hacen es negociar su despenalización, a ver quién toma el mando: pero… 

¿a quienes? ¿acaso a los grandes empresarios de las farmacéuticas? ¿es en serio?, pues 

han negociado con el ser humano toda su vida y ahora quieren “ser la autoridad de esta 

planta”, pues en verdad que esta gente no tiene vergüenza de sí misma, que repugnante, 

pues saben muy bien el PODER real que esta ejerce ya que ellos no habían podido 

comprender, hasta ¡ahora! ya que, son gente sin sentido común, ni mucho menos 

orientación, pero ya hablaremos en oportunidades de sus “peones” que en estructuras 

tan reduccionistas de medios informáticos, pues para darle a usted apenas un 3% de la 

información que el común de las personas se han acostumbrado en este sistema 

manipulador y que deberían tener estas personas, como para tener una vida equilibrada 

con información de sus propios orígenes según el árbol genealógico, y que cada uno 
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debemos saber, ¿para que fuimos creados?, pues no creo que solo hayamos nacido para 

crecer, reproducir, tener hijos, nietos, hacer plata y morir, ¿le parece lógico esto? O 

¿somos acaso energía consciente de vida, viviendo una etapa humana? 

Al recordar la historia del buen maestro Jesús el Cristo y lo que se me viene a la mente 

serían varias de sus obras, por ejemplo: curar enfermos, llevar el mensaje de esperanza. 

Pues enseñó mensajes, que muy pocos pueden descifrar, en muchas de sus parábolas.  

-La cuestión que le daría sin temor a nada, y que entiendo que dentro de este laberinto, 

es un peregrinar de obstáculos y torrentes incesantes de pensamientos , pues “podría 

considerar que estaría listo el rompecabezas”, porque, a esta altura de este libro 

uniendo todo, dando testimonio de que, la Marihuana es, ¡” el árbol de la vida de Dios” 

!, Pues el libro que, como título le puse, THC-9 “el mensaje oculto”, que por este 

principal componente “psicoactivo”, hizo que investigara a fondo este tema, y que dejé 

explicado sobre este extraño personaje (el ego) ya que en teoría sé, que existe una 

conexión entre el Cristo y el Cannabis. 

LO BUENO Y LO MALO 

En algún momento de la vida, la mayoría de las personas se dan cuenta de que no 

solamente nacen, crecen, tienen éxito, buena salud, placeres y victorias, sino de que 

también hay pérdidas, fracasos, envejecimiento, deterioro, sufrimiento y muerte. En 

términos convencionales se habla de lo bueno y lo malo, del orden y el desorden. Las 

personas suelen asociar el "significado" de la vida con lo "bueno", pero lo bueno 

permanece bajo la amenaza constante del colapso, la descomposición y el desorden. Es 

la amenaza de lo ilógico, de lo "malo", cuando las explicaciones fallan y la vida deja de 

tener sentido. Tarde o temprano, el desorden irrumpe en la vida de todo el mundo, 

independientemente del número de pólizas de seguro que se tengan. Puede asumir la 

forma de una pérdida, un accidente, una enfermedad, la invalidez, la vejez y la muerte. 

Sin embargo, la llegada del desorden a la vida de una persona con el consiguiente 

colapso del significado definido por la mente, puede constituir la puerta de entrada a un 

orden superior.  

"La sabiduría de este mundo es necedad ante Dios", dice la Biblia.3 ¿Cuál es la sabiduría 

de este mundo? El movimiento del pensamiento, y el significado definido 

exclusivamente a través del pensamiento. 

El pensamiento aísla las situaciones y los sucesos y los califica de buenos o malos, como 

si existieran por separado. La realidad termina fragmentada a base de depender 

excesivamente del pensamiento. Esta fragmentación, si bien es una ilusión, parece muy 

real mientras estamos atrapados en ella. Sin embargo, el universo es un todo indivisible 

en el cual todas las cosas están interconectadas y donde nada puede existir 

aisladamente. 

La conexión profunda entre todas las cosas y todos los sucesos implica que los rótulos 

mentales de "bueno" y "malo" no son más que ilusiones. Siempre implican una 

perspectiva limitada, de tal manera que son verdaderos solamente de manera relativa 
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y temporal. Así lo ilustra la historia de un sabio que se ganó un automóvil costoso en 

una lotería. La familia y los amigos se alegraron mucho por él y quisieron celebrar. "¿No 

es maravilloso?" exclamaron. "¡Eres tan afortunado!" El hombre sonrió y dijo, "Quizás". 

Durante algunas semanas disfrutó su automóvil hasta que, un buen día, un conductor 

ebrio chocó contra él en una esquina y el hombre terminó herido en el hospital. Los 

familiares y amigos acudieron a verlo y le dijeron, "Qué mala suerte". Nuevamente, el 

hombre sonrió y dijo, "Quizás”. Mientras estaba en el hospital, hubo un deslizamiento 

de tierra y su casa cayó en el océano. Nuevamente, los amigos fueron a verlo al día 

siguiente y exclamaron, "Qué suerte tan grande que hubieras estado aquí en el 

hospital". Su respuesta fue la misma: "Quizás". 

Ese "quizás" del hombre sabio representa la renuencia a juzgar cualquier cosa que pueda 

suceder. En lugar de juzgarla, la acepta por lo que es, de manera que entra a estar 

conscientemente en consonancia con el orden superior. Sabe que a la mente le queda 

imposible muchas veces comprender el lugar o el propósito de un suceso 

aparentemente aleatorio en medio del tapiz del todo. Pero no hay sucesos aleatorios ni 

cosas que existan aisladamente por sí solas. Los átomos que componen nuestro cuerpo 

se forjaron en algún momento dentro de las estrellas y las causas del suceso más 

insignificante son virtualmente infinitas y están conectadas con el todo de manera que 

escapa a toda comprensión. Si quisiéramos devolvernos a encontrar la causa de 

cualquier suceso, tendríamos que remontarnos hasta el comienzo de la creación. El 

cosmos no es caótico. La palabra "cosmos" en sí significa orden. Pero no es un orden 

comprensible para la mente humana, aunque sí es posible vislumbrarlo a veces.  

Antes de continuar, quiero agradecer a Dios, por darme la oportunidad de llevar un 

mensaje de Paz y Esperanza para intentar llegar a comprender sus obras, y que dejo en 

claro que Dios para mí, es un artista en todo el sentido de la palabra es ¡PERFECTO! (y 

hablo de ese Dios universal que converge todo el UNIVERSO y no del dios de los judíos 

como me mal enseñaron) Dicho esto, no tengo intención de convencerlo en nada de lo 

que “hasta el momento a leído usted”, y que son detalles que podrían interferir en sus 

creencias “Religiosas”. Pues al saber que he estado dentro de una pecera y que por 

elección decidí saltar de ella, para ir en busca de mi verdadera esencia y que estaría 

demente si no pudiera imaginarme un mar lleno de conocimientos y que ha servido para 

mí, en este estrecho camino del despertar de la consciencia y gracias a los libros y al final 

experiencias he podido sacar mis propias conclusiones para ir en busca de respuestas 

de muchas cuestiones de esta “existencia” a varias teorías, y que en un interminable 

camino no hay que desmayar en ir en busca de la verdad. 

La sensación “el Ser Cristo”. ¿una ilusión de la mente? (teoría) 

“La teoría del Cristo, ¡es una realidad! en varias oportunidades, individuos 

“iluminados” creyendo ser “el Cristo” (Jesús) en sí, es una sensación de energía 

elevada y que solo se encuentra en el AMOR (y no hablo de ese amor marqueteado 

por chocolates, flores y moteles llenos) y que muchas veces ha creado confusión en la 

mente en quienes lo reciben, pues “según fuentes”, se debería tener un conocimiento 

de “alto nivel” en consciencia, ya que requiere del trabajo de la mente por alguna 
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confusión por parte de (el ego) en su nivel patológico.” Adicional a esto la sensación 

del Cristo se percibe en todas las formas posibles, pues ese sería “el galardón de todo 

el camino”, porque si llegarías a entender su amor, sabrías de por sí, quien eres en 

realidad y para que viniste al mundo. Jesús el Cristo, cuando él ya tenía 29 años de 

edad, supo de su misión (impuesta por Él mismo) y para qué llegó a este mundo; su 

mente (ego) y su cuerpo quedaron al mando de su voz interior y cada una de las 

enseñanzas terrenales se corrigieron automáticamente, es como escribir su propia 

historia y que, en el camino, si en caso existieron “faltas ortográficas”, pues el 

corrector (el Cristo) pues hace su labor. Es por eso que debo dejar bien claro esto, que 

la sensación del Cristo y que es la cercanía más alta y sublime del Universo impuesta 

por Dios, es justo lo que sintió Jesús al saber quién realmente era Él, y para qué vino, 

pues es claro que durante el camino de aprendizaje Él “fue muy estricto consigo 

mismo”, que dudo mucho que haya tenido alguna error o fracaso, como han afirmado 

“algunos científicos”  pero de ser así, a la edad que les marqué, o sea... a sus 29 años, 

Jesús ya no tenía duda alguna de quien realmente era Él y que sus cuatro últimos años 

se prepararía para su muerte en coordinación, cuerpo, mente y espíritu, y llegar así a 

alcanzar la divinidad del Cristo. ¿será que pronto estará de vuelta viniendo entre las 

nubes del cielo, con poder y gran gloria? 

Para llegar a esta teoría existen personajes bíblicos y que los mismos mercaderes de la 

fe, se hayan encargado de manipular y colocar dicha información dañina que lo único 

que han hecho con el pasar del tiempo, pero ahora, están contra la pared sin saber qué 

hacer con sus “seguidores”, explicaré con estaciones y capacidades que no puedo negar 

la ilusión del “poder” que cada una de las sensaciones que ejerce un ascenso de 

consciencia, y que podría interpretarse muchas veces como “paranoia”. Plantearé un 

ejemplo de acuerdo a la estructura que tengo en mente, para poder hacerme entender, 

pues imagínese usted en una estación de autobús o de un tren: las estaciones tienen sus 

nombres de parada, de la misma manera sucede con el Ser cuando está en ascenso, 

entonces ¿qué pasaría si vas desconcentrado o te quedas dormido en el trayecto y te 

pasas de tu parada?, ¿sucedería algo similar a un susto? Y es la reacción de la 

preocupación, así mismo sucede con el ego, al no entender las cosas del “Ser”, ahora; 

frente a estas situaciones, pondré en escala de parada y lo explicaré en el siguiente 

gráfico. 

- E.S.                                                         Espíritu Santo ¿? 

- Mesiánica                                                   Mesías                                                  ¿? 

- A.C.                                                            Anti-cristo                                               ¿? 

- J.B.J                                                                Jesús ¿? 

- Yo Soy.                                                          El Ser ¿? 

 

Estaciones                                              parada de visión                                     parada final 
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Si no he colocado nada en la parte donde dice, “parada final”, que espero hacerme 

entender y poder explicarlo con la siguiente historia, que también va de la mano con la 

teoría de la sensación “el Ser Cristo”. El siguiente relato ha sido adaptado para cambiar 

la imagen de quienes participaron en los hechos reales de estas historias que a 

continuación con ejemplos tengan sus “paradas Finales” según la teoría.  

¿Qué pasaría si usted hubiese nacido en cualquier parte del planeta? A su elección la 

respuesta. Pero, a juro que tendría usted que aprender sus culturas. Y ya no sería más, 

de donde usted actualmente nació.  

¿si yo hubiese nacido tal parte del mundo? Decimos muchos…. ¿Algo hubiese cambiado? 

Pues en las escuelas no nos enseñaron a agrandar la imagen de Dios, pues nos han 

mostrado no solo a uno, sino muchos dioses a lo largo de la historia, pero creo tener 

teorías que quizás tengan respuestas cercanas a su vida.  

Yo te explicaré de qué manera funciona para mí, el ascenso de consciencia como una 

especie de escuela, pues antes de saber quién era yo en realidad, pues tuve que pasar 

por muchas de las tantas confusiones del ego, y es que apenas estaba conociendo ese 

extraño personaje. 

Primero…. desde el momento en que “desperté conscientemente” la imagen de Dios se 

agrando tanto que dije (si esto es una locura…. entonces ¿qué vida tuve durante los 11 

años? ) cuando llenaba de información (libros)  a mi cerebro, mientras procesaba dicha 

información, el modo de ver las cosas era totalmente diferente y mágico, que solo un 

“loco” las podría hablar, en varias oportunidades con amigos, familiares y a veces 

porque me gustaba alguna chica, acudía a reuniones y cultos religiosos, existía o existe 

algo, que hasta el día de hoy me molesta, y aunque sé que es parte del ego, ya más no 

podría pedirle después de la tolerancia en la que he tenido que pasar gracias a que el 

sistema no sabía cómo manejarlo y  que sus estructuras  científicos locos con teorías que 

en muchas veces solo se demuestra que, LA EVOLUCION EXISTE, pues en mi mente se 

caían a pedazos, estas tontas teorías como, “no existe reencarnación” y es que no podía 

ser más honesto que leer una que otra información de total relevancia y que al no 

importarles a estos que se creen dueños de la verdad y que yo al obtener de muchas 

maneras y por miles de formas que sí tan solo les pudiera explicarlo, pero eso sería razón 

de otro libro y más por las maravillas que vieron mi ojos, pues solo con decirles que volví 

a ser un niño, y se necesitaría de especiales detalles para ser honesto. 

Mi historia es parecida a muchas; pues les relato rápidamente una historia de un Tío que 

por casualidad discutíamos por temas religiosos y en una oportunidad me comentó que, 

“el espíritu santo ingresó a su cuerpo” yo no dudé en creer ya que eso le hubiese 

ocurrido a cualquiera, ahora lo sé, porque cuando me pasó a mí, comencé a entender 

que los nombres que se les ha dado, no convencen del todo y se vuelve una especie de 

popularidad e intereses religiosos y financieros, es que el ego no pierde oportunidad 

alguna de aprovecharse de aquellos nuevos conocimientos que lo elevan, pues como es 

un sistema egotista quiere tener autoridad ante cualquier cosa, pero la consciencia sabe 

que es un riesgo, pues aunque se lo advierte de muchas formas, el ego se resiste a dejar 
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esa estación, pues desconoce lo que hay mas allá por el miedo de, que aquella ilusión 

de popularidad adictiva, se nos le fue adherido desde niño en las escuelas esos ilusorios 

pensamientos sin guía, como cada uno de estos nombres que ya la gente “relaciona” y 

que dentro de mi cultura así las conozco yo. Pues en varias oportunidades confundieron 

a muchos iluminados haciéndolos creer que son (Jesús el Cristo, el espíritu santo, el 

Mesías, anti-cristo, y los han matado) pues yo conocí cada una de estas “estaciones” y 

es que al final de cada uno de ellos y dando la cara a sus creencias, ninguna ha sido mis 

paradas de la estación, pues el peligro es inminente en tales estaciones ya nombradas, 

las cuales reconozco y sin ningún miedo me podría presentar como lo que realmente 

soy, y Yo Soy David “el ungido de Dios” pero si usted llega a sentir una de estas 

sensaciones (estaciones), pues es probable que usted ya este empezando a despertar, 

por ejemplo yó…. de no ser por Jesús el Cristo, en advertirme y enseñarme a reconocer 

la voz de Dios y ver mis propias señales, no me hubiera enterado de quien soy en 

realidad y si hubiese seguido en esas estaciones mentales de creerme ser quien no soy, 

como en una oportunidad creyendo ser el “Mesías” …. pues esa sensación me trajo 

muchos problemas que prefiero no mencionar, ya que existieron varios profesionales 

que no supieron cómo manejar una situación de “iluminación” pues a pesar de la 

confusión de la mente, al tener información de un “Mesías” (refiriendo a culturas 

originarias), dichos profesionales no decidieron saltar de la pecera, por culpa de su 

propio ego, como para saber qué mismo pasaba conmigo, pero tuve que callar por un 

largo periodo de tiempo, pues solo me dediqué a escuchar mi voz interior, a escribir y 

cuestionar cada situación de mi vida y que cada vez me sentía menos el “Mesías” y al 

pasar a las siguientes estaciones vibratorias de energía, y fui entendiendo hasta llegar a 

la sensación del “Cristo”. Luego de pasar a la locura del anti-cristo, Jesús y tantos que 

“quisieron ingresar a mi mente” (interprételo a su manera) hasta que cada vez fuí 

descubriendo mi verdadera esencia, la de ese Ser, que por años me pregunté ¿Quién 

soy yo? Y ahora ya lo sé. 

Les dejaré detalles de cuales fueron algunos de los libros que he leído, cuestionado y 

que he desarrollado mis propias conclusiones, también para que usted señor lector, con 

sus propios ojos compruebe lo que usted desee comprobar, son detalles muy 

importantes para que, en el momento de acusar a una persona, como a un “loco”, lo 

pensemos muchas veces; no vaya a ser que Jesús el Cristo llegue a este planeta  y por 

que “así es la vida” lo quieran matar nuevamente, pues espero que no… y esperando 

que tenga sus debidas precauciones porque ahora, de seguro lo matan más rápido. Pues 

pediré al Señor de los Cielos, para que se aclaren muchas cosas en este mundo, para que 

la gente que no pueda mirar, vea, y que he sido su instrumento, pues siempre lo seré 

para Dios y para el COSMOS, y es que me siento un navegante más, en este inmenso 

mar del conocimiento de la sabiduría y del saber, que ellos han estado y estarán con 

nosotros todo un siempre, solo hay que abrir el corazón del Alma, como el gran maestro 

nos los dijo en su momento con sus mensajes… “debemos llegar a ser como niños 

pequeños” y así me ha hecho sentir al narrar este libro. 

Investigaciones adicionales en libros como: 
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- LIBRO DE N.A. (NARCOTICOS ANONIMOS) 

Libros, estudiados y cuestionados. 

Autor: Eckhart Tolle 

- EL PODER DEL AHORA 

- UNA NUEVA TIERRA 

Autor: Brian Weiss 

- MUCHAS VIDAS, MUCHOS SABIOS 

Autor: Jaime Rodríguez Tanguay  

- HOMBRE PENSANTE ¿HOMBRE PELIGROSO? 

- MI REINO NO ES DE ESTE MUNDO 

- ISRAEL OTRA CREACION DE LOS EXTRATERRESTRES 

- DIPLOMACIA EXTRATERRESTRE (HISTORIA REAL, DE UN EXTRATERRESTRE QUE 

VISITO LA EMBAJADA DE ECUADOR EN LIMA PERÚ, LAS PRUEBAS EN MATERIAL 

COMO “CLASIFICADO” ESTAN EN EL MINISTERIO DE LA DEFENSA DE LA 

REPUBLICA DEL ECUADOR) 

 

 

Existen muchos pasajes adicionales de La Biblia con referencia al “árbol de la vida”, si no 

desea creer, está bien…. no pasa nada, pero, no niegue la posibilidad de hacerlo, 

investíguelo usted mismo.… pero como dijo el gran maestro en oportunidades “A LA 

VERDAD, ¿ESTO… OS ESCANDALIZA?” 

Sumando a las investigaciones acerca del Cannabis, hice unos proyectos como para 

ayudar a guiar este sistema engreído y materialista, por lo que considero algo como, “a 

lo correcto”. 

Pues así fue, se me dió la idea de implementar una especie de “marca” o “Sello”, “podría 

llamarle de muchas formas”, incluso en el ámbito sistemático del “progreso económico” 

para el mundo, sería una “solución” inmediata “GRATUITA” para este sistema la cual 

usted y yo somos parte. Entonces sin tabúes de por medio para los “proyectos” que 

vendrían siendo “las ideas que analicé con plataformas ajenas” durante el tiempo que 

investigué sobre los temas más relevantes y que por supuesto incluyen imágenes y 

ejemplos como para ahorrar un poco las investigaciones que usted realizaría y si en caso 

lo desea hacer por sus propios medios, me parecería ¡genial! 

A continuación, las ideas (proyectos). Si le parece ambicioso no se preocupe le 

entendería, sé que es parte del proceso y sé también que, al recibir información 

chocante, pues, suele pasar que, el ego empieza con sus primeros “síntomas”. 

Los proyectos a continuación: 
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“DaviDG-niK sería de por sí, uno de los sellos de autorización para uso Cannabico en el 

mundo”. Con el mejor estatus de “guías” del mundo en puntos como: 

  

- Medicina (en general) 
- Dispensarios médicos 
- Gastronomía  
- Pastelería  
- Bares y Discotecas  
- Madereras (Cáñamo) 
- Estudios (en general) 
- Arte (en General) 
- Turismo 
- Hotelerías 
- Cine 
- Moda 
- Tecnología  
- Centros comerciales. Etc. 

 

En sí, esta marca será el sello que autorice el funcionamiento “correcto” del Cannabis 

en el mundo, el motivo de esta marca es, asegurar el bienestar de la humanidad en la 

individualidad de cada ser que habita en este planeta y traer la paz a nuestro mundo 

con el “árbol de la vida” en esta dimensión #3. La ERA de la Consciencia está sobre 

nosotros, solo depende de cada uno. A continuación, aspectos del proceso de 

capacitación: 

- Las capacitaciones empezarían una vez que el acuerdo sea aceptado. 
- Las capacitaciones incluyen proceso Cannabico en los métodos permitidos por 

la empresa, por ejemplo: aceite de cannabis o si dispone de su propia medicina, 
esta pasaría por los estándares de calidad para la responsabilidad que requiere 
el proceso. 

- Los acuerdos serán analizados por profesionales de cada rama. 
- El sello de DaviDG-niK se incluirá en los aspectos medicinales “farmacéuticos” 

cannábicos del mundo, para la calidad del producto. 
 

Atte. Carlos David Guzmán Chávez 

  

NIK       
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La “escuela Cannábica” tiene como objetivo educar a la ciudadanía dando a conocer 

toda la información de esta maravillosa planta, pero no solo se tratará de este tema 

solamente, sino que también se tomará en cuenta aspectos importantes referentes a 

sistemas de consciencia y vibraciones energéticas que genera la planta. La escuela 

servirá para todo tipo de “empresas”, ya que también otro motivo sería que conozcan 

el verdadero propósito de la Marihuana o Cannabis Sativa. 

Las Universidades o Institutos que acepten el proyecto con el interés, compromiso, la 

atención y la responsabilidad que esta requiere, se elegiría a personas interesadas con 

títulos o conocimientos que serían capacitadas durante cuatro a seis meses y recibirán 

todo tipo de información que requieran investigar. Los días y los horarios podrán ser 

analizados. 

El proceso para estudiante será de dos años, en los cuales se desarrollarán, cinco niveles 

de estudio. 

Las personas que sean parte de este estudio tienen que ser mayores de edad y tener 

conocimientos en las siguientes ramas: 

-Medicina 

-Turismo 

-Agricultura 

-Arte 

-Psicología 

-Filosofía 

-Ciencia 

-Tecnología 

-Química, etc. 

En sí, existe la posibilidad que todas las ramas tendrían espacio a poder tener este 

conocimiento para así construir un mundo donde todos tengan las mismas 

oportunidades y guiarnos por el camino de la paz mundial; Dios nos bendiga por siempre 

y para siempre. De su amigo, David, hasta pronto. 

 

 

NIK 



 
87 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nuestro principal propósito en esta vida es despertar la Consciencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cuando la locura se vuelve colectiva. 
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Los noticieros: Todos los días, más y más de lo mismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si estas dormido, el sistema se encargá de manejar tus emociones. 
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Los Resentimientos únicamente envenenan tu alma y tu cuerpo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Los Grupos sectarios solamente infunden división entre las personas. 
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No ha habido un solo día de esta vida en que los judíos no maten a un palestino. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La convivencia pacífica es otra forma práctica de demostrar el verdadero amor. 
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Quienes se alucinan por el dinero y lo idolatran… se unen por afinidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La inquisición seguirá en nuestra genética, si no despertamos 
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La “Espiritualidad” se distorsiona cuando se mezcla con chequera. 

La meditación es un gran camino para poder conectar con nuestra Consciencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Paz solamente está en nuestras manos…. no en las del vecino. 
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¿Cómo te hace sentir la marihuana? lo explicaré con este ejemplo… (teoría). 

En primer plano tenemos al cerebro. Hablemos específicamente de la glándula pineal y 

pituitaria. La glándula pineal y pituitaria genera: DMT, THC, CB1, CB2, pero hablaremos 

en esta oportunidad del THC y los dos componentes más: el CB1 y el CB2. 

Entonces, cual es el motivo de no permitir que la marihuana sea consumida por todo ser 

vivo; Dios, al crear el primer ser viviente fueron plantas, árboles y que en gran mayoría 

de sus frutos tienen Cannabinoides, ejemplo: (mango, cacao. Etc. etc.) igual que nuestro 

cerebro; en sí, somos compatibles, “como un familiar más”.  

Pero los médicos y “especialistas en adicciones”. Luchan contra la “adicción” de la 

marihuana, cuando esta, no causa efectos secundarios ni genera adicción compulsiva y 

degenerativa “como lo hacen las drogas químicas y farmacéuticas, pero cuál sería la 

discusión, en sí, pues es, que este “extraño componente” el THC-9, a pesar que son muy 

parecidos con el THC que generamos en nuestro cerebro los médicos o especialistas en 

adicciones con sus títulos rimbombantes acusan a esta maravillosa planta, acaso no han 

investigado tanto a este curioso árbol o acaso se enteraron de la verdad y que vilmente 

quieren hacerla un negocio, pues pienso que estos mismos andan asustados, ¿Por qué 

que supuestamente andan “asustados”? ¿acaso las personas al darse cuenta al ya no 

necesitar de tantas medicinas químicas, optan mejor por mentirles diciéndoles que, “esa 

“droga” no es legal”, en fin, etc. etc.?, y así un millar de excusas para seguir manteniendo 

al ser humano dentro de la pecera, pues solo repiten y repiten lo que el sistema les dice 

sobre la marihuana, son como los periodistas “dueños de su verdad absoluta”. Ahora 

que pasa con el CB1 y el CB2 (sistemas endocannabinoide) que ayudan a nuestro cuerpo 

a regenerarse de dolencias y de enfermedades, aunque esto ya se sabe en nuestro 

medio hoy en día, pero ¿qué pasa con el THC-9 de la marihuana y el THC del cerebro? 

La manera en cómo actúa el THC-9 en nuestro cuerpo y el cerebro, es que al ingresar a 

nuestro sistema de trasmisores endocannabinoides, y no pasan más de 2, a 4 minutos 

que el efecto se siente casi de inmediato. 

Quiero referirme antes de todo de algo que los doctores le llaman “paranoia” cosa que, 

para mí, sé muy bien que es la verdadera “paranoia” y que es lucidez perfectamente. Lo 

explicaré de la siguiente manera. 

Entonces, sabemos que la paranoia es una monomanía, locura o delirio parcial sobre 

una idea o un solo orden de ideas, en mi caso conozco bien ese síntoma dentro de las 

drogas durante los 11 años, y que lo he explicado en el libro, THC-9 “el mensaje oculto”, 

al dar detalles para que usted mismo lo identifique y así, sacar sus propias conclusiones, 

entonces conozco bien lo que es sentirse en la paranoia y que es estar lucido, pues la 

una te futuriza y la otra te mantiene en, ¡el presente! 

Ahora, la lucidez…. es calidad de lucido; sin duda alguna, podría ser uno de los temores 

del sistema, ya que lo ven como una amenaza a su sistema denigrante, estresante y al 

tener lucidez en el mundo no les favorece. Pero entrando al tema principal el 

componente THC-9, al ingresar a nuestro cerebro genera algo que, le llamo 
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desprendimiento de la conciencia, ya que se separa el ego por un momento y es ahí 

cuando las cosas empiezan a tomar sentido, pues el ego al parecer tendría un bloqueo, 

como un sedante para el ego y que no puede asimilarlo sin antes recibir “conocimientos 

básicos”, como cuando uno recién va a aprender a surfear en las olas del mar y esta nos 

tumben por el no saber surfear, pues se necesitaría de unas pequeñas clases de 

entrenamiento. Y así cualquier ejemplo deportivo, estudio, y de proyectos, igual así 

mismo es con la marihuana, con la única diferencia, es que ella misma os enseña. Pondré 

un ejemplo. 

Un joven de 24 años de edad se dirige a casa de un amigo suyo, pues se reunirá para 

hacer la tarea de la universidad, al llegar, uno de sus amigos saca una funda que en su 

interior tenía un poco de marihuana; pues aquí veremos la reacción de cuatro sujetos, a 

los cuales le llamaremos, José, Camilo, Leo y por ultimo tendríamos a Rudy “ninguno ha 

consumido marihuana, todos tendrán su primera vez”2. 

José tiene la funda de marihuana y dice: 

-Muchachos, tengo marihuana, ¿le hacemos? 

-Camilo responde> ¡no! que estás loco y si nos morimos, ¡ah!, mi padre me comentaba 

que eso vuelve loca a las personas. Pero no sé la verdad. 

-Leo> dale... yo si le hago, a mí me han dicho que es medicinal yo sí quiero probar. 

-Rudy> no se muchachos... por un lado algo me dice que si, por otro lado, me dice que 

no, la verdad no sé qué decir, tengo mucho miedo, es que donde se llega a enterar mi 

mamá, me deshereda, por si mi papá se entera me mataría o se decepcionarían, ya que 

ellos tienen una religión muy marcada y ahí sus cultos son muy estrictos, dicen… que los 

que fuman marihuana supuestamente son “delincuentes, vagos, apestosos” pues no 

permiten que ni les nombre esa “droga”, pero no sé.... lo pensaré. 

Aquí hay cuatro personas muy diferentes en cuanto a sus pensamientos y educación se 

refiere, pero el ego sigue siendo el mismo, es el que crea la duda, es la que coloca la parte 

negativa de la plática pues el ego no tiene conocimiento que requiere para manejar esa 

situación. Pero sigamos para tener en cuenta cada uno de las partes del proceso de cada 

uno. 

-<José> muchachos, <expresó>…. acabo de armar el cigarro de marihuana…. y les 

pregunta ¿lo prendemos? 

 ¡Ya pues de one! Respondiendo todos…. 

José, enciende el cigarro de marihuana y procede a fumarlo, les aclara a sus amigos que 

tiene que ser tres exhaladas para que haga efecto, luego pasó a fumar, Camilo, Leo y, 

por último, Rudy. 

Después de cuatro a siete minutos, todos empiezan a sentir un “letargo”. 

Analicemos bien entre los cuatro, en ellos quizás sería la misma reacción, pero a la vez 

diferente también, me explicaré mejor. Al yo decir, que hay un desprendimiento de la 
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consciencia, funciona igual en todos, pero el proceso vendría siendo diferente, pues esto 

tiene una explicación lógica y es, “LA EDUCACION”; toda la educación científica y de 

todo lo que hemos aprendido, en nuestras enseñanzas muy puntuales, que están 

íntimamente ligadas a la formación familiar como son las costumbres y hábitos. Pues 

dentro de las estructuras del ser humano hay un orden físico, químico, conectados a una 

fuente de energía Universal, pero el sistema se encargó de hacer, “un caos en el orden” 

y “un orden en caos”. 

Mientras explico la situación de los cuatro sujetos y sus reacciones al THC; use usted por 

un momento la imaginación y dibuje sin miedo a exagéralo dentro de su mente, 

recuerde que el miedo es parte del ego. Los efectos del THC es igual en todos, la 

diferencia es de cuantos grados de ego tenga el sujeto, las reacciones externas ante el 

ojo humano son las siguientes: sin un orden especifico, ya que esas sensaciones están 

libres, pero el deber de la consciencia, y que vendría siendo, el de equilibrar todos tus 

sistemas de neurológicos y lo que hace la medicina, es mostrar lo que hay más allá de 

tus pensamientos, es como abrir un candado y encuentras tus “propios secretos” y ya 

no solo ser un “ser vivo” sino un humano que tiene un “Ser Consciente” conectado con 

lo Universal.  

La situación de José, Camilo, Leo y Rudy, lo resumiría en 3+1 (sintieron la Paz interior).   

Pero el THC ya hizo su trabajo, pues como dije en varias oportunidades, ésta sirve como 

una llave para abrir un candado que está dentro de nuestro sistema y que muchas veces 

los médicos, le han confundido con su conocida “Paranoia-colectiva” que es la que 

“supuestamente” altera la percepción de la mente, como lo genera la cocaína y otras 

substancias.  

En primer lugar, la marihuana no altera la mente sino, todo lo contrario, es como pararse 

de manos, la gravedad del “espíritu” se eleva “pues la energía del cuerpo empieza a 

equilibrarse”, es por eso que, las personas se sienten en muchas oportunidades 

relajadas y se duermen con facilidad en las primeras experiencias; es tan relajante como 

un masaje, pero la diferencia es que, el masaje vendría siendo “interno”, y no “externo”. 

Entonces, es cuando el cerebro empieza a cuestionar de todo…. hasta el caminar de una 

hormiga, sin motivos de exageraciones, así es, queremos saber de, hasta cómo se creó 

la hormiguita (y que muchas personas al ver una situación similar a las experiencias 

como los del ejemplo, lo asimilan con una simple y cuántica teoría de los pobres 

pensamientos de los que afirman ser “profesionales”, “mira ese loco esta como bobo, 

parece tonto”, y sus más agregados insultos, porque para saber qué mismo es lo que 

pasa dentro de cada ser humano al consumir la marihuana, estas optan mejor por la 

crítica) pues durante el tiempo que se ha visto a la pequeña hormiguita y es que la 

cuestionamos tanto, que uno se ríe con gracia, por así decirlo, pues la vemos tan bonita 

buscando comida para su familia, que en consciencia, cualquiera sabe que tiene vida, 

¿no es así mi estimado lector? ¡Y es que apenas han pasado unos cuantos segundos 

desde que se ha visto la pequeña hormiguita y de pronto creemos que habían pasado 

muchísimo más tiempo y la impresión simplemente es, uhooouuuu!  que loco amigo, es 

ahí cuando uno de los componentes de la Marihuana empieza a disminuir su efecto 
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natural, y es por razones de energía nada más, entonces, nuevamente empezaría a 

participar el ego, pues lo que aprendió fue mínimo en esa experiencia y dice, (oye súper 

chévere... pero, yo sí creería un poco, o no sé, que la marihuana vuelve loco a las 

personas), Solo usted sabría esa respuesta. Y, ¡ahora!, que he logrado entender un poco 

más estas “revelaciones” y es que la Marihuana da entender que hace reconocer más 

los detalles y cosas que el alma sabe identificar que son buenas para la mente, pero esta 

se resiste a creer y, aunque le cueste entender por sus ya marcadas raíces y enseñanzas, 

pues su muerte es inminente (la muerte del ego, pero…) me refiero a esa muerte ilusoria 

de la mente. 

Al principio de la creación del TODO, DIOS, Separo la luz, de la oscuridad, el mar, de los 
ríos, en sí, todo debería estar en equilibrio, entonces…. no puede ser posible que 
nosotros los seres humanos seamos los únicos en el Cosmos, que para ser, “la raza 
inteligente de este planeta”, sigamos actuando como animalitos irracionales sin amor al 
prójimo, dada la teoría de que estaríamos alineados con la naturaleza en algún 
momento, de ahí con el Universo y el Cosmos en general; ¿cree que lo estemos?, solo 
mire usted; por ejemplo: durante años han ocultado el “fenómeno ovni” que para mí, 
no viene siendo un “fenómeno” sino una realidad, pues mis ojos vieron, ¡LA NAVE! más 
dos testigos <familiares>, que también vieron el objeto discoidal con sus luces tan 
llamativas, y con todo el respeto que nos merecemos, me permitiré decirle que, estaban 
en perfecto estado y sin ningún rasguño, como dicen en mi natal léxico Ecuatoriano 
estaba “PAPELITO” (con sarcasmo lo he dicho, para que se entienda la integridad de mi 
verdad) y es que sin mencionar el conocido accidente ocurrido en Roswell, el 2 de julio 
de 1947, donde un granjero de Nuevo México, de nombre, Mac Brazel, descubrió unos 
restos dispersos por su rancho, comunicándoselo al sheriff el 5 de julio, según lo 
describió Mac Brazel al Roswell Daily Record en su edición del 8 de julio. 

Esta descripción coincide con la dada por Charles B. Moore, profesor emérito 
de Física de la New York University, que desarrolló los globos con los que los Estados 
Unidos pretendían espiar a la URSS. 

Y es que en los periódicos del 8 de julio se dio el siguiente titular: "Las fuerzas aéreas 
capturan un platillo volante en un rancho de la región de Roswell". Pues se le avisó al 
comandante Jesse Marcel de la base aérea del Ejército en Roswell, quien fue 
personalmente al lugar. 

Y que el 9 de julio salía un titular que decía: "Ramey desmiente lo del platillo volante". 
Ramey era general de brigada en la base militar de Fort Worth, Texas, y se desplazó, a 
petición de Brazel, para ver los restos, el cual “identificó” inmediatamente como un 
globo meteorológico. Después la prensa fotografió los “restos”. 

 

¿seguimos acaso desviándonos del verdadero propósito de nuestra Humanidad? Y es 

que sería, evolucionar conscientemente, y es más, debemos ser claros, pues en las 

escuelas no existen temas que agrande la imagen de nuestro entorno cósmico, por 

ejemplo: dar astronomía básica en las escuelas, pues según estudios ya realizados ayuda 

a que el estudiante tenga la oportunidad de creer en un Dios Universal y que nos 

mostraría un camino más equitativo y equilibrado para cada ser humano, mas no un dios 
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judío que mata por amor y sí, con “d” minúscula, así es la vaina estimado lector, pues 

ésta, vendría siendo para la “ciencia religiosa” y “nuestra herencia cultural” al querernos 

meter en su colada impuesta incluso por los españoles al traernos excusas solo para 

invadir, robar, violar, y alejarnos de nuestra verdadera esencia espiritual, y querernos 

dejar como herencia, trayéndonos una sola historia que repito no le ponen más de 7.000 

años la raza judía originaria, y no permitir conocer demás culturas. pero la pregunta que 

me formulo ahora es, ¿qué he hecho yo, para que este mundo “mejore”? pues según 

estudios, le hemos dado el  valor a la mente en un 62%, el cuerpo en un 34% y la 

conciencia tan solo le hemos dedicado el 4% (estudios que han sido realizados por 

instituciones de neurociencias y de psiquiatría, etc.) pues así es la “realidad”, esta, es la 

verdadera tragedia del ser humano, y considero de mucha relevancia que la marihuana 

siendo un hierba, un árbol que da semilla, que crece de la tierra y que genera aromas 

frutales,(mirra, caña aromática) vendría siendo acaso, “el árbol de la vida” (dada su 

interpretación) que con amor y armonía nos enseñe a vivir. Pues sería de gran ayuda 

como para que, el sistema tenga un poco de ayuda natural, y aquí va una trillada y 

repetitiva frase por muchas personas: (hay niño, que necio eres, el mundo no va 

cambiar, tú no lo vas a cambiar, ¿o sí?) sé que este el mundo no cambiará, ¡Yo sí lo haré! 

 

“DUERMETE NIÑO, DUERMETE YA, QUE VIENE EL CUCO Y TE ENGAÑARÁ” 

La palabra, “dormir, duérmete, duerme” la uso ¡ahora¡ para identificar a ese terrible mal 

o el (cuco) como muchos casos que, han dado su propia manera de interpretar, al darle 

cualquier nombre al (ego) pues de lo único que se alimenta es, de ilusiones, por el cual 

todos pasamos, y no me estaría refiriendo del, de cerrar los ojos y dormir ocho horas al 

día, pues el despertar de la consciencia va más allá de lo que nuestra mente pueda 

comprender, pues en mi caso la “voz guía”, que incluso se manifestaba hasta por la boca 

de quienes creen que fueron ellos mismos, pues al igual que a mí, hemos estado, siendo 

entrenados por el mismito Jesús el Cristo (en todos los SISTEMAS, uno de ellos la 

telepatía, y que ya muchos tienen acceso a esta información), pues de todas las voces 

que tenemos en el torrente incesante de pensamientos abruptos, tendríamos que saber 

reconocer la voz guía “del Cristo interno” pues para darle comienzo a esta cuestión, y es 

que, “todo lo que es de adentro es de afuera”, pues caí en cuenta al empezar a 

reconocer, “dos voces” dentro de mi mente como: (lo bueno y lo malo). Esas voces por 

alguna razón, tenían reflejos de sus formas patológicas, cuando realizaba mis cuestiones 

de investigación y al querer aplicar “el poder del ahora” con varias personas, pues cada 

vez me daba cuenta que el despertar del Ser en verdad es una REALIDAD. Pues el sistema 

también sabe del despertar y, que con solo uno que despierte conscientemente, el 

sistema tratará de intoxicar su camino, pues han intentado apagar esas luces de 

iluminación cuyas personas, han despertado de este sistema errado y reduccionista, con 

injustas sanciones tratando de hostigar, pues al ser engañados vilmente por los que se 

hacen llamar “guías”, pues ellos al parecer les gusta más su “santa ciencia” ¿acaso 

quieren tratar de seguir metiéndonos en su colada: dormidos y trabajando para que 
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ellos dentro de su sistema materialista nos quieran alejar más, de la verdadera y real 

opción espiritual?, pues yo entiendo perfectamente de la importancia que debe tener 

el sistema en su estatus económico pero, honestamente debo recordar una parábola 

que dice; “Es más fácil pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico en el 

reino de Dios”. Solo mire bien y consulte en internet o a su “doctor” de turno y 

pregúntele ¿para qué sirve la glándula pineal y pituitaria? pues a raíz de las ya conocidas 

“marcas” toxicas aceptadas por el “sistema” (y me refiero a todos aquellos 

manipuladores de la información) y no es ninguna broma, lo pondré en mayúscula para 

que se entienda mejor, “ACEPTADAS POR EL SISTEMA”, pues yo al salir de una de sus 

brutales “drogas” se han empeñado de hacerle la vida imposible a aquellos que hemos 

despertado de ese letargo impuesto por el sistema, pues entendiendo también que, 

“como tienen que existir de los unos, tienen que existir de los otros”, pues para ellos es 

normal el de querer engañar y mantener dormidas a las personas que transitamos en 

este nuestro hogar, planeta” 

Cuanto por decir y que he tenido que ingeniarme de muchas formas, pues el sistema ha 

querido hacer y deshacer de todo aquel que decide saltar de su lujosa, extravagante y 

decorada pecera ilusoria que, a la vez también han querido comprobar si realmente soy 

quien digo ser, pues desde la profundidad de mi subconsciente, dejé un camino por si 

acaso se le ocurriría “fastidiar mi paz” aunque se esmeren en hacerlo, y para ir 

finalizando este libro, pues considerando ser ¡ahora!, un espíritu totalmente inquieto; 

(“es paranoia”) recordando cuyas palabras y que fueron dichas en varias oportunidades 

por los así llamados “inteligentes de turno”, y es que al decirle… Yo Soy, de pleno se 

asusta y muere su paranoia. Pues el sistema ha tratado de manipular (nos) a toda costa 

con sus ya laberintos, aún conocidos y en peligro de extinción, los medios del “terror”, 

ahora con plataformas creadas por el hombre y es que se las ingenian para deslumbrar 

al quien les cree, pues recuerdo una película que hablaba de los robots, de la 

comunicación inalámbrica, y la gente decía en aquellas épocas “no, para nada, eso no 

va existir, esas son mentiras, mejor prepárate, que el fin se acerca” y ahora, ¿que 

decimos ante esta realidad, seguimos pensando en el “ver para creer”? pues yo diría es 

mejor, CREER PARA VER. Pues el denigrante y compulsivo sistema egotista, en sus 

plataformas unidireccionales y de pensamientos aberrantes con aquellas personas que 

se dejan manejan como títeres, las cuales gravitan también mí mundo y que muchos son 

etiquetados por “las grandes inteligencias de la educación” y es qué, les firman un papel 

del cual les otorgan un “poder” y el ego se infla, pregunto; ¿poder de qué? Así es pues, 

el ego experimenta el orgullo más alto en rangos y es que han demostrado pensar en 

cobrar más en sus costosas consultas…. ¡claro! al no saber de la magnitud de la patología 

del ego, pues disfraza su verdadera identidad pues no reconoce esas emociones 

impuestas por el sistema, ya que, saben cómo manejarlos en cada uno de sus 

sentimientos, pues juegan con la integridad, la bondad, el amor hacia cada una de las 

ramas que deciden ellos estudiar, cosechar sus caminos, y es que, a todos aquellos que 

con astucia hemos tratado de salir de esta pecera, para ir a ese mar de información 

natural del ser humano, pues es por eso que crearon un sistema que para mal o bien va 

hacia al vacío si no cambia de curso. Le pondré un ejemplo clarísimo, ¿usted daría todas 
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sus riquezas al pobre? o una pregunta más fácil… ¿renunciaría usted, a sus títulos 

universitarios y volverías a empezar desde cero? (claro que, con conocimientos 

verdaderos para un bien común y no ficticios de pensamientos, palabras, obras y así 

poder comparar sus estudios universitarios ya hechos con, nuevos conocimientos que 

requiere, un nuevo mundo… y que no afectaría para nada en su vida cotidiana, pues los 

detalles son solo, una labor del ego, analizar y así hacer una fusión con la capacidades 

del (E.S) e ir a un ascenso consciente mezclando tareas estudiadas, y de no crear 

cerramiento de los caminos, y poder llevarlas a la evolución consciente, y que de a poco, 

reconocer la identidad del Ser.) 

Será que seguiremos viendo, la novela, el futbol, la cantante que se besa con el 

futbolista, la farándula politiquera, etc…etc…, así es pues, cuando despiertes te darás 

cuenta entonces de que la vida es una aventura y que con su trayecto existen varios 

mapas de rutas o guías, como las religiones que tratan de atraparte con sus argumentos, 

y ahora los famosos grupos (que nunca han servido de nada, solamente para apartarte 

de tu real opción espiritual), pero si estas despierto, únicamente tomarás lo mejor que 

encuentres en cada uno de estos grupos llamados religiosos o espirituales…. Pero 

siempre seguirás adelante, no te detendrás en ninguno de ellos pensando que allí está 

la verdad y que todo lo que piensan o creen las otras personas es “popo”. Pues ese es y 

ha sido el problema principal de todos los grupos, adjudicarse la VERDAD como absoluta 

y EXCLUSIVA. 

Sin más por el momento y dando gracias siempre a Dios, ya que las pruebas están a su 

disposición y no me refiero tanto a la “ayuda” que brinda el internet, sino de las 

capacidades de lo que puede hacer usted como ser humano, “no me crea nada de lo que 

yo digo”, pero si llegaría usted a creer un poco, le diré adelantado… no sabe de lo que 

se está perdiendo, al poder escuchar el susurrar de Él. Con gratitud y respeto me 

despido, su amigo, David. #YoSoY 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
100 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(Génesis 2. 16,17 y Génesis 3. 22, 23, 24) (éxodo 30. 22, 23) (Samuel 16. 12, 13) (salmo 45. 8) (marcos 6. 12, 13) (1 juan 2. 27) 


